
JAKARTA–Kementerian Kesehatan (Kemenk-
es) didorong untuk segera menyelenggarakan 
vaksinasi Covid-19 untuk anak usia 6-11 tahun. 
Hal ini guna memastikan anak-anak yang sudah 
mulai kembali ke sekolah betul-betul terlindungi. 

Menteri Pemberdayaan Perempuandan Per-

lindungan Anak (PPPA) Bintang Puspayoga me-
ngatakan, kasus penularan Covid-19 pada anak 
sempat menunjukkan angka yang tinggi. Proporsi 
kasus konfi rmasi positif Covid-19 pada anak usia 
0-18 tahun mencapai angka 12,5 persen. 
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si Doengil

...
Uang jajan

terus mengalir untuk 
beli paket data

...

Belum Vaksin,
Terpaksa Daring

Baca: Infrastruktur...Hlm 7

Baca: DAD...Hlm 7
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SHOLAT merupa-
kan salah satu sarana 
yang paling utama da-
lam hubungan antara 
manusia dengan Allah 
SWT. Sholat juga mer-
upakan sarana komu-
nikasi yang baik bagi 
jiwa manusia dengan 
Allah SWT. Sholat juga 
mempunyai kedudu-

kan yang sangat penting dan mendasar  
dalam kehidupan umat Islam, 

Oleh:
Atin Supriatin

Alamat: Jl. G.Obos, Komp. Islamic Centre, P. Raya,  0852-4930-3208

Mimbar
Oleh: Lembaga Penelitian dan Pengabdian Masyarakat

LP2M IAIN PALANGKA RAY

Redaktur : , Penyunting : 

Perhatikanlah 
Sholat Kita

Baca: Perhatikanlah....Hlm 5

Ngobrol Santai dengan Putri Hijab Kalteng

AJANG pemilihan Putri 
Hijab Kalteng 2021 sudah ber-
langsung selama dua tahun 

terakhir. Pemenang pemilihan 
tahun ini adalah Chasifatul 
Chalimah, sementara posisi 

runner up diraih Firda Aprilia.
Chasifatul Chalimah dan 

Firda Aprilia akan mewakili 
Kalteng pada pemilihan Putri 
Hijab tingkat nasional yang 
akan diselenggarakan di Ban-
dung, Jawa Barat pada bulan ini. 
Pemilihan nanti digelar secara 
tatap muka. “Pelaksanaannya 
pada 22 November nanti,” ujar 
perempuan yang akrab disapa 
Sifa ini kepada Kalteng Pos, 
beberapa waktu lalu.

Ajang pemilihan Putri Hijab 
ini terbilang masih seumur 
jagung. Masih terlalu asing 
bagi masyarakat. 

Ajang pemilihan Putri Hijab memang 
belum cukup familiar bagi masyarakat, 
dibandingkan ajang pemilihan putri lain-
nya. Walau demikian, apapun itu na-
manya, jika mewakili Provinsi Kalimantan 
Tengah (Kalteng) di kancah nasional,
kita punya kewajiban morel untuk
memberi dukungan.

PATHUR RAHMAN,
Palangka Raya

PATHUR/KALTENG POS

PERLU DUKUNGAN: Putri Hijab Kalteng 2021 Chasifatul Chalimah (kanan) bersama Firda 
Aprilia, Fadila, dan Nurhalisa.

Ikut Ajang Nasional Pakai Uang Pribadi

PALANGKA RAYA-Sejak awal menjabat, 
Gubernur Kalimantan Tengah (Kalteng) 
H Sugianto Sabran sangat fokus mem-

bangun daerah 
ini. Hal itu ter-
bukti melalui 
pembangunan 
sejumlah sektor, 
termasuk infra-
struktur jalan 
dan jembatan 
di kabupaten/
kota yang ada di 
Bumi Tambun 
Bungai.

Pada periode 
kedua jabatan-
nya bersama 

Wa kil Gubernur H Edy Pratowo, politikus 
PDIP ini masih tetap fokus melaksanakan 
pembangunan infrastruktur, sebagai 
langkah untuk mewujudkan Kalteng yang 
makin bermartabat, elok, religius, kuat, 
amanah, dan harmonis (BERKAH), sesuai 
visi dan misi yang diemban.

H Shalahuddin

Infrastruktur 
Berkembang Merata

PALANGKA RAYA-Untuk 
memberikan kemudahan ke-
pada masyarakat, Gubernur 
Kalimatan Tengah (Kalteng) H 
Sugianto Sabran mengeluarkan 
kebijakan pembebasan denda 
pajak kendaraan bermotor 
(PKB), pembebasan denda 
bea balik nama kendaraan 
bermotor (BBNKB), pembe-
basan pajak progresif mobil, 
hingga pemberian diskon sebe-
sar 50 persen untuk PKB yang 
menunggak lebih dari satu ta-
hun. Kebijakan tersebut sudah 

berlaku sejak 28 Juni lalu hingga 
akhir November ini. 

Kepala Badan Pendapatan 
Daerah (Bapenda) Kalteng 
Kaspinor mengatakan, sesuai 
rencana awal kebijakan ini 
berakhir 25 Oktober, tapi kemu-
dian diperpanjang hingga akhir 
Novomber ini. Kebijakan pemu-
tihan atau pembebasan PKB 
ini diambil untuk memberikan 
kesempatan kepada masyarakat 
segera menyelesaikan tung-
gakan pajak.

Pemutihan Denda 
PKB Dongkrak PAD

PALANGKA RAYA-Peme-
rintah Provinsi Kalimantan 
Tengah (Pemprov Kalteng) su-
dah melaksanakan launching 
pembelajaran tatap muka (PTM) 
terbatas untuk sekolah tingkat 
SMA/SMK dan SLB se-Kalteng 
pada 11 Oktober lalu. Menyusul 
kemudian untuk tingkat SD dan 
SMP pada Senin (1/11).

Ada beberapa SD dan SMP 
di Kota Cantik –julukan Kota 
Palangka Raya- yang sudah 
diizinkan melaksanakan PTM 
terbatas. Salah satunya SMPN 9 

Palangka Raya.
Kepala SMPN 9 Palangka 

Raya Ketut Widane mengatakan, 
sebelum pembelajaran tatap 
muka langsung dilaksanakan, 
terlebih dahulu dilakukan simu-
lasi selama tiga hari. Kemudian 
berlanjut hingga satu minggu. 
Setelah itu, pihaknya membuat 
MoU dengan pihak Puskesmas 
Kayon karena merupakan fasili-
tas kesehatan (faskes) terdekat 
dari SMPN 9 Palangka Raya. 
Menyusul dikeluarkannya surat 
rekomendasi yang mengizinkan 

sekolah tersebut melaksanakan 
PTM terbatas. 

“Pelaksanaan PTM terbatas 
di SMPN 9 Palangka Raya ini 
resmi dimulai 1 November lalu,” 
bebernya kepada Kalteng Pos, 
Kamis (4/11). 

Meski sudah ada izin, tapi ti-
dak semua peserta didik mengi-
kuti PTM di hari yang sama. Ada 
jadwal yang sudah ditentukan. 
Setiap pelajar hadir ke sekolah 
dua kali dalam seminggu. Se-
mentara empat hari lain, pembe-
lajaran dilakukan secara daring.

Senin dan Kamis untuk peserta 
didik kelas IX, Selasa dan Jumat 
untuk kelas VIII, sedangkan Rabu 
dan Sabtu jadwal masuk kelas VII. 
“Dalam satu hari sekitar 180 anak 
didik atau 30 persen datang ke 
sekolah dari jumlah keseluruhan 
614 anak didik,” ungkapnya.

“Untuk jam belajar siswa di 
sekolah, dimulai pukul 08.00 
WIB hingga pukul 10.00 WIB, 
sesuai SOP yang ditetapkan 
bersama orang tua/wali peserta 
didik,” tambahnya.

Agar pelaksanaan PTM ter-

batas ini terlaksana sesuai pro-
tokol kesehatan, pihaknya telah 
membentuk tim yang bertugas 
memantau para peserta didik 
selama berada di lingkungan 
sekolah. Misalnya, saat tiba di 
sekolah, peserta didik lang-
sung diarahkan masuk ke ruang 
kelas sesuai protap protokol 
kesehatan. Ada petugas yang 
mengecek kartu vaksinasi. Agar 
bisa mengikuti PTM terbatas ini, 
minimal harus sudah menerima 
vaksinasi dosis pertama.

Belum Vaksin, 
Terpaksa Daring

DENAR/KALTENG POS

LANCAR: Pembelajaran tatap muka terbatas di SMPN 9 Palangka Raya sudah berjalan sesuai aturan dan tak ada kendala, Kamis (4/11). Sejauh ini pelaksanaan PTM terbatas di tingkat 
SMP sederajat sudah diterapkan pada sejumlah sekolah di Palangka Raya. Menyusul beberapa sekolah lagi yang sudah mendapat izin dan rekomendasi dari pihak berwenang.

PTM 
Tingkat 
SD/SMP 
di Kota 
Berjalan 
Lancar

K E M A S Y A R A K A T A N

PALANGKA RAYA-Dewan Adat Dayak 
(DAD) Provinsi Kalimantan Tengah 
(Kalteng) akan segera menggelar musya-
warah daerah (musda) tahun 2021. 
Agenda penting dalam musda kali ini 
adalah pemilihan ketua umum periode 
2021-2026 mendatang.

Sejumlah tokoh ikut meramaikan bursa 
calon ketua umum (ketum) tersebut. H 
Agustiar Sabran kemungkinan besar maju 
lagi. Nama-nama seperti Dr Andrie Elia 
Embang, Napah J Awat, Kol (Purn) Yuan-
dreas, Dr H Bulkani, Dr HM Wahyudie F 
Dirun disebut-sebut bakal ikut.

Ketua Tanfi dziyah Pengurus Wilayah 
Nahdlatul Ulama (PWNU) Kalteng Dr 
HM Wahyudie F Dirun mengatakan, di 
bawah kepemimpinan ketua umum H 
Agustiar Sabran, program kerja kepengu-
rusan DAD Kalteng periode 2016-2021 
dinilai sudah bagus. Mampu menjaga 
karagaman dan konsisten Menggatang 
Utus Dayak. Hal itu tidak bisa instan. 
Harus berkesinambungan. 

DAD di Bawah 
Agustiar
Sudah Bagus

L I G A  2

Ruas jalan penghubung Palangka Raya-Buntok, tepatnya di Desa 
Penda Barania, Kecamatan Kahayan Tengah terendam banjir lagi. 
Hingga malam tadi, ketinggian air mencapai kurang lebih 15 sen-
timeter, dengan panjang lokasi yang terdampak sekitar 50 meter. 
Berita selengkapnya di Hal 14 dan kanal Youtube Kalteng Pos.

AGUS PRAMONO/KALTENG POS

Ruas Jalan Palangka Raya-Buntok Banjir

Baca: Ikut...Hlm 7

Baca: Pemutihan...Hlm 7

Baca: Belum...Hlm 7

Vaksinasi Anak 6-11 Tahun 
Diminta Segera Dimulai

Baca: Vaksinasi...Hlm 7

PALANGKA RAYA-Kalteng Putra ber-
main imbang tanpa gol saat bertandang ke 
markas Persiba Balikpapan. Dengan hasil 
ini, Kalteng Putra tak beranjak dari posisi 
dua klasemen sementara Grup D Liga 2 
dengan mengoleksi 10 poin.

Bermain di Stadion Batakan, Kamis 
(4/11), Kalteng Putra tampil dominan pada 
babak pertama. Beberapa peluang mampu 
diciptakan. Gempuran terus dilakukan ke 
pertahanan Persiba yang dikawal Ravif Ikh-
wanudin Zulfi kar di bawah mistar gawang. 
Namun hingga jedah paruh waktu, tak ada 
gol yang tercipta dari kedua kubu.

Mudah Emosi dan
Kehilangan Bola

Persiba 0-0 Kalteng Putra

Baca: Mudah...Hlm 7
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PALANGKA RAYA - Kepala 
Dinas Pekerjaan Umum dan Pe-
nataan Ruang (PUPR) Provinsi 
Kalimantan Tengah H Shalahud-
din mengatakan, bahwa pemban-
gunan infrastruktur merupakan 
salah satu upaya yang terus di-
lakukan Gubernur H Sugianto 
Sabran saat ini. 

“Pemerintah provinsi fokus un-
tuk mengedepankan pengemban-
gan pembangunan infrastruktur 
mulai dari hulu sampai dengan 

hilir, dari mulai pembangunan di 
pedesaan hingga ke perkotaan, 
untuk pemerataan pembangunan 
demi kesejahtaraan masyarakat,” 
kata Shalahuddin kepada Kalteng 
Pos, beberapa waktu lalu.

P r o g r a m  p e m b a n g u n a n 
inftastruktur berkelanjutan san-
gat diperlukan dalam mendu-
kung program pemerintah untuk 
menunjang kegiatan-kegiatan 
strategis sebagai bentuk usaha 
pemerintah mewujudkan pening-

katan ekonomi masyarakat. 
Melalui program multy years 

contract (MYC) akan menun-
jang program pembangunan 
infrastruktur berkelanjutan yang 
terbantukan dengan partisipasi 
masyarakat.

Tujuan MYC peningkatan atau 
pemeliharaan jalan dan jembatan 
yaitu meningkatkan pelayanan 
yang menjadi kebutuhan dasar 
bagi masyarakat dalam pening-
katan perekonomian.

Meningkatkan infrastruktur 
jalan dalam menunjang outlet 
menuju pelabuhan, membuka 
keterisolasian wilayah dalam 
rangka pengembangan sistem 
transportasi, pengembangan 
struktur ruang, serta pemerataan 
pengembangan penduduk.

Tujuan MYC pengembangan 
kawasan strategis seperti pe-
nataan dan pengembangan in-
frastruktur di kawasan strategis 
Provinsi Kalteng, dengan mun-

culnya identitas kota (ikon baru) 
yang nantinya akan dikenalsecara 
nasional maupun internasional.

Melestarikan budaya dan se-
jarah Kalteng serta mengede-
pankan area ruang terbuka hijau. 
Menciptakan suasana baru yang 
lebih kekinian dan estetis untuk 
memperindah kawasan kota serta 
ke depannya diharapkan dapat 
memacu pesatnya perkemban-
gan pembangunan di Provinsi 
Kalteng. (nue/ens)

Fokus Pembangunan dari Hulu ke Hilir
DPUPR UNTUK KALTENG POS

MEMANTAU: Kepala Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (PUPR) Provinsi Kalteng H Shalahuddin bersama unsur lainnya saat mendampingi Gubernur H Sugianto 
Sabran memantau infrastruktur di lokasi food estate, beberapa waktu lalu.

Pemerintah 
provinsi 
fokus untuk 
mengedepankan 
pengembangan 
pembangunan 
infrastruktur mulai 
dari hulu sampai 
hilir, pembangunan 
mulai pedesaan 
hingga perkotaan, 
untuk pemerataan 
pembangunan 
demi kesejahtaraan 
masyarakat

H Shalahuddin 
Kepala Dinas PUPR Kalteng

Pemprov 
Terus 

Kembangkan 
Infrastruktur 

di Kalteng

PALANGKA RAYA - Dalam rangka 
pemberdayaan pekarangan pan-
gan lestari untuk peningkatan gizi 
masyarakat dan pengentasan ke-
miskinan, Dinas Ketahanan Pan-
gan Provinsi Kalimantan Tengah 
melaksanakan rapat koordinasi 
(rakor) evaluasi ketahanan pangan 
se-Kalteng. Kegiatan ini dibuka 
secara resmi oleh Plt Kepala Dinas 
Ketahanan Pangan Kalteng Lilis Su-
riani di ruang rapat Dinas Ketahanan 
Pangan Kalteng, Rabu (3/11).

Selain untuk pemberdayaan peka-
rangan lestari, kegiatan ini juga dilak-
sanakan dalam rangka pemantauan, 
yaitu pembinaan baik dari P2L, PK 
maupun monitoring yaitu stok gabah, 
harga pangan yang dilakukan oleh 
masing-masing kabupaten/kota.

“Termasuk dilakukan peta ketah-
anan dan kerentanan pangan yang tu-
juannya agar pemerintah bisa menyu-
sun kegiatan anggaran berdasarkan 
hasil dari rentan rawan pangan yaitu 
stunting,” kata Lilis Suriani, saat itu.

Pangan merupakan kebutuhan 
dasar manusia yang paling utama, 
namum pandemi Covid-19 yang saat 
ini melanda seluruh dunia, menjadi 
tantangan yang harus dihadapi bagi 
setiap negara termasuk Indonesia. 
Selain sektor kesehatan, sektor perta-
nian menjadi kunci bagi setiap negara 
untuk menghadapi situasi pandemic, 
khususnya untuk menjamin penye-
diaan pangan bagi seluruh rakyat In-
donesia dan sebagai wujud antisipasi 
terhadap ancaman krisis pangan.

“Salah satu indikator ketahanan 
pangan adalah tersedianya cadangan 
pangan yang memadai sepanjang 
waktu,” ungkapnya.

Lilis menyebutkan, tugas utama 
DKP yakni pemerataan kesejahteraan 
dan penanganan kemiskinan dan 
rawan pangan, penanganan distribusi 
dan cadangan pangan masyarakat, 
penanganan keamanan dan mutu 
pangan dan diversifikasi pangan.

”Kegiatan prioritas bantuan pemer-
intah (banper) di antaranya pember-
dayaan pekarangan pangan/KRPL 
untuk peningkatan gizi masyarakat 
dan pengentasan kemiskinan dan 
pertanian keluarga (PK),” tegasnya.

Ditambahkannya, kegiatan pri-
oritas non bantuan pemerintah (non 
banper) di antaranya pemantauan 
pasokan dan harga pangan, monitor-
ing stok gabah di penggilingan dan 
di tingkat pedagang serta NBM dan 
gelar pangan murah, peta ketahanan 
dan kerentanan pangan (FSVA), ke-
amanan dan mutu pangan, penyu-
sunan PPH serta  promosi B2SA dan 
dukungan operasional satker pusat 
serta daerah. (abw/mmc/ens)

DISKOMINFOSANTIK UNTUK KALTENG POS

RAKOR: Dinas Ketahanan Pangan Provinsi Kalimantan Tengah melak-
sanakan pertemuan koordinasi evaluasi ketahanan pangan se-Kalteng di 
Palangka Raya, Rabu (3/11).

Berdayakan 
Pekarangan 
Pangan 
Lestari 

Termasuk dilakukan 
peta ketahanan dan 
kerentanan pangan 

yang tujuannya agar 
pemerintah bisa 

menyusun kegiatan 
anggaran berdasarkan 
hasil dari rentan rawan 
pangan yaitu stunting

Lilis Suriani
Plt Kepala DKP Kalteng

PALANGKA RAYA - Kepala 
Dinas Perumahan Kawasan 
Permukiman dan Pertanahan 
(Disperkimtan) Provinsi Kali-
mantan Tengah Ir Leonard S 
Ampung mengatakan bahwa 
permukiman liar di Kalteng 
perlu terus ditata ke depan.

“Harus kita lakukan penataan, 
baik jalan lingkungan, sanitasi, 
air bersih, termasuk ketahanan 
bangunan yang memang masih 
perlu disosialisasikan kepada 
masyarakat untuk mendapatkan 
rumah layak huni,” kata Leonard 
S Ampung kepada Kalteng Pos, 
Kamis (4/11).

Menurut dia, permukiman 
liar bisa disebabkan karena ma-
syarakat berpenghasilan rendah 
tidak mampu membeli lahan, 
sehingga membangun dimana 
mereka bisa membangun dan 
tidak dipersiapkan dengan baik. 
Rata-rata di bantaran sungai. 
“Upaya pengawasan juga masih 
perlu ditingkatkan agar masyara-
kat bisa memahami,” jelasnya.

Permukiman liar berdasarkan 
identifikasi yang dilakukan, ada 
22 hektare, sehingga perlu pen-
anganan khusus. Pendekatan-
nya bukan dari sisi teknis saja, 
tetapi juga sosial. Karena harus 
berhadapan dengan masyarakat 
berpenghasilan rendah.

Jumlah tersebut berada di 
Kota Palangka Raya, dan juga 
beberapa ibu kota kabupaten 
lainnya juga ada. Namun terus 
dilakukan pendataan lebih lan-
jut, bekerja sama dengan pemer-

intah daerah dan pihak terkait.
Sosialisasi dengan melibatkan 

tokoh masyarakat, tokoh agama, 
tokoh adat dan lainnya dengan 
pemikiran bahwa jika rumah 
tidak dibangun dangan permu-
kiman yang layak, akan men-
imbulkan dampak negatif. “Bisa 
juga memberikan ruang agar 
melakukan relokasi, sehingga ti-
dak menimbulkan dampak yang 
lebih besar,” tegasnya.

Hal yang menjadi terobosan 
dan inovasi dalam mewujudkan 
Kalteng berkah adalah melakukan 
pendataan RLH agar terdata ber-
dasarkan NIK untuk mengetahui 
berapa rumah tidak layak huni 
yang harus dibangun. Berapa 
hunian dan kepemilikannya, se-
hingga memiliki data yang akuran 
dalam pengambilan kebijakan.

Pembenahan dari segi data, 
memberikan kemudahan berupa 
subsidi uang muka, kemudahan 
lahan dan lainnya yang harus di-
siapkan. Kemudian jalan lingkun-
gan, drainase, air minum dan sani-

tasi yang harus terus disiapkan.
Hal ini, menurut Leonard, 

sesuai arahan Gubernur H Sugi-
anto Sabran, untuk kepentingan 
masyarakat di 14 kabupaten kota 
di Kalteng yang semakin berkah 
lagi ke depan.

Pada tahun 2024, harus men-
capai rumah layak huni di angka 
70,05 persen. Sampai tahun 2021, 
dari ketahanan dan luasan ban-
gunan sudah 80 persen lebih. Jika 
dikolaborasikan dengan sanitasi 
dan air minum, menurun men-
jadi 51,97 persen lebih. 

“Ini yang menjadi tantangan 
kita dan selalu akan berkoor-
dinasi dengan instansi terkait 
agar bersama mencapai amanat 
RPJMN tahun 2024 harus 70,05 
persen untuk rumah layak 
huni,” tuturnya.

Dinas Perkimtan optimistis 
tahun 2024 mencapai angka terse-
but. Tentu perlu didukung dengan 
pendanaan yang memadai, se-
hingga masyarakat dapat mera-
sakan dampaknya. (nue/ens)

 Leonard S Ampung

Permukiman Liar Perlu Terus Ditata

Dishut Kalteng 
Laksanakan Rakor

PALANGKA RAYA – Provinsi 
Kalimantan Tengah menduduki 
peringkat satu sisa Dana Bagi 
Hasil sumber daya alam kehuta-
nan Dana Reboisasi atau DBH-
DR tahun 2021 dengan hampir 
1,16 triliiun yang ada di Kalteng. 
Tentu ini menjadi potensi yang 
cukup menggembirakan tetapi 
juga menjadi tantangan, khusus-
nya di Dinas Kehutanan.

Kepala Dinas Kehutanan (Di-
shut) Kalimantan Tengah Sri Su-
wanto mengatakan, setiap ada 
evaluasi keproyekan, Dishut selalu 
nomor terakhir, selalu berada di 
peringkat yang paling bawah real-
isasinya. Karena setiap dievaluasi 
menjadi faktor pembagi.

“Tahun ini hampir Rp160 mi-
liiar pengambilan DBH DR tidak 
habis, sehingga itu terus men-
jadi faktor pembagi sehingga 
prosentasenya kecil,” kata Sri 
saat membuka secara resmi rapat 
koordinasi penggunaan DBH-DR 
rehabilitasi lahan Kalteng tahun 
2021 di Ballroom Hotel Neo 
Palangka Raya dan diikuti secara 
virtual oleh nara sumber dari Di-
rektorat Perencanaan Anggaran 

Ditjen Bina Keuangan Daerah 
Kemendagri, Direktur Dana 
Transfer Umum Ditjen Perim-
bangan Keuangan Kementerian 
Keuangan dan Kepala Pusat 
Kebijakan Strategis Kementerian 
Lingkungan Hidup dan Kehuta-
nan, Rabu (3/11).

Melalui rakor ini, Sri men-
gatakan bahwa pemerintah pusat 
dapat memberikan informasi 
dan pemahaman terkait kebi-
jakan penggunaan DBH-DR 
2022 kepada Dishut Kalteng, UPT 
KPH, Bappedalitbang provinsi, 

Badan Keuangan dan Aset Dae-
rah serta perangkat daerah (PD) 
kabupaten sebagai pedoman 
dalam perencanaan penggunaan 
anggaran daerah.

“Tentu ada Peraturan Men-
teri Keuangan atau PMK yang 
turunan dari Undang-Undang 
APBN 2022 bisa diterbitkan se-
belum pengesahan APBD pada 
bulan Desember 2021 yang diser-
tai dengan maping nomenklatur 
kegiatan SIPD,” ucapnya.

Puhaknya mendorong para 
peserta rakor penggunaan DBH-

DR rehabilitasi lahan Kalteng 
agar menyusun anggaran peng-
gunaan DBH-DR tahun 2022 
sesuai kebutuhan. Terlebih, 
Kalteng masih dikriteriakan 
rawan kebakaran hutan dan 
lahan (karhutla).

“Tetap waspadai bahaya kar-
hutla 2022, semoga rakor ini 
betul-betul ada manfaat dan 
pencerahan sehingga betul-betul 
menjadi semangat baru 2022 dan 
tentu anggaran sesuai dengan 
yang diinginkan,” pungkasnya. 
(abw/mmc/ens)

DISKOMINFOSANTIK UNTUK KALTENG POS

SAMBUTAN: Kepala Dinas Kehutanan Provinsi Kalimantan Tengah Sri Suwanto saat sambutan pada rapat koordi-
nasi penggunaan DBH-DR rehabilitasi lahan Kalteng tahun 2021 di Ballroom Hotel Neo Palangka Raya, Rabu (3/11).

Perlu Pemahaman Kebijakan 
Penggunaan DBH-DR 2022
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URGEN

Nomor Penting Kota Palangka Raya

Polresta Palangka Raya
0536-21355

Polsek Pahandut
0536-3221590

Center Mako Damkar
0536-3230113

LAPOR PAK WALI

Laporan masyarakat paling lambat 3 hari kerja diverifi kasi 
oleh Admin Koordinator ke PD terkait. Selama 
5 hari kerja, laporan masyarakat sudah harus direspons oleh 
PD, sampai dengan 60 hari kerja sudah ditindaklanjuti.

SMS ke 1708 dengan format:
PALANGKARAYA (SPASI) ISI LAPORAN

Atau melalui website

www.lapor.go.id

Penanaman bibit buah atau 
pohon merupakan sebuah 

komitmen dalam hal menjaga 
dan melestarikan alam. Apa 
yang ditanam maka itu juga 
yang akan kita tuai atau kita 

petik, sehingga harapnya 
dengan melakukan aksi 

penghijauan dan pelestarian 
alam ini bisa membuat daerah 

tetap hijau kedepannya

Fairid Naparin
Wali Kota Palangka Raya

POJOK SMART

Tim Call Center 112 
Tangani Pohon Tumbang

PALANGKA RAYA – Tim Call Center 112 Pemerintah Kota 
(Pemko) Palangka Raya baru – baru ini kembali menanggapi 
laporan warga mengenai adanya lokasi pohon tumbang dan 
pohon rawan tumbang.

Kepala Dinas Pemadam Kebakaran dan Penyelamatan (DPKP) 
Kota Palangka Raya selaku koordinator layanan 112 Gloriana Aden 
melalui Komandan Regu penyelamatan Sucipto menyampaikan 
sampai pada hari ini (kemarin) ada dua pohon tumbang yang 
ditangani.

Pertama di Jalan Badak XXII Kecamatan Jekan Raya dan yang 
kedua di Jalan Imam bonjol, berdasarkan fakta lapangan pohon 
tersebut tumbang akibat adanya angin kencang disertai dengan 
hujan yang lebat.

Menyebabkan akar dari si pohon tidak dapat menahan angin 
dan tumbang.Untuk kasus di Jalan Badak XXII kondisinya cukup 
berbahaya. Karena posisi pohon tumbang mengenai kabel listrik 
yang berpotensi mengganggu arus listrik. Sedangkan titik kedua 
di Jalan Imam Bonjol pohon tumbang ke ruas jalan sehingga 
dilakukan penanganan secara cepat. Sedangkan pada hari Rabu 
pihaknya menindak lanjuti laporan warga tentang adanya pohon 
yang rawan tumbang di Tjilik Riwut Kilometer 12.

Melihat hal tersebut pihaknya pun mengambil langkah melaku-
kan pemotongan pohon tersebut sebelum tumbang mengenai 
pemukiman warga. Hal serupa juga dilakukan oleh tim call center 
112 di Jalan Karanggan pada hari ini (kemarin).

“Ingat apapun hal yang bersifat darurat hanya perlu menekan 
tiga angka 112, laporkan keperluan mendesak anda, maka tim 
teknis akan segera meluncur untuk melakukan upaya penanganan 
atau tindak lanjut,” imbaunya. (ahm/ans)

PALANGKA RAYA – Wali Kota 
Palangka Raya Fairid Naparin 
mengikuti kegiatan welcome 
dinner atau malam ramah tamah 
Rapat Kerja (Raker) Komisariat 
Wilayah (Komwil) V Asosiasi 
Pemerintah Kota Seluruh Indo-
nesia (Apeksi) Regional Kaliman-
tan, Rabu malam (3/11).

Dalam kegiatan tersebut Wali 
Kota Samarinda Andi Harun se-
laku tuan rumah menyampaikan 
rasa terima kasih kepada seluruh 
wali kota seluruh kalimantan 

yang telah berkenan hadi di acara 
Raker Komwil ini.

“Saya mengucapkan selamat 
datang kepada seluruh peserta 
dari berbagai daerah kota di kali-
mantan, dan saya harap para wali 
kota bisa nyaman mengikuti ke-
giatan Raker Komwil V,” ucapnya 
melalui rilis humas pemerintah 
kota kemarin.

Sementara i tu Wali  Kota 
Palangka Raya Fairid Naparin, 
menyampaikan rasa terima kasih 
nya kepada Wali Kota Samarinda 

Andi Harun yang telah menerima 
pihaknya dengan baik. Bahkan 
memberikan cenderamata ke-
pada Pemerintah Kota (Pemko) 
Palangka Raya.

Kegiatan tersebut akan dilak-
sanakan selama empat hari mulai 
dari hari Rabu (3/11) sampai 
dengah Sabtu (6/11), dimana 
kegiatan ramah tamah ini adalah 
momen awal untuk para wali 
kota se Kalimantan untuk saling 
berkoordinasi dan berkomuni-
kasi tentang upaya – upaya yang 

akan dilakukan baik dalam hal 
penanganan pandemi Covid – 19 
seperti upaya penurunan level 
Pemberlakuan Pembatasan Ke-
giatan Masyarakat (PPKM).

Selain itu juga tentunya berbagi 
atau sharing bagaimana upaya 
memajukan daerah masing – 
masing. “Ini adalah ajang yang 
tepat untuk kita mempererat 
silaturahmi dengan daerah lain 
melalui komunikasi dengan 
kepala daerahnya,” terangnya. 
(ahm/ans)

Wali Kota Ikuti Raker 
Komwil V Apeksi

HUMAS UNTUK KALTENG POS

CENDERAMATA: Wali Kota Palangka Raya Fairid Naparin menerima cenderamata dari Wali Kota Samarinda Andi Harun (tengah) pada 
kegiatan  welcome dinner Raker Komwil V Apeksi Regional Kalimantan, Rabu malam (3/11).

PALANGKA RAYA – Pada hari 
kedua kegiatan Rapat Kerja (Raker) 
Komisariat Wilayah (Komwil) V Aso-
siasi Pemerintah Kota Seluruh Indone-
sia (Apeksi) Regional Kalimantan, Wali 
Kota Palangka Raya Fairid Naparin 
mengikuti kegiatan sepeda santai 
(gowes). Adapun rute gowes adalah 
kurang lebih sepanjang enam Kilo 
Meter (KM), dengan titik awal hotel 
mercure menuju ke lokasi Taman Be-
baya atau biasa lebih dikenal dengan 
Taman Tepian Kota Samarinda.

“Gowes ini merupakan kegiatan 
rutin pagi awal pembukaan Raker 
Komwil Apeksi, dan Alhamdulillah 
saat bersepeda kurang lebih sepanjang 
enam kilo meter, bisa berjalan aman 
dan lancar,” katanya kemarin.

Sesampainya di Taman Tepian Kota 
Samarinda, dilanjutkan ke kegiatan 
kedua yaitu melakukan penanaman 
bibit pohon. Dimana Fairid bersama 

Forum Koordinasi Perangkat Daerah 
(Forkopimda) dan Kepala Organisasi 
Perangkat Daerah (OPD) menanam 
bibit buah kelengkeng. Penanaman 
bibit buah atau pohon ini adalah 
merupakan sebuah simbol bahwa 
kepala daerah di seluruh Kalimantan 
memiliki komitmen dalam hal men-
jaga dan melestarikan alam.

Hal tersebut dilakukan berdasarkan 
fi losofi  apa yang ditanam maka itu juga 
yang akan dituai atau dipetik, sehingga 
harapnya dengan melakukan aksi 
penghijauan dan pelestarian alam 
ini bisa membuat daerah tetap hijau 
kedepannya.

“Kami tadi menanam bibit pohon 
kelengkeng, semoga bibit tersebut bisa 
tumbuh dan berbuah, sehingga suatu 
saat ketika saya kembali berkunjung 
ke Kota samarinda saya bisa melihat 
tumbuh buahnya syukur – syukur bisa 
memetik,” candanya. (ahm/ans)

Hari Kedua Apeksi, Fairid Gowes dan Tanam Pohon

HUMAS UNTUK KALTENG POS

MENANAM: Wali Kota Palangka Raya Fairid Naparin menanam pohon 
pada hari kedua kegiatan Raker Komwil V Apeksi Regional Kalimantan 
di Taman Tepian Kota Samarinda, Kamis (4/11).

PALANGKA RAYA – Sekre-
taris Daerah (Sekda) Kota Palangka 
Raya Hera Nugrahayu meminta 
seluruh Organisasi Perangkat 
Daerah (OPD) agar bisa menyu-
sun rencana kerjanya pada tahun 
depan secara optimal.

“Optimal dalam artian di sini 
adalah, selain penyusunan rencana 
kerjanya cepat juga tentunya rencana 
kerja juga harus sesuai dengan Tugas 
Pokok dan Fungsi (Tupoksi) masing 
– masing bidang maupun seksi – sek-
sinya,” ungkapnya kemarin.

Sambungnya, memang dalam 
hal menyusun perencanaan kerja 
ini diperlukan kematangan dan ke-
hati – hatian. Karena rencana kerja 
yang akan diajukan dan dikerjakan 
pada tahun depan atau tahun 2022 
harus bisa dilaksanakan.

Apabila tidak dilaksanakan maka 
akan berpengaruh pada Indikator 
Kinerja Utama (IKU), tentunya bisa 
menyebabkan menurunnya per-
forma penyelenggaraan pemerin-
tahan daerah. Yang sangat – sangat 
di hindari oleh Pemko.

Hera berharap dengan adanya 
penyusunan rencana kerja yang cer-
das dan sesuai dengan visi misi wali 
Kota Palangka Raya, bisa membuat 
pelaksanaan pemerintahan daerah 
bisa berjalan baik serta visi – misi 
wali kota bisa tercapai.

“Semoga para OPD bisa segera 
menyusun rencana kerja secara, 
cepat, optimal dan tepat sehingga 
Indikator Kinerja Utama dari mas-
ing – masing OPD bisa tetap baik, 
bahkan tentunya kita harapkan bisa 
meningkat,” harapnya. (ahm/ans)Hera Nugrahayu

Susun Rencana Kerja Secara Optimal
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PUKUL

07.55 – 08.00

08.00 - 10.00

10.00 – 11.00

11.00 – 11.30

11.30 – 12.00

12.00 – 12.05

MATERI ACARA

BERGABUNG DENGAN TVRI KALIMANTAN TENGAH

SELAMAT PAGI TAMBUN BUNGAI 

CAHAYA QOLBU

FEATURE LKBN ANTARA

JEJAK ISLAMI

BERGABUNG DENGAN TVRI NASIONA

TINJAUAN ACARA 
TVRI KALTENG

14.00 – 14.03

14.03 – 14.30

14.30 – 15.00

15.00 – 15.30

15.30 – 16.00

16.00 – 17.00

17.00 – 17.58

17.58 – 17.59

17.59 – 18.00

BERGABUNG DENGAN TVRI KALTENG /
TINJAUAN SORE INI

SEHAT ITU KEREN

FEATURE LKBN ANTARA

KALTENG BERKAH

HALO POLISI

CAHAYA QOLBU

KALIMANTAN TENGAH HARI INI

TINJAUAN ACARA BESOK

BERGABUNG DENGAN TVRI NASIONAL

Jumat, 5 November 2021

Kota Palangka Raya Jl. Letjen. Soeprapto No.3 Palangka Raya.  ( 0536 ) 3225120
Kab. Kotawaringin Timur Jl. Jend. A.Yani No.06 Sampit. ( 0531 ) 21136
Kab. Kotawaringin Barat Jl. Sultan Syahrir No.17 Pangkalan Bun ( 0532 ) 25960
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UPDATE

40

29

46

18

94

17

13

10

11

TGL. 03/11/2021 
PKL. 09.06 WIB
TGL. 03/11/2021 
PKL. 08.41 WIB
TGL. 03/11/2021 
PKL.08.38 WIB

STOK DARAH PMI DI KALIMANTAN TENGAH
“ Jadikan Donor Darah Sebagai Gaya Hidup Anda “

UTD PMI

KOTA PALANGKA RAYA 

KAB. KOTAWARINGIN TIMUR 

KAB. KOTAWARINGIN BARAT

A

GOLONGAN DARAH

14

41

13

Sebuah hotel berbintang di 
Palangka Raya mencari:

1
2

HR Supervisor
Sales Executive

• Mempunyai pengalaman
dibidangnya minimal 1 tahun 

• Berpengalaman di bidang Human 
Resources (1) sebagai Supervisor 
/ Human Resources (lebih 
diutamakan yang pernah bekerja 
di hotel berbintang)

• Pria / Wanita 
• Usia 23 – 35 tahun

Kirimkan lamaran dan CV Anda melalui email: amirrandy574@gmail.com
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KALTENG POS .  4Jumat, 5 November 2021

PALANGKA RAYA -  Sebanyak 
sepuluh sanggar, paguyuban, ko-
munitas  tampil memukau pada 
Gelar Seni Budaya Kalteng yang 
diselenggarakan oleh Dinas Ke-
budayaan dan Pariwisata (Disbud-
par) Kalteng, melalui Unit Pelak-
sana Teknis (UPT) Taman Budaya. 
Acara berlangsung pada Rabu 
(3/11/2021) malam di Panggung 
Taman Budaya Jalan Temanggung 
Tilung XIII Palangka Raya . 

Kegiatan malam itu, dibuka 
secara resmi oleh Kepala Disbud-
par Kalteng Guntur Taladjan. Dia 
menyampaikan kegiatan ini dalam 
rangka menjaga keberlanjutan 
seni budaya yang ada di Kalteng. 
Ia pun berpesan untuk mengede-
pankan protokol kesehatan, kare-
na mengingat saat ini masih dalam 
kondisi pandemi Covid-19.

“Tanpa adanya atraksi seni buda-
ya maka dunia pariwisata akan tera-
sa sepi. Untuk itulah,  saatnya upaya 
promosi keunikan seni budaya dan 

adat yang ada di Kalteng harus di-
lakukan bersama-sama,”harapnya.

Guntur mengungkapkan, dam-
pak pandemi Covid-19 membuat 
masyarakat rindu akan adanya 
atraksi atau gelaran seni budaya. 
Oleh karena itu, para pelaku seni 
atau seniman budaya maupun pe-
giat sanggar/paguyuban seni, har-
us tetap berkarya dan berkembang 
dengan memanfaatkan teknologi. 

Ditempat yang sama Kepala 
UPT Taman Budaya Kalteng Suraji 
mengatakan, acara digelar bertu-
juan untuk media edukasi dalam 
rangka mengembangkan potensi 
diri, pemulihan roda perekono-
mian khususnya di bidang Kebu-
dayaan dan ekonomi kreatif. 

“Kegiatan digelar melalui luring 
dan daring. Dengan adanya luring 
semata-mata untuk memenuhi per-
mintaan para sanggar/paguyuban 
serta awak media yang mempunyai 
andil, dalam mempromosikan dan 
mempublikasikan seni budaya yang 

ada di Kalteng,” katanya. 
Dirinya berharap, pagelaran seni 

budaya yang digelar dapat menjadi 
pelepas dahaga karena rasa haus 
akan seni budaya, akibat terhambat 
oleh pandemi Covid-19.

Gelaran seni budaya yang dige-
lar secara terbatas dengan penera-
pan protokol kesehatan Covid-19 
secara ketat. Acara malam itu 
turut dihadiri jajaran Disbudpar 
Kalteng, Kepala Disbudpar Pulang 
Pisau, Bakhzar Efendi, Ketua De-
wan Kesenian Palangka Raya, Jimy 
O Andin serta pimpinan sanggar 
dan peguyuban se Kalteng.

Pada Gelar seni budaya itu 
diikuti sebanyak Sepuluh sang-
gar, paguyuban/komunitas di 
Kalteng. Diantaranya, Karungut, 
Bawi Bahalap, Himaprodi Sendra-
tasik UPR, Haruyung Manuntung, 
Tunjung Nyaho, Wijoyo Putro, Tut 
Wuri Handayani, Riak Renteng 
Tingang,  Suru Wijoyo dan Ba-
jenta. (dha/sos/b5/sma )

Atas Prestasi di 
Ajang Pencak Silat

PALANGKA RAYA –   Meski saat 
ini masih dalam kondisi pandemi 
Corona Virus Disease 2019 (Cov-
id-19), tidak menyurutkan seman-
gat para mahasiswa Universitas 
Muhammadiyah  Palangkaraya 
(UMPR) untuk mengukir prestasi 
di kancah nasional. Baru-baru ini 
salah satu Unit Kegiatan Maha-
siswa (UKM) Tapak Suci berhasil 
mengharumkan nama UMPR di 
Kejuaraan Palangka Raya Pencak 
Silat Championship II.

Pada ajang tersebut, UKM Tapak 
Suci memborong Juara 1 pada Em-
pat Kategori dan Juara 2 pada Satu 
Kategori. “Juara 1 yang diborong 
oleh UKM Tapak Suci berasal dari 
Kategori 1) Seni Ganda Putra, 2) 
Seni Ganda Putri, 3) Ganda Putra, 
dan Tanding Putra. Adapun Juara 
2 dipersembahkan dari Kategori 
Tanding Putri,” terang Kepala 
BAKA UMPR Dr M Fatchurrahman 
MPd MPsi, Rabu (3/11).

Semua Prestasi yang dipersem-
bahkan tersebut berasal dari 6 ma-

hasiswa yang tersebar di 2 Fakultas 
yaitu FKIP (3 mahasiswa) dan FISIP 
(3 mahasiswa). Tiga Mahasiswa dari 
FKIP tersebut antara lain Boboho 
(Prodi PGSD) yang memperse-
mbahkan Juara 1 Tanding Putra, 
Muhammad Jalaludin Ali (Prodi 
BK) yang mempersembahkan Juara 
1 Tanding Putra, dan Sonia (Prodi 
Pendidikan Ekonomi) yang mem-
persembahkan Juara 1 Seni Beregu 
Putri. Dekan FKIP Hendri, M.Pd. 
menyampaikan rasa bangganya 
terhadap para mahasiswa FKIP yang 
berprestasi tersebut. 

“Kegiatan kemahasiswaan seperti 
UKM Tapak Suci ini akan terus kita 
dorong, terlebih para atlet telah 
mempersembahkan suatu prestasi 
yang membanggakan bagi Univer-
sitas khususnya FKIP itu sendiri 
karena 3 diantara 6 atlit tersebut 
adalah mahasiswa FKIP,”sahut Hen-
dri, M.Pd, Rabu (3/11)

Adapun 3 mahasiswa FISIP 
yang mempersembahkan Medali 
Juara yaitu Yusuf Efendi (Prodi 
Ilmu Komunikasi) yang Juara 1 
Seni Ganda Putra dan Juara 1 
Seni Beregu Putra, Riya Kumala 
Sari (Prodi ADNA) yang Juara 1 

Seni Beregu Putri, dan Salawati 
(Prodi ADNA) yang Juara 1 Seni 
Beregu Putri dan Juara 2 Tanding 
Putri. Dekan FISIP, Irwani, S.Sos., 
M.A.P tentunya sangat menga-
presiasi prestasi mahasiswanya.
“Kami dari FISIP tentu akan terus 
mendorong para mahasiswa kami 
untuk terus berprestasi dan mem-
buat Fakultas dan Universitas
semakin unggul dalam hal prestasi 
mahasiswa,”kata Dekan FISIP ini.

Prestasi yang ditorehkan oleh 
para mahasiswa UMPR terse-
but tentunya membuat Rektor 
UMPR memberikan Penghar-
gaan atau Reward. “Kami sangat 
mengapresiasi para prestasi yang 
telah diraih oleh mahasiswa kita 
tersebut. Ini membuktikan kam-
pus UMPR merupakan kampus 
yang unggul dalam membangun 
prestasi khususnya prestasi para 
mahasiswa.”ujar Dr. Sonedi. 

Rektor juga berpesan agar para 
mahasiswa di UKM Tapak Suci 
jangan cepat berpuas diri dan 
tetap fokus untuk terus berlatih 
agar mampu mencetak prestasi-
prestasi membanggakan lainnya. 
(ans/b-5)

PALANGKA RAYA - 
SDS Golden Christian 
School (GCS) di Kota 
Palangka Raya memi-
liki salah satu program 
pendukung kegiatan 
pembelajaran berupa 
PKL (Praktik Kerja La-
pangan). Pada kegiatan 
tersebut, setiap anak 
mendapat kesempatan 
untuk mempraktikkan 
secara langsung tentang 
materi yang sudah dia-
jarkan oleh guru mata 
pelajaran di kelas. 

Ketua kegiatan PKL 
mapel SDS GCS 2021 
Septri SPd mengatakan 
kegiatan PKL kali ini juga 
melibatkan orang-orang 
yang profesional dibi-
dangnya untuk menga-
jarkan maupun memberi 
wadah bagi anak-anak 
mempraktikkan pelajar-
an yang dimaksud 

“PKL dilaksanakan 
agar anak-anak men-
dapatkan pengetahuan 
tambahan, penyegaran 
metode pembelajaran 
serta praktik secara lang-
sung sekaligus melatih 
problem solving skill 
dan life skill mereka saat 
berada di lapangan,” 
jelas Septri

Konsep dan teknis 
pelaksanaan kegiatan 
PKL di era Covid 19 ini 
mengalami perubahan 
tanpa mereduksi makna 
dan tujuannya, kegiatan 
PKL  tetap dilaksanakan 
tanpa membuat anak-

anak keluar dari rumah 
dan bertemu dengan 
orang banyak secara 
langsung. PKL dilakukan 
secara virtual dengan 
konsep workshop meng-
gunakan aplikasi Zoom 
Meeting Application 
anak-anak  mengikuti 
workshop tersebut de-
ngan menerima materi 
dan mempraktikkannya 
secara mandiri di rumah 
masing-masing secara 
virtual bersama tena-
ga pengajar profesional 
yang sudah ditentukan.  

SDS Golden Christian 
School telah melaksana-
kan workshop dengan 
pemateri profesional 
dibidangnya yaitu Dhara 
Dinda Kamayangan SPd 
yang merupakan lulusan 
terbaik dari Universitas 
Negeri Yogyakarta, ju-
rusan Pendidikan Seni 
Rupa tahun 2016 dengan 
tema “Berkreasi dengan 
Tanah Liat” dengan 2 
sesi yang disediakan 
Sabtu, (30/10) yang lalu

Sesi 1 dikhususkan 
bagi anak-anak kelas 1 
sampai dengan kelas 3 
dan sesi 2 dikhususkan 
bagi anak-anak kelas 4 
sampai dengan kelas 
6 dengan durasi wak-
tu setiap sesi yaitu 75 
menit. Adapun setelah 
workshop ini dilakukan 
maka siswa-siswi akan 
mendapat ilmu pengeta-
huan tentang tanah liat, 
mendapat soft skill yaitu 

YUDA/KALTENG POS

GELAR SENI: Salah satu sanggar tampil pada acara Gelar Seni Budaya Kalteng 2021 di Panggung Ta-
man Budaya, Rabu  (3/11).

10 Sanggar Tampil 
di Gelar Seni Budaya Kalteng

Rektor UMPR Beri 
Penghargaan UKM Tapak Suci

HUMAS UMPR

HUMAS GCS

PRAKTIK: Para pengajar memberikan materi dan 
praktik kepada siswa siswi SDS GCS melalui media 
zoom pada kegiatan PKL, Sabtu (30/10).

SDS Gelar PKL Latih Solving Skill  
dan Life Skill Siswa

berkreasi dengan tanah 
liat bahkan menyadari 
bahwa kreasi dengan 
tanah liat memiliki nilai 
harga dan kegiatan ini 
mampu mengembalikan 
semangat belajar online 
siswa-siswi SDS Golden 
Christian School. 

 “Antusias dari anak-
anak pun sangat dira-
sakan dengan hadirnya 
seluruh siswa SDS seba-

nyak 297 anak, banyaknya 
hasil karya yang siswa-
siswi bagikan pada sosial 
media instagram orang 
tua mereka yang ditandai 
juga pada instagram @
sd_goldenchristianschool 
yang menjadi bentuk ap-
resiasi mereka untuk diri 
mereka sendiri setelah 
mengikuti kegiatan PKL” 
ungkap Septri SPd meng-
akhiri. (hms/yah)

PRESTASI: 
Rektor UMPR 
Dr Sonedi 
MPd mem-
berikan re-
ward kepada 
atlet ber-
prestasi UKM 
Tapak Suci, 
Rabu (3/11).

PALANGKA RAYA  - 
Wacana hukuman mati 
untuk koruptor yang 
dilontarkan oleh Jaksa 
Agung, kembali men-
cuat. Melalui Webinar 
Nasional yang dilak-
sanakan oleh Fakultas 
Hu k u m  U n i v e s i t a s 
Palangka Raya, ide ini 
kembali dibahas oleh 
para pemerhati dan pa-
kar hukum dalam Webi-
nar, Kamis (4/10/2021).

Webinar yang men-
gangkat tema Mung-
kinkah Penerapan Huku-
man Mati bagi Koruptor 
? dibuka oleh Rektor Uni-
vesitas Palangka Raya Dr 
Andrie Elia SE MSi. Adda 
empat narasumber yang 
berbicara.  Ada pemer-
hati politik dan hu-
kum yang juga mantan 
anggota DPR RI, Fahri 
Hamzah,  guru besar hu-
kum pidana Universitas 
Al Azhar Prof Dr Suparji 
Ahmad, guru besar hu-
kum pidana Universitas 
Jenderal Soedirman  Prof 
Dr Agus Raharjo, dosen 
Fakultas Hukum Univer-
sitas Palangka Raya Dr 
Kiki Kristanto.

Webinar yang dilak-
sanakan secara daring 
dan luring ini diikuti oleh 
jajajaran Kejaksanaan 
Tinggi Kalteng, kepoli-
sian, dosen, mahasiswa, 
dan penerhati hukum, 
dan masyarakat. Hadir 
dalam seminar Kepala 
Kejaksaan Tinggi Kalteng 
Iman Wijaya SH MHum, 

Wakajati Siswanto SH 
MH, beserta jajarannya 
yang hadir secara lang-
sung di Aula Rahan UPR. 

 “Salah satu cara untuk 
menanggulangi masalah 
korupsi ini adalah dengan 
cara memberikan hukum 
seberat-beratnya. Salah 
satunya memberikan hu-
kuman mati. Hanya saja 
dalam praktik pelaksa-
naannya, masih mengal-
ami beberapa hambatan,” 
ujar Rektor UPR Dr An-
drie Elia saat membuka 
Webinar Nasional.

Dalam praktiknya se-
hari-hari, belum pernah 
ada hakim yang mem-
berikan hukuman mati 
kepada koruptor. Hal 
tersebut dikarena be-
berapa alasan tertentu. 
Karena itu  patut kiranya 
hal ini dibahas lebih 
mendalam dan terperin-

ci dalam webinar ini.
Dalam hukum posi-

tif  Indonesia masih 
terdapat beberapa ke-
jahatan yang memuat 
ancaman terkait huku-
man nati. Ancaman hu-
kuman mati ini dalam 
perundangan-undangan 
Indonesia keberadaan-
nya masih tetap eksis 
dan dipertahankan, baik 
dalam tindak pidana 
umum maupun tindak 
pidana khusus. 

Khusus hukuman mati 
dalam tindak pidana 
korupsi sebagai keja-
hatana luar biasa, upaya 
pemerintah atau negara 
untuk memberantas ko-
rupsi memang sudah 
diatur dalam ketentuan 
undang-undang khusus. 

Sementara itu Dekan 
FH UPR Dr H Suriansyah 
Murhani dalam sambu-

tannya mengakui bahwa 
masih terjadi pro dan kon-
tra tentang wacana huku-
man mati terhadap korup-
tor ini. Ia berharap melalui 
webinar ini bisa dikaji 
dan didengar pandangan 
para pakar di bidangnnya 
tentang hukuman mati 
untuk koruptor ini.

Sementara Fahri Ham-
za sebagai pembicara 
pertama menyampaikan 
hukuman mati untuk 
koruptor merupakan 
tema penting. Karena 
itu menurutnya mem-
bicarakan ini di kam-
pus merupakan sebuah 
ikhtiar yang baik, karena 
di kampus bisa bicara 
terbuka dan bebas. 

“Saya mengajak kita 
semua menyambut apa 
yang disampaikan oleh 
Bapak Jaksa Agung un-
tuk kita mulai secara 
serius didiskusikan. 
Saya mendengar banyak 
yang mengatakan bisa 
langsung diterapkan itu 
adalah hak daripada in-
stitusi penegak hukum 
khususnya para penun-
tut para jaksa kita dan 
juga pada akhirnya nanti 
hakim-hakim kita pera-
dilan kita mengambil 
keputusan berdasarkan 
dakwaan dan tuntutan 
yang ada,” ujar Fahri.

Menurut Fahri, pem-
berantasan korupsi ini 
memerlukan orkestra 
besar yang melibatkan 
penegak hukum lain-
nya.  (sma)

FH UPR Bahas Hukuman 
Mati Bagi Koruptor 
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WEBINAR NASIONAL: Rektor UPR Dr Andrie Elia 
(tengah), Kepala Kejaksaan Tinggi Kalteng Iman 
Wijaya SH MHum (kiri) dan Dekan Fakultas Hukum 
UPR Dr H Suriansyah Murhani, saat pembukaan 
Webinar Nasional, Kamis (4/10).
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yang tidak bisa disejajarkan den-
gan ibadah-ibadah yang lain. Sholat 
merupakan kewajiban bagi setiap 
muslimin dan muslimat, dan karena 
pentingnya sholat sehingga Rasulul-
lah SAW bersabda, “amalan pertama 
dan utama yang dihisab oleh Allah 
pada hari kiamat adalah sholat, jika 
sholat seorang hamba rusak, maka 
rusaklah seluruh amal ibadahnya, 
dan jika sholat seorang hamba itu 
baik, maka baiklah seluruh amal 
ibadahnya.” 

Sudah selayaknya kita memper-
hatikan sholat kita mulai dari syarat, 
rukun dan segala aspeknya. Oleh 
karenanya, maka sholat itu harus 
bisa menjadi penambah semangat 
kita dalam menjalankan ibadah. Agar 
sholat kita baik dan diterima Allah 
maka kita diharuskan untuk selalu 
memperbaiki sholat dengan mem-
perhatikan syarat sahnya, rukunnya 
dan sunnahnya, dan kita bukannya 
malah menganggap remeh untuk 
meninggalkan sholat, naudzubillah-
min dzaalik, semoga kita selalu men-
jadi hamba yang taat dan menjadikan 
sholat sebagai landasan utama dalam 
kehidupan. 

Diceritakan dalam sebuah hadis 
“Sesungguhnya (ada) seseorang 
yang sholat selama enam puluh 
tahun, namun tidak ada satu sholat 
pun yang diterima. Barangkali orang 
itu menyempurnakan ruku’ tapi 
tidak menyempurnakan sujud. Atau 
menyempurnakan sujud, namun 
tidak menyempurnakan ruku’nya.” 
(Hadis hasan riwayat al-Ashbahani 
dalam at-Targhib, lihat ash-Shahihah 
no. 2535). Astagfirullahal Adzim, 
sungguh mengerikan jika kita rajin 
melaksanakan sholat, namun tidak 
memperhatikan rukun-rukunnya 
dengan baik, dari mulai syarat sahnya 

sholat yaitu berwudhu hingga melak-
sanakan rukunnya takbiratul ihram, 
ruku’, sujud, hingga memastikan 
kekhusyukan dan niat sholat untuk 
Allah dan bukannya riya’, karena ingin 
dianggap sebagai orang saleh yang 
selalu ingin dilihat oleh orang lain.

Tak heran jika sholat yang kita laku-
kan bisa tak bernilai pahala melaink-
an hanya sepersepuluh sepersembi-
lan, atau paling besar hanya seten-
gahnya saja. Dalam sebuah hadis 
disebutkan “Sesungguhnya seseo-
rang benar-benar selesai (dari sholat) 
namun tidak dituliskan (pahala) 
baginya melainkan hanya sepersep-
uluh dari sholatnya, sepersembilan-
nya, seperdelapannya, sepertujuhn-
ya, seperenamnya, seperlimanya, 
seperempatnya, sepertiganya, atau 
setengahnya.” (Hadis shohih riwayat 
Imam Abu Daud). Padahal, amalan 
yang paling pertama dihitung kelak di 
akhirat adalah sholat. Jika sholatnya 
baik, insya Allah amalan dan ibadah 
lainnya akan Allah terima, namun 
jika sholat saja sudah buruk, maka 
amat mungkin amalan lainnya tidak 
diperhitungkan. Diantara pentingnya 
sholat dalam kehidupan adalah: (1) 
Sholat adalah tolok ukur amal, yang 
berarti bahwa kualitas amal seseo-
rang ditentukan oleh sholatnya. Hal 
ini seperti disebutkan dalam hadis 
Rasulullah yang diriwayatkan Abu 
Dawud dan Tirdzi, “Hal pertama 
yang akan dihisab kelak di hari 
pembalasan adalah sholat. Apabila 
baik Sholatnya, maka akan baik pula 
amal-amal lainnya. Dan apabila 
Sholatnya rusak, maka akan rusak 
pula amal-amal lainnya,” (2) Sholat 
adalah tiang agama. Hal ini disebut-
kan dalam hadis Rasulullah yang 
diriwayatkan oleh Baihaqi “Sholat 
itu adalah tiang agama (Islam), maka 
barangsiapa mendirikannya maka 
sungguh ia telah mendirikan agama 
dan barangsiapa meninggalkannya, 

maka sungguh ia telah merubuhkan 
agama.” (3) Sholat adalah kunci sur-
ga. Hal ini disebutkan dalam hadis 
Rasulullah yang diriwayatkan oleh 
Muslim dari Jabir yang dikutip dari 
kitab Ihya Uumuddin karya Imam 
Ghazali. (4) Sholat merupakan per-
intah langsung dari Allah SWT tanpa 
perantara malaikat kepada Nabi 
Muhhamad saw ketika perjalanan 
Isra dan Mi’raj. (5) Sholat menjadi 
benteng yang menjaga diri kita dari 
perbuatan keji dan maksiyat. Hal 
ini disebutkan dalam Al-Ankabut: 
45, “Bacalah apa yang telah diwa-
hyukan kepadamu, yaitu Al Kitab 
(Al Quran) dan dirikanlah sholat. 
Sesungguhnya sholat itu mencegah 
dari (perbuatan-perbuatan) keji dan 
mungkar. Dan sesungguhnya meng-
ingat Allah (sholat) adalah lebih besar 
(keutamaannya dari ibadat-ibadat 
yang lain). Dan Allah mengetahui 
apa yang kamu kerjakan.” Terakhir (5) 
Sholat sebagai pengingat kita kepada 
Allah SWT, seperti yang dituliskan 
dalam QS. Thaha ayat 14, “Sesung-
guhnya Aku ini adalah Allah, tidak 
ada Tuhan (yang hak) selain Aku, 
maka sembahlah Aku dan dirikanlah 
sholat untuk mengingat Aku.”

Maka, marilah kita senantiasa 
memperbaiki amalan sholat kita, 
agar Allah melihat bahwasanya 
sholat yang kita lakukan tidak ha-
nya sekadar gerakan tanpa jiwa, 
melainkan juga kita hadirkan hati 
kita ke hadapan-Nya. Dari uraian di 
atas sudah seharusnya sebagai seo-
rang muslim kita harus menaruh 
perhatian yang sangat besar da-
lam menjalankan sholat dengan 
sebaik-baiknya, penuh tanggung 
jawab, dan bukan sekedar rutinitas 
atau penggugur kewajiban. Dengan 
demikian kita akan menjadi orang-
orang yang akan mewarisi  surga 
Firdausnya Allah dan Insya Allah 
kekal di dalamnya. Amin.(*)

PERHATIKANLAH ....
(Sambungan dari hlm 1)

PALANGKA RAYA – Badan 
Pengelola Pajak dan Retribusi 
Daerah (BPPRD) Kota Pa-
langka Raya akan terus meng-
genjot pendapatan dari 11 jenis 
pajak, salah satunya adalah pa-
jak sarang burung walet.  Untuk 
pendapatan pajak daerah dari 
pajak sarang burung walet ini, 
sudah mencapai lebih dari 80 
persen. Namun, karena target 
pajak ini disesuaikan den-
gan dinaikan dari Rp500 juta 
menjadi Rp650 juta, sehingga 
penerimaan sementara pajak 
daerah periode 1 Januari 2021 
sampai dengan 29 September 
2021 mencapai 63,90 persen. 

“Awalnya ini (target, red) 
Rp120 juta, lalu kami naikan 
menjadi Rp500 juta. Untuk tar-
get 500 juta ini pencapaiannya 
Rp415 juta atau kurang lebih 
83 persen. Kemudian karena 

dalam perhitungan ada kemu-
ngkinan naik akhirnya kami se-
suaikan lagi dengan menaikan 
target menjadi Rp650 juta,” ulas 
Kepala BPPRD Kota Palangka 
Raya, Aratuni Djaban kepada 
Kalteng Pos, Rabu (3/11). 

Aratuni mengatakan, dari 
capaian 63,90 persen tersebut 
menurut perhitungannya, ke 
depan kemungkinan akan ada 
kenaikan. Namun, kata dia, 
pasti ada margin of error yang 
berkisar 3 hingga 5 persen. 

“Margin of error ini mak-
sudnya, bias dari perhitungan 
asumsi kami. Misalnya, de-
ngan ada terjadinya Covid-19, 
burung walet yang seharusn-
ya dalam periode ini meng-
hasilkan sekian kilo gram, 
tapi karena kendala alam 
dan segala  macam termasuk 
kerelaan membayar pajak, 

ini yang dimaksud dengan 
membuat kontribusi margin 
of error,” terangnya. 

Aratuni  menegaskan, 

 pihaknya akan tetap optimis 
bisa mencapai target tersebut. 
Sebab, itu hasil perhitungan 
tren-tren yang kecenderungan 

terjadi, walaupan ada hal-hal 
kendala dan perhitungan yang 
bias, karena kondisi objektif. 

Aratuni juga mengimbau 

para wajib pajak, supaya mem-
bayar pajak dan tepat wak-
tu. “Mari kita taat membayar 
pajak karena ini merupakan 

kontribusi yang sangat besar 
bagi tercapainya pendapatan 
yang optimal, sehingga akan 
meningkatkan pembang unan 
di Kota Palangka Raya,” ajak-
nya. 

Selain itu, tambah Aratuni, 
taat membayar pajak sangat 
penting, pasalnya jika target 
pendapatan pajak tersebut 
tidak tercapai maka akan ber-
pengaruh pada struktur Ang-
garan Pendapatan dan Belanja 
Daerah (APBD) ke depan. 

“Jika tercapai, tetapi ada 
pajak-pajak lainnya tidak ter-
capai, maka itu merupakan 
piutang negara. Disamping itu, 
pembiayaan negara bertumpu 
pada yang salah satunya adalah 
pajak, jadi kami terus analisis 
betul-betul perhi tungannya. 
Tidak hanya cincai,” tutupnya. 
(kom/aza/ktk) 

Pajak Sarang Burung Walet Terus Digenjot

BPPRD UNTUK KALTENG POS

KEBERSAMAAN : Wali Kota Palangka Raya Fairid Naparin (tujuh dari kiri) foto bersama didampingi Kepala BPPRD 
Kota Palangka Raya Aratuni Djaban (enam dari kiri) di acara pengundian hadiah Gebyar PBB, beberapa waktu lalu. 

PALANGKA RAYA - Manfaat layanan 
tambahan (MLT) bagi peserta BPJS Ketenaga-
kerjaan (BPJAMSOSTEK) melalui program 
kredit pemilikan rumah (KPR) semakin terasa 
manfaatnya. Melalui terbitnya Peraturan 
Menteri Ketenagakerjaan (Permenaker) No-
mor 17 Tahun 2021 tentang Perubahan Atas 
Permenaker Nomor 35 Tahun 2016 tentang 
Tata Cara Pemberian, Persyaratan dan Jenis 
MLT Dalam Program Jaminan Hari Tua.

“Melalui Permenaker ini, jangkauan program 
KPR-MLT dapat dimiliki lebih banyak peserta 
BPJAMSOSTEK,” kata Direktur Utama BPJAM-
SOSTEK Anggoro Eko Cahyo saat press con-
ference di Plaza BPJAMSOSTEK, Rabu (3/11).

Anggoro menjelaskan, manfaat nyata regulasi 
ini memungkinkan peserta melakukan take 
over melalui bank yang bekerjasama dengan 
BPJAMSOSTEK. “Sebelumnya salah satu syarat 
umum mengajukan KPR-MLT hanya berlaku 
untuk pengajuan atas rumah pertama pemo-
hon. Program take over ini, manfaat MLT akan 
dirasakan peserta dengan cakupan lebih luas,” 

katanya.
Ia memas-

t i k a n  t e l a h 
berkoordinasi 
dengan BTN 
sebagai bank 
kerjasama yang 
ditandatangani 
pada 28 Oktober 
lalu. “Seluruh 

pekerja yang terdaftar sebagai peserta aktif 
BPJAMSOSTEK minimal 1 tahun kepesertaan, 
belum memiliki rumah sendiri serta pemberi 
kerja tertib administrasi kepesertaan dan 
pembayaran iuran BPJAMSOSTEK adalah per-
syaratan umum lainnya untuk mendapatkan 
program KPR-MLT,” tambahnya. 

Ia mengatakan akan memastikan seluruh 
informasi diterima oleh jajarannya di kantor 
cabang se-Indonesia untuk menyukseskan 
program MLT. “Seluruh personel BPJAM-

SOSTEK segera sosialisasikan ini, harapannya 
semakin banyak peserta yang memanfaatkan 
program KPR-MLT,” ucapnya.

Direktur Jenderal Pembinaan Hubungan 
Industrial dan Jaminan Sosial Tenaga Kerja 
Kementerian Ketenagakerjaan Indah Ang-
goro Putri menegaskan, poin penting yang 
menjadi sorotan yakni pengalihan KPR dari 
skema umum/komersial menjadi skema MLT. 
Nominal pinjaman uang muka perumahan 
(PUMP) menjadi maksimal Rp150 juta, 
harga rumah KPR maksimal Rp500 juta dan 
pembiayaan renovasi maksimal Rp200 juta.

“Menariknya, semua pekerja yang memiliki 
KPR umum dapat memanfaatkan KPR ringan 
dari BPJAMSOSTEK melalui skema take over,” 
tuturnya.

Haru Koesmahargyo, Direktur Utama BTN 
menyambut baik terbitnya permenaker yang 
mengatur program MLT ini. 

“Bunga yang rendah tentunya bisa menarik 
minat masyarakat apalagi ditambah jangka 
waktu kredit mencapai 30 tahun,” bebernya.

Sementara itu, Kepala BPJAMSOSTEK Pa-
langka Raya Budi Wahyudi mendukung penuh 
program MLT. Ia berharap tujuan utama pro-
gram ini dapat terlaksana dengan baik. 

“Adanya program ini nantinya dapat men-
dorong pertumbuhan ekonomi dan penye-
rapan tenaga kerja serta mendukung program 
pemerintah dalam penyediaan perumahan 
bagi peserta BPJAMSOSTEK,” pungkasnya. 
(kom/abw/b5/aza)

Permenaker 17 Terbit, Permudah 
Peserta BPJAMSOSTEK

Dapatkan Manfaat 
Tambahan KPR 
Ringan

PALANGKA RAYA – Berdasarkan 
dua kota acuan Palangka Raya dan 
Sampit, terjadi inflasi di Kalimantan 
Tengah (Kalteng) sebesar 0,90 persen 
dengan Indeks Harga Konsumen (IHK) 
sebesar 107,54, pada Oktober 2021. In-
flasi tertinggi terjadi di Sampit sebesar 
2,06 persen dengan IHK sebesar 109,30. 

Kepala Badan Pusat Statistik (BPS) 
Kalteng, Eko Marsoro, mengatakan, in-
flasi gabungan Kota Palangka Raya dan 
Sampit pada Oktober 2021 terjadi kare-
na adanya kenaikan harga pada beber-
apa kelompok. Seperti perumahan, air, 
listrik dan bahan bakar rumah tangga 
3,64 persen, kelompok perlengkapan, 
peralatan, dan pemeliharaan rutin 
rumah tangga 0,49 persen, kelompok 
makanan, minuman dan tembakau 
0,47 persen. 

“Kemudian kelompok pakaian dan 
alas kaki 0,16 persen, kelompok per-
awatan pribadi dan jasa lainnya 0,09 

persen, kelompok kesehatan 0,07 
persen, kelompok pendidikan dan 
kelompok penyediaan makanan dan 
minuman/restoran 0,03 persen serta 
kelompok informasi, komunikasi dan 
jasa keuangan 0,01 persen,” terangnya. 

Eko juga menjelaskan, tingkat inflasi 
tahun kalender (Januari–Oktober) 2021 
untuk gabungan Kota Palangka Raya 
dan Kota Sampit tercatat sebesar 2,16 
persen dan tingkat inflasi tahun ke 
tahun terhitung Oktober 2021 terhadap 
Oktober 2020 sebesar 3,09 persen. 

Sementara itu, tambah Eko, ko-
moditas yang memberikan sumban-
gan inflasi antara lain tarif air minum 
PDAM, ikan patin, daging ayam ras, 
minyak goreng, ikan gabus. 

“Kemudian, komoditas yang mem-
berikan sumbangan deflasi antara 
lain tomat, telur ayam ras, bawang 
merah, wortel, angkutan udara,” tan-
dasnya. (aza)

Tarif PDAM, Ikan dan Daging 
Ayam Sumbang Inflasi

Direktur Utama BPJAMSOSTEK
Anggoro Eko
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KOBAR

PANGKALAN BUN-Pemerintah 
Kabupaten (Pemkab) Kotawar-
ingin Barat (Kobar) terus berupaya 
melakukan vaksinasi di berbagai 
daerah. Dengan kondisi PPKM level 
II ini bisa membuat masyarakat bisa 
membantu mengantisipasi penye-
barannya. Untuk itu perlu adanya 
dukungan dan kerjasama semua 
pihak dalam mencegah penyebar-
annya. Untuk menuju level I harus 
mencapai target vaksinasi mencapai 
70 persen. Hal ini disampaikan Sek-
da Kobar Suyanto ketika dibincangi 
awak media, Rabu (3/11). 

Menurutnya, wilayah Kobar sam-
pai saat ini terus mengalami pening-
katan dalam penanganan Covid-19.  
Terbukti beberapa kasus mulai 
terjadi penurunan dan warga juga 
terlihat menaati aturan protokol ke-
sehatan. Untuk vaksinasi, pemerin-
tah akan terus melakukan berbagai 
langkah untuk mencapai target yang 
ditentukan. Apalagi pembatasan 
kegiatan juga sudah mulai diken-
dorkan. Begitu juga dengan aktivitas 

masyarakat membuka objek wisata 
ataupun perdagangan. 

“Target kami adalah melakukan 
vaksinasi yang mencapai 70 persen 
supaya bisa masuk level I. Kami 
berharap dukungan semua pihak 
agar bisa tercapai,”katanya. 

Suyanto menambahkan, selain 
indikatornya vaksinasi mencapai 
70 persen, kasus terkonfirmasi 
positif Covid-19 juga harus turun. 
Dan yang menjadi target adalah 

para lansia yang sudah dilakukan 
vaksin. Setelah semua terpenuhi 
akan menjadi penetuan kriteria 
Level I. Untuk itu, pihaknya terus 
berupaya menggencarkan pelak-
sanan vaksinasi dosis satu. 

“Kami berusaha pada bulan 
November 2021 semua target 
dapat terpenuhi. Kami juga terus 
memantau ketersediaan vaksin 
yang nantinya akan digunakan,”-
pungkasnya.(son)

HUMAS KOBAR

Kobar Targetkan PPKM Level I dan Vaksinasi 70 Persen 
Serahkan Bantuan

Bupati Ko-
bar Nurhi-
dayah ketika 
menyerah-
kan bantuan 
kepada ma-
syarakat di 
Desa Sebuai 
Kecamatan 
Kumai, 
Kamis (4/11).

PESTA demokrasi 2024 
memang belum terlaksa-
na, akan tetapi suasana 
pesta demokrasi sudah 
terasa di tahun ini. Ba-
nyaknya para calon pre-
siden yang memasang 
baliho di berbagai dae-
rah. Pemasangan baliho 
ini menjadi ajang untuk 
memperkenalkan diri 
sebagai calon presiden 
dan memiliki popularitas 
dikalangan masyarakat. 
Tentu saja pemasangan 
baliho yang terlalu dini 
ini menjadi polemik dite-
ngah masyarakat saat ini 
ditambah dengan adanya 
pandemi yang terjadi saat 
ini masyarakat menjadi 

kurang antusias, pasalnya 
ditengah indonesia yang 
masih berusaha bangkit 
dari keterpurukan ekono-
mi para calon tersebut rela 
menggelontorkan dana 
demi memasang baliho 
baliho besar berwajah me-
reka di berbagai daerah. 

Pemasangan baliho 
tanpa diimbangi kerja 
nyata tentu saja akan me-
nimbulkan persfektif yang 
buruk dimata kalangan 
masyarakat. Dibanding 
kan dengan pemasang-
an baliho alangkah le-
bih baiknya para calon 
presiden tersebut bekerja 
sama untuk memulih-
kan ekonomi Indonesia 

yang masih mulai bangkit 
kembali akibat Covid-19. 
Kementerian Keuangan 
menegaskan dana ang-
garan yang digelontorkan 
untuk penanganan covid 
19 itu sebesar Rp 695,2 tri-
liun tentu saja hal ini ber-
banding terbalik dengan 
sikap para tokoh calon 
presiden yang mengha-
biskan uangnya demi 
pemasangan baliho. Bi-
aya pemasangan baliho 
sendiri diketahui sekitar 
Rp15 hingga Rp20 juta 
per bulannya, apabila 
dihitung setahun biaya 
yang dikeluarkan ku-
rang lebih 180 hingga 
240 juta. Belum lagi apa-
bila tempat pemasangan 
baliho tersebut merupak 
tempat yang strategis 
maka biaya yang dike-
luarkan tentu saja akan 
lebih banyak juga.

Akan tetapi disamping 
polemik tersebut seba-
gian masyarakat sudah 
menjatuhkan hatinya 
kepada calon presiden 
yang akan maju di ta-
hun 2024. Berdasarkan 
survei elektibilitas yang 
dilakukan oleh poltrac-

king elektabilitas Ganjar 
Pranowo memiliki elek-
tabilitas tertinggi. Hal ini 
diakibatkan penilaian 
yang positif terhadap 
Gubernur Jawa Tengah 
tersebut. Ganjar Prano-
wo dinilai merupakan 
paket komplit yang bisa 
memberikan dampak 
positif kepada siapa saja 
partai politik yang akan 
membawanya, selain itu 
Ganjar Pranowo dinilai 
cerdas, mudah bergaul 
dengan kalangan masyr-
akat, bisa mengikuti per-
kembangan zaman dan 
memiliki jiwa leadership 
yang bagus. Selanjutnya, 
disusul Prabowo Subian-
to elektabilitas Prabowo 
Subianto berada diurut-
an 2 teratas meskipun 
memiliki elektabilitas 
yang tinggi menurut 
penilaian masyarakat, 
Indonesia perlu dipim-
pin dengan orang-orang 
yang memiliki pemikiran 
yang baru namun ada 
juga yang memberikan 
penilaian bahwa Prabo-
wo Subianto memiliki 
jiwa yang tegas dan ber-
wibawa. Lalu diurutan 

ketiga ada Anies Bas-
weda selaku Gubernur 
DKI Jakarta, sayangnya 
kebanyakan masyara-
kat yang mayoritas DKI 
Jakarta memberikan 
penilaian yang cukup 
negatif sehingga hal ini 
menggerus elektabilitas 
dari Anies Baswedan ini 
sendiri, disamping pe-
nilaian tersebut masih 
banyak masyarakat yang 
memberikan dukungan 
kepada Anies Baswedan.

Siapapun pilihan rak-

yat kedepannya diharap-
kan dapat melanjutkan 
program-progam pem-
bangunan yang sudah 
terlaksana agar pem-
bangunan infrastruktur 
yang ada di Indonesia se-
makin merata dan tidak 
terdapat kesenjangan 
sosial maupun ekono-
mi ke depannya. Selain 
itu, calon pemerintah 
juga diharapkan memi-
liki gagasan atau ide-ide 
yang baru sesuai per-
kembangan zaman dan 
perkembangan teknologi 
yang semakin hari selalu 
berubah. Gagasan dan 
ide ini diharapkan mam-
pu membawa perubahan 
terlebih lagi Indonesia 
akan memasuki masa 
bonus demografi 10 ta-
hun lagi. Tentu saja hal 
ini perlu di perhatiakan 
dan dilakukan persiap-
kan dari awal. Pengem-
bangan yang berkaitan 
denga skill tertutama un-
tuk usia produktif sangat 
diperlukan. Apabila pe-
merintah mampu meng-
gunakan kesempatan 
ini tentu saja Indonesia 
akan merasakan dampak 

yang cukup signifikan 
diantaranya terdapat 
peningkatan kualitas hi-
dup masyarakat, dapat 
merubah negara yang 
berkembang menjadi 
negara maju. Namun hal 
ini juga perlu dimbangi 
dengan adanya lapangan 
kerja yang mencukupi 
agar Indonesia bisa me-
raih keuntungan bonus 
demografi itu sendiri.

Pemerintah yang terpi-
lih selanjutnya juga diha-
rapkan mampu menghi-
langkan budaya korupsi 
yang sudah tertanam di 
Indonesia sejak dulu kala. 
Seperti yang kita ketahui 
korupsi adalah budaya 
yang rentan terjadi dian-
tara petinggi negara bah-
kan petinggi di daerah. 
Mereka menggelapkan 
dana yang harusnya di-
gelontorkan untuk ke-
pentingan rakyat demi 
kepentingan pribadi. 
Pemerintah harus tegas 
dalam mengeluarkan 
regulasi kebijakan ten-
tang hal ini dan mem-
berikan hukuman yang 
sesuai dengan perbu-
atannya agar memiliki 

rasa kapok. Sebabnya 
seperti yang kita ketahui di 
dalam wawancara pelaku 
korupsi tidak memiliki 
rasa bersalah sama seka-
li tentu ini memerlukan 
perhatiaan yang khusus 
bagi pemerintah selan-
jutnya. Korupsi sendri 
juga bukan perihal uang, 
bisa juga perihal waktu. 
Kita bisa melihat korupsi 
waktu saat sidang DPR 
terdapat beberapa yang 
terlambat dengan alasan 
yang bermacam macam. 
Selain petinggi negara 
banyak masyarakat Indo-
nesia yang menyepelekan 
tentang korupsi wak-
tu sendiri. Pemerintah 
juga diharapkan dapat 
menanamkan nilai- ni-
lai anti korupsi kepada 
masyarakat luas yang 
dibantu melalui KPK da-
lam perihal kampanye 
antikorupsi ke lembaga 
pendidikan. Hal perlu 
dilakukan sejak dini agar 
generasi muda yang akan 
meneruskan jejak kaki 
Indonesia dapat meng-
hindari diri dari budaya 
yang sudah mengakar di 
negeri ini. (*)
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Menggali Sumber Baru Pertumbuhan Ekonomi Kalteng di Tengah Pandemi
PEREKONOMIAN Kal-

teng mengalami tekanan 
berat akibat Covid-19 yang 
sudah terdeteksi masuk 
Kalteng pada April 2020. 
Bukan hanya Kalteng, se-
luruh provinsi di Indonesia 
bahkan hampir semua ne-
gara di dunia mengalami 
hal yang sama. Pertum-
buhan ekonomi Kalteng 
mengalami kontraksi sejak 
triwulan II 2020 hingga 
triwulan I 2021. Ekonomi 
Kalteng baru tumbuh po-
sitif pada triwulan II 2021 
yang sebesar 5,56 persen 
dibanding triwulan yang 
sama tahun sebelumnya.

Selama pandemi Co-
vid-19 dunia seakan ber-
henti berputar, manusia 
beraktivitas hanya di se-
kitar tempat tinggalnya. 
Banyak negara berharap 
tahun depan Covid-19 
tidak lagi menjadi pan-
demi tetapi endemi. Na-
mun, kondisi sekarang 
menunjukkan meskipun 
peningkatan kasus relatif 

terkendali, tetapi belum se-
penuhnya teratasi. Gelom-
bang penularan Covid-19 
seperti menunggu antrian 
dan varian baru terus di-
temukan. Belum selesai 
gelombang kedua penye-
baran Covid-19 varian 
Delta, sudah banyak ahli 
memberi warning adanya 
kemungkinan gelombang 
ketiga. Lalu bagaimana 
membangkitkan kembali 
perekonomian Kalteng di 
tengah pandemi yang be-
lum sepenuhnya teratasi?

PPKM dan percepatan 
vaksinasi masal

Pemerintah telah me-
ngeluarkan kebijakan 
Pemberlakukan Pemba-
tasan Kegiatan Masyara-
kat (PPKM) sejak awal Juli 
2021 untuk mengatasi pe-
nyebaran Covid-19 varian 
Delta. Kebijakan PPKM ini 
sangat berdampak pada 
aktivitas masyarakat. Ke-
giatan perekonomian 
yang sedikit demi sedikit 

mulai menggeliat pada 
awal tahun 2021 kembali 
tertahan. Bank Indonesia 
(BI) menurunkan proyeksi 
pertumbuhan ekonomi 
nasional dari 4,1-5,1 per-
sen menjadi 3,8 persen 
sebagai dampak kebijakan 
PPKM tersebut. Ini dikare-
nakan PPKM akan menu-
runkan mobilitas dan ting-
kat konsumsi masyarakat, 
sehingga pertumbuhan 
ekonomi akan mengalami 
penurunan. 

Setelah tiga bulan pem-
berlakukan PPKM yang 
dibarengi mempercepat 
program vaksinasi masal, 
kasus positif Covid-19 di 
tanah air menurun drastis. 
Jumlah kasus positif yang 
pada pertengahan Juli 
2021 mencapai 50 ribuan 
per hari, sekarang kurang 
dari seribu kasus per hari. 
Keberhasilan pengenda-
lian penyebaran Covid-19 
ini tentu menggembira-
kan, tetapi tidak boleh 
melenakan dan protokol 

kesehatan (prokes) tetap 
harus dilaksanakan. 

Seiring penurunan level 
PPKM, aktivitas masya-
rakat dan perekonomian 
mulai dilonggarkan. Peng-
hentian beberapa kegiatan 
yang selama PPKM darurat 
atau PPKM level 4 mulai 
diperbolehkan beraktivitas 
tetapi tetap dengan men-
jalankan prokes. Dengan 
pelonggaran-pelonggar-
an tersebut diharapkan 

roda perekonomian dapat 
kembali bergerak. 

Menggali sumber 
pertumbuhan baru

Selain tergantung pe-
nanganan Covid-19, per-
ekonomian Kalteng juga 
sangat dipengaruhi akti-
vitas ekspor dan impor. 
Pada triwulan II 2021 mi-
salnya, data Badan Pusat 
Statistik (BPS) menunjuk-
kan kontribusi ekspor dan 
impor terhadap produk 
domestik regional bruto 
(PDRB) mencapai 47,96 
persen dan 45,87 persen. 
Sementara konsumsi ru-
mahtangga hanya sebesar 
40,08 persen, pembentukan 
modal tetap bruto (PMTB) 
40,48 persen, dan konsumsi 
pemerintah 14,67 persen. 
Pertumbuhan ekonomi 
Kalteng tahun 2020 yang 
mengalami kontraksi 
(minus 1,40 persen), sum-
bangan utamanya karena 
penurunan ekspor (minus 
7,23 persen).

Fakta ini menunjukkan 
bahwa faktor eksternal 
sangat mempengaruhi 
perekonomian Kalteng. 
Tingginya ketergantungan 
ini menjadikan perekono-
mian Kalteng sangat rentan 
terhadap goncangan atau 
kondisi perekonomian di 
negara atau provinsi lain. 
Diperlukan usaha keras, 
terobosan baru, dan pem-
bangunan berkesinam-
bungan untuk mengurangi 
ketergantungan ini. 

Sebagai provinsi yang 
dikenal memiliki kekaya-
an alam yang melimpah, 
banyak sumber yang da-
pat digali menjadi produk 
unggulan baru. Faktanya, 
ekspor utama Kalteng 
dalam beberapa tahun 
terakhir berupa hasil tam-
bang, terutama batu bara. 
Data BPS memperlihat-
kan pada Januari-Agustus 
2021 ekspor hasil tambang 
mencapai US$1,19 miliar 
dengan kontribusi men-
capai 62,90 persen dari 

total ekspor Kalteng ke 
luar negeri. 

Belajar dari kondisi per-
ekonomian Kalteng se-
lama pandemi Covid-19, 
penggalian sumber-sum-
ber pertumbuhan baru 
harus dilakukan guna 
meningkatkan kemandi-
rian ekonomi dan mengu-
rangi efek perubahan dari 
luar. Diantaranya hasil 
pertanian memiliki pelu-
ang menjadi komoditas 
ekspor baru. Meskipun 
nilainya masih relatif kecil, 
ekspor produk pertani-
an mengalami kenaikan 
yang tinggi. Pada periode 
Januari-Agustus 2021, nilai 
ekspor produk pertanian 
mencapai US$101,85 juta, 
naik 196,51 persen diban-
ding nilai tahun 2020. 

Pariwisata juga dapat 
dijadikan sumber pertum-
buhan baru bagi ekonomi 
Kalteng. Dengan keka-
yaan alam berupa hutan 
dan aneka hayati yang 
tidak ada di tempat lain, 

pariwisata dapat dijadi-
kan sektor yang mampu 
menggerakan perekono-
mian Kalteng ke depan. 
Selain mendatangkan 
devisa, pariwisata juga 
mempunyai efek berantai 
(multiplier effect), sehingga 
dapat menggerakkan sek-
tor ekonomi lainnya. 

Masih banyak komoditi 
baru yang dapat digali dari 
kekayaan alam, budaya, 
dan adat istiadat masya-
rakat Kalteng. Hilirisasi 
produk untuk raw mate-
rial, pemanfaatan produk 
lokal, kemudahan berin-
vestasi, peningkatan pe-
ngetahuan dan ketrampil-
an sumber daya manusia 
(SDM) local merupakan 
beberapa langkah yang 
dapat dilakukan. Langkah 
penggalian sumber-sum-
ber baru yang disertai ino-
vasi yang terus dilakukan, 
maka diharapkan secara 
fundamental perekono-
mian Kalteng akan lebih 
kuat di masa depan. (*) 

SEBAGIAN besar ma-
syarakat Indonesia adalah 
pengguna internet. Baik 
yang mengakses melalui 
komputer ataupun ter-
hubung langsung dengan 
berbagai layanan plat-
form teknologi informasi 
yang sudah tersedia pada 
perangkat telepon pintar 
(smartphone). Kita tentu 
sudah semakin familiar 
dengan berbagai layanan 
platform teknologi infor-
masi. Kemajuan ilmu pe-
ngetahuan dan teknologi 
dari masa ke masa, tak 
dipungkiri telah menim-
bulkan adanya perubah-
an yang signifikan pada 
perkembangan teknologi 
informasi. Kehidupan 
manusia pun berubah, 
perlahan–lahan dunia 
digital mengubah segala 
hal. Semua berinteraksi 
dalam dunia maya pada 
sebuah telepon genggam, 
informasi kini berada da-
lam genggaman tangan. 
Perubahan teknologi in-
formasi pun mulai terjadi. 

Menurut Wikipedia, 
pengertian teknologi infor-
masi secara bahasa meru-
pakan istilah dalam bidang 
teknologi apapun yang 
bermanfaat bagi kehidup-
an manusia untuk mengu-
bah, membantu, mengko-
munikasikan, menyimpan 
dan menyebarkan infor-
masi. Mengutip pendapat 
ahli, Martin (1999) men-
definisikan teknologi infor-
masi adalah teknologi yang 
tidak hanya pada teknologi 
komputer (perangkat keras 
dan perangkat lunak) yang 
akan digunakan untuk 
memproses dan menyim-
pan informasi, melainkan 
mencakup teknologi ko-
munikasi untuk mengirim 
atau menyebarluaskan 

informasi. Teknologi infor-
masi dan komunikasi telah 
menjadi penggerak utama 
bagi penyebaran informasi 
di tengah aktifitas, perilaku 
manusia yang semakin 
cepat, padat dan kompleks. 

Teknologi informasi da-
lam tulisan ini berfokus 
pada teknologi informasi 
berbasis perangkat lunak 
(software) yaitu website 
dan media sosial. Dunia in-
formasi dan komunikasi di 
era digital sudah berubah 
wajah dan arah dari waktu 
ke waktu. Bermula dari 
media cetak, lalu berubah 
dengan munculnya tek-
nologi radio, disusul televisi 
dan kemudian dilengkapi 
dengan kehadiran teknolo-
gi internet berbasis website 
dan berbagai aplikasi me-
dia sosial (platform social 
media) yang bersemai di 
gawai. Distribusi informasi 
dan arus komunikasi men-
jadi lebih cepat dengan ha-
dirnya teknologi internet. 
Akses informasi pun dapat 
dijangkau secara perso-
nal melalui gawai telepon 
pintar (smartphone) yang 
semakin canggih.

Jumlah Pengguna 
Internet di Indonesia 
Terus Meningkat

Pengguna internet di 
Indonesia sebagian besar 
telah menggunakan media 
sosial dan diperkirakan 
akan semakin meningkat, 
seiring dengan mening-
katnya jumlah penduduk. 
Berdasarkan laporan per-
usahaan media We Are 

Social  bekerja sama de-
ngan Hootsuite berjudul 
“Indonesian Digital Repor-
ts 2021” yang diterbitkan 
pada 11 Februari 2021, 
jumlah pengguna internet 
mencapai 202,6 juta atau 
sebesar 73,7% dari total 
populasi atau jumlah pen-
duduk Indonesia sekitar 
274,9 juta jiwa pada Janu-
ari 2021. Pengguna aktif 
media sosial di Indonesia 
mencapai 170 juta jiwa 
atau sebesar 61,8 % dari 
total jumlah penduduk. 
Pengguna mobile sebesar 
345,3 juta atau 125,6% dari 
total populasi Indonesia. 
(sumber: Hoorsuite (We 
are Social)), Januari 2021). 
Hootsuite (We are Social) 
secara berkala menyajikan 
data dan juga tren yang 
dibutuhkan dalam mema-
hami internet, media sosial 
juga perilaku penggunanya 
di setiap tahun yang ada 
di dunia, termasuk Indo-
nesia. Jumlah pengguna 
internet dan pengguna 
mobile yang sangat besar 
menjadikan smartphone 
sebagai sarana utama da-
lam mengkonsumsi infor-
masi dan berkomunikasi 
di era digital. Secara umum 
pengguna internet dise-
luruh dunia mengalami 
kenaikan terus menerus. 

Tren mengkonsumsi 
informasi pun menga-
lami perubahan. Semula 
berbentuk produk fisik 
konvensional kemudian 
berubah menjadi produk 
digital. Menyikapi peru-
bahan tren juga berbagai 
faktor seperti penggunaan 
teknologi internet dan alat 
komunikasi terbaru yang 
lebih cepat dan efisien. 
Dari data diatas, diperlu-
kan penataan dan penge-
lolaan yang terintegrasi 

untuk mendukung pe-
ngembangan teknologi 
informasi. Sudah saatnya 
fokus pada pengembang-
an teknologi informasi 
yang sesuai dengan peri-
laku masyarakat berupa 
aplikasi mobile user dengan 
berbagai OS (Operating Sy-
stem) seperti Android dan 
IOS Apple, yang kini men-
jadi kebutuhan manusia 
di era revolusi industri 
4.0. Tentunya dilengkapi 
dengan fitur-fitur yang 
memudahkan pengguna-
nya, untuk memperoleh 
informasi secara mudah 
dan menarik. Website 
dan media sosial adalah 
teknologi informasi yang 
dipakai untuk berinteraksi 
di era digital.

Terintegrasi
Dalam dunia informasi 

yang semakin terdigitalisa-
si, perlu dibangun sebuah 
sistem tata kelola terinte-
grasi. Terintegrasi yaitu 
menyelaraskan pengguna-
an medium informasi ber-
basis website (situs resmi) 
dengan platform media 
sosial. Media sosial yang 
paling banyak mendatang-
kan lalu lintas kunjungan 
(traffic) ke website adalah 
Facebook, Twitter, dan 
Instagram. Mekanisme 
tata kelola informasi yang 
efektif dimulai dari cara 
produksi dan distribusi. 
Dengan adanya teknologi 
informasi berbasis media 
sosial, maka ada instru-
ment yang harus diinte-
grasikan dengan teknologi 
informasi berbasis website. 
Tata kelola informasi te-
rintegrasi akan mengop-
timalkan digitalisasi dan 
penyebarluasan informasi 
yang ingin disampaikan 
kepada khalayak. Website 

berfungsi sebagai pusat 
data dan informasi, semen-
tara media sosial berfungsi 
sebagai etalase informa-
si yang akan mendorong 
khalayak untuk menyebar-
luaskan informasi. Salah 
satu cara untuk mengin-
tegrasikan website dengan 
akun media sosial tentunya 
harus mengoptimalkan 
profil pada akun media 
sosial. Profil media sosial 
dapat digunakan untuk 
mendorong khalayak un-
tuk mengunjungi website 
sebagai pusat informasi. 
Nama akun media sosial 

dibuat linier, agar secara 
mudah terhubung dengan 
nama website, tentunya 
dengan memperhatikan 
sifat dan segmentasi sesuai 
karakteristik media sosial. 

Instagram misalnya di-
sukai segmen milenial dari-
pada generasi pendahulu-
nya peneggemar Facebook 
dan Twitter. Akun media 
sosial merupakan media 
promosi spesifik website. 
Dalam perkembangannya, 
media sosial berkembang 
pesat menjadi sarana in-
formasi secara singkat dan 
“real time”. Akun media 

sosial terverifikasi (centang 
biru) menjadi salah satu 
hasil dari proses integrasi. 
Mengintegrasikan web-
site dengan akun media 
sosial merupakan hal yang 
sangat penting. Fitur yang 
biasanya dipergunakan 
pada sebuah website se-
karang, yakni fitur share ke 
beberapa media sosial di 
halaman. Hal ini menjadi 
salah satu syarat, dengan 
menggunakan tombol sha-
re to Instagram, Facebook 
dan Twitter, dapat mem-
perluas jangkauan infor-
masi yang ingin disampai-

kan. Sebagai contoh tata 
kelola website dan media 
sosial yang sudah terinte-
grasi adalah website resmi 
setda.kalteng.go.id dan 
akun Instagram @seketa-
riat.daerah.kalteng, akun 
Facebook @Sekretariat 
Daerah Kalteng dan Twitter 
@setda_kalteng. Tata kelo-
la situs resmi (website) dan 
media sosial yang terin-
tegrasi merupakan suatu 
instrument kunci dalam 
proses inovasi teknologi 
informasi di era digital. 
Semoga bermanfaat, salam 
hangat, jabat erat.(*)

Tata Kelola Terintegrasi, Kunci Inovasi Teknologi Informasi di Era Digital
Oleh

Noriko Yunanto

Pranata Humas Ahli Muda di 
Biro Administrasi Pimpinan 
Sekretariat Daerah Kalteng



Karena itu, untuk bisa be-
rangkat ke Bandung, Sifa harus 
merogoh kocek pribadinya. Tak 
banyak mengharapkan bantu-
an dan support, karena belum 
tentu ada. “Kami di sini sedang 
berjuang mengangkat nama 
Putri Hijab agar bisa dikenal 
masyarakat di seluruh Kalteng 
maupun pada level nasional,” 
kata perempuan berusia 23 

tahun ini.
Meski demikian, jika tidak 

ada halangan, Sifa berencana 
untuk beraudiensi dengan pi-
hak Pemerintah Provinsi (Pem-
prov) Kalteng melalui Guber-
nur H Sugianto Sabran untuk 
mendapatkan support sekaligus 
mengenalkan Putri Hijab.

“Banyak hal positif dalam 
ajang Putri Hijab ini. Salah sa-
tunya adalah untuk meningkat-
kan kepercayaan diri. Jika kelak 
ada dukungan dari pemerintah, 

saya mengajak para hijabers 
agar tidak minder untuk mengi-
kuti ajang pemilihan tahun 
depan,” ucap lulusan Fakultas 
Tarbiyah dan Ilmu Keguruan 
IAIN 2019 ini.

“Dengan adanya kegiatan ru-
tin selama dua tahun terakhir, 
semoga bisa menggerakkan 
hati donator-donatur yang siap 
memberi dukungan,” tuturnya. 

Menurut Sifa, ajang Putri 
Hijab ini bisa menjadi inspirasi 
bagi hijabers, bahwa dengan 

menggunakan hijab, tidak 
membatasi diri untuk tampil 
dan beraktivitas di ajang ber-
gengsi.

Untuk menjadi peserta Pu-
tri Hijab ini, persyaratannya 
cukup mudah. Yakni, berusia 
minimal 18 tahun dan maksi-
mal 27 tahun, berhijab, dan me-
miliki kepribadian dan perilaku 
yang baik. Untuk rangkaian tes, 
dimulai dari tes wawancara, tes 
tertulis, hingga public speaking. 
(ce/ram)
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Isi diluar tanggungjawab percetakan

Kepala Dinas Pekerjaan Umum 
dan Penataan Ruang (PUPR) 
Provinsi Kalteng H Shalahuddin 
mengatakan, pengembangan 
pembangunan infrastruktur di-
laksanakan dari hulu hingga ke 
hilir. Dilakukan secara bertahap 
berdasarkan skala prioritas. Mulai 
dari pembangunan di wilayah 
perdesaan hingga perkotaan, 
guna merealisasikan pemerataan 
pembangunan dan kesejahteraan 
masyarakat.

Program infrastruktur sangat 
penting untuk menunjang pro-
gram pemerintah serta kegiatan 
strategis, sebagai bentuk usaha 
pemerintah mewujudkan pening-
katan perekonomian masyarakat. 
Pembangunan infrastruktur di 
Kalteng terus digenjot oleh pe-
merintah provinsi melalui Dinas 

PUPR Kalteng. “Hingga November 
2021, kondisi jalan mantap di 
Kalteng sudah 85 persen. Kondisi 
pembangunganyang merata ini 
harus dipertahankan dan dit-
ingkatkan pada 2022,” ucapnya 
kepada Kalteng Pos, Kamis (4/11).

Menurutnya, sektor infrastruk-
tur menjadi perhatian serius Gu-
bernur H Sugianto Sabran, karena 
orang nomor satu di Kalteng ini 
menginginkan agar semua ins-
frastruktur dalam kondisi mantap.

Sebelumnya juga pernah dis-
ampaikan Gubernur H Sugianto 
Sabran, bahwa selain fokus pada 
pembangunan infrastruktur ja-
lan dan jembatan, sektor per-
tanian juga menjadi lokomotif 
pembangunan ekonomi daerah 
yang harus ditopang dengan baik. 
”Termasuk pembangunan pada 
bidang kesehatan dan sektor lain-
nya,” tutur Shalahuddin. (nue/
ce/ram)

INFRASTRUKTUR
(Sambungan dari hlm 1)

MUDAH
(Sambungan dari hlm 1)

DAD
(Sambungan dari hlm 1)

IKUT
(Sambungan dari hlm 1)

PEMUTIHAN
(Sambungan dari hlm 1)

“Ini kesempatan bagi masyara-
kat untuk segera menyelesaikan 
tunggakan, karena sudah kami beri 
keringanan,” ucapnya.

Penambahan waktu keringanan 
ini dimaksud untuk memaksimal-
kan dan melihat database sampai 
sejauh mana potensinya. Pihaknya 
berharap dalam situasi saat ini, di 
mana anggaran transfer pusat ke 
daerah menurun, Kalteng dapat 
mengandalkan pendapatan asli 
daerah (PAD) yang bersumber dari 

pajak daerah ini.
“Kebijakan gubernur untuk 

meningkatkan PAD tidak hanya 
lewat pajak, tapi juga sektor lain-
nya, memang sektor pajak ini 
dampaknya mampu mendongkrak 
PAD,” ucapnya.

Ditegaskannya, hasil dari pemu-
tihan dan pembebasan pajak ini 
dapat mendongkrak PAD hingga 
Rp50 miliar. Dengan penamba-
han jangka waktu pemutihan dan 
pembebasan denda pajak ini, di-
harapkan dapat pula mengurangi 
jumlah tunggakan pajak masyara-
kat. (abw/ce/uni)

“Pemberdayaan suku Dayak 
dari semua lini dan bidang tanpa 
mementingkan diri pribadi dan 
golongan harus terus ditingkat-
kan,” katanya, Kamis (4/11).

Ditambahkan Wahyudie, seb-
agai putra asli Dayak, ia mengaku 
siap apabila utus Dayak men-
dorongnya maju sebagai calon 
ketua umum DAD Kalteng periode 
2021-2026.

“Namun sebagai orang muda, 
saya tentunya harus tahu diri, 
sejauh mana kapasitas saya un-
tuk maju dan bersaing sebagai 
ketua umum DAD. Apalagi saat 
ini saya masih menjabat sebagai 
Ketua Tanfi dziyah NU Kalteng, 
masih ada banyak program yang 
harus saya laksanakan untuk 
mengangkat harkat dan martabat 

nahdiyin,” tuturnya.
Menurut cucu Bue Ngabe 

Soekah ini, persoalan orang Dayak 
sama. Banyak yang tersisih secara 
ekonomi, sehingga tak sedikit 
yang hanya jadi penonton di tanah 
sendiri.

“Karena itu, melalui lembaga 
DAD inilah orang Dayak harus 
bersatu untuk menggatang utus 
itah,” tegasnya.

Selain itu, hal yang juga penting, 
orang Dayak tak boleh tertinggal di 
dunia pendidikan. Jika tidak, maka 
bukan mustahil orang luar yang 
akan menguasai tanah Dayak ini. 

“Saya berharap musyawarah 
daerah DAD Kalteng kali ini dapat 
berjalan dengan aman dan lancar, 
serta menghasilkan pemimpin 
yang diharapkan oleh masyarakat 
Dayak di 14 kabupaten/kota yang 
ada di Kalimantan Tengah ini,” 
tutupnya. (nue/ce/ram)

Memasuki babak kedua, gan-
tian Persiba yang mendominasi 
permainan. Apalagi setelah satu 
pemain Kalteng Putra, Ronaldo Eko 
Julianto, diganjar kartu merah pada 
menit ke-88. Kendati menguasai 
jalannya pertandingan, tapi hingga 
waktu normal berakhir, skor kaca-
mata tidak berubah. Kedua tim pun 
harus puas dengan berbagi poin 
yang sama.

Pelatih Kalteng Putra Eko Tama-
mie mengatakan, dalam laga kali 
ini, ia menerapkan skema 4-3-3. 
Mengandalkan Dominggus Kere-
wai, Giofani, dan Ronaldo di lini 
depan untuk mengobrak-abrik 
pertahanan tuam rumah. 

“Kami masih kurang beruntung, 
pemain juga tampak kurang ko-
munikasi di lapangan, sehingga 

peluang yang didapatkan tidak bisa 
berbuah gol pada laga kali ini. Kami 
akan melakukan evaluasi untuk laga 
selanjutnya,” kata Eko.

Dengan hasil ini, peluang Laskar 
Isen Mulang untuk lolos ke babak 
selanjutnya masih terbuka lebar. 
Eko mengapresiasi kerja keras se-
luruh pemain, sehingga mampu 
menahan imbang tim tuan rumah. 

“Kami tetap optimistis ke depan 
mampu berbicara banyak dalam 
lanjutan Liga 2, terlebih melihat se-
mangat juang para pemain, meski-
pun dalam laga tadi, Ronaldo dapat 
kartu merah,” terangnya.

Permainan anak asuhnya kali ini 
meninggalkan catatan yang harus 
diperbaiki ke depan. Terutama soal 
mudahnya kehilangan penguasaan 
bola. Selain itu, emosi pemian yang 
mudah terpancing lawan, sehingga 
memengaruhi permainan individu 
maupun tim. (nue/ce/ram)

BELUM
(Sambungan dari hlm 1)

VAKSINASI
(Sambungan dari hlm 1)

“Apabila ditemukan ada 
peserta didik yang belum vak-
sin tapi datang ke sekolah, 
maka peserta didik bersang-
kutan tidak diizinkan ikut PTM 
terbatas di sekolah,” tegasnya.

Yang belum divaksin, di-
arahkan untuk mengikuti 
pembelajaran secara daring. 
Selain mengajar secara tatap 
muka di kelas, guru juga mem-
fasilitasi pembelajaran daring 
bagi anak didik yang belum 
divaksin.

Semua guru maupun pega-
wai di sekolah wajib sudah 
divaksin, terkecuali bagi yang 
tidak bisa divaksin karena ala-
san tertentu.

“Pada dasarnya sebagian 
besar peserta didik di SMPN 
9 Palangka Raya ini sudah 
divaksin, yang belum divaksin 
jumlahnya di bawah 5 persen,” 
sebutnya.

Terpisah, Kepala SD Islam 
Darussalam Sisca Amelia me-
ngatakan, pihaknya bersyukur 
karena berdasarkan surat yang 

dikeluarkan Dinas Pendidikan 
(Disdik) Kota Palangka Raya 
pada 1 November lalu, SD 
Islam Darussalam diizinkan 
melaksanakan PTM terbatas. 
“Namun masih dilaksanakan 
simulasi sejak 1 November lalu 
dengan menerapkan protokol 
kesehatan ketat,” ucapnya.

Di dalam kelas hanya diisi 
lima murid, dengan jarak tem-
pat duduk yang sudah diatur. 
Apalagi para murid cendrung 
untuk berkumpul dan bermain 
bersama. Karena itu, ada pen-
jagaan ekstra oleh setiap guru. 
“Rata-rata guru di sini sudah 
divaksin, hanya ada satu orang 
yang belum. Untuk murid yang 
berusia di atas 12 tahun hanya 
dua orang, satunya sudah di-
vaksin,” tuturnya.

Sementara itu, Kepala Dinas 
Pendidikan Kota Palangka 
Raya H Akhmad Fauliansyah 
melalui Kepala Bidang Pem-
binaan Sekolah Menengah 
Pertama (SMP) Aswan me-
nyampaikan, Dari Senin (1/11) 
hingga Kamis (4/11), pelak-
sanaan PTM terbatas tingkat 
SMP di Kota Palangka Raya 

berjalan lancar tanpa ada 
kendala berarti. Pekan depan 
akan ada tujuh sekolah yang 
diizinkan menggelar PTM 
terbatas.

Sejauh ini sekolah menen-
gah pertama di Palangka Raya 
yang sudah melaksanakan 
PTM terbatas sebanyak 11 
sekolah, meliputi SMP Islam 
Darussalam, SMP IT Nurul 
Ihsan, SMP IT Hasanka Board-
ing School, SMPN 1 Palangka 
Raya, SMPN 2, SMPN 3, SMPN 
4, SMPN 5, SMPN 9, SMPN 11, 
dan SMPN 12.

“Sekolah-sekolah yang saat 
ini melaksanakan PTM terba-
tas merupakan sekolah yang 
sebelumnya sudah menggelar 
simulasi PTM, tentunya meru-
pakan sekolah-sekolah yang 
dinyatakan memenuhi syarat,” 
kata Aswan ketika dibincangi 
Kalteng Pos.

Adapun tujuh sekolah yang 
rencananya diizinkan untuk 
melaksanakan PTM terbatas 
adalah SMP Nahdlatul Ulama 
(NU), SMP Santa Maria, SMP 
Sahabat Alam, SMP Al Ghazali, 
SMPN 6 Palangka Raya, SMPN 

7 Palangka Raya, dan SMPN 8 
Palangka Raya. 

“Saya berpesan agar orang 
tua memberikan pemahaman 
kepada anak masing-masing 
untuk terbiasa menerapkan 
protokol kesehatan. Selain 
itu, para orang tua diminta 
bisa menyiapkan bekal untuk 
anaknya sebelum ke sekolah,” 
tuturnya.

Senada diungkapkan Kepala 
Seksi Peserta Didik Sekolah 
Dasar (SD) Era. Ia menyampai-
kan bahwa pelaksanaan PTM 
terbatas di sejumlah seko-
lah dasar sejauh ini berjalan 
lancar. Pihaknya berencana 
mengizinkan tiga sekolah lagi 
untuk menggelar PTM terba-
tas ini.

Ketiga sekolah yang ren-
cananya dibuka pekan depan 
adalah SDN 2 Kereng Bangkirai, 
SDN Percobaan, dan SD IT Sa-
habat Alam. “ Untuk orang tua 
murid SD, kami harap mereka 
bisa tepat waktu menjemput 
putra-putri masing-masing 
usai sekolah selama pelaksa-
naan PTM terbatas,” pungkas-
nya. (ahm/abw/ce/ram)

Artinya, 1 dari 8 kasus kon-
fi rmasi adalah anak, dengan 50 
persen kasus kematian Covid-19 
ada pada level usia balita.

”Fokus kami adalah melind-
ungi anak dan meyakinkan kalau 
hak-hak anak terpenuhi secara 
baik, Kepentingan terbaik anak 
adalah prioritas di tengah pande-
mi ini,” ujarnya, kemarin (4/11). 

Bintang menyambut baik 
persetujuan vaksinasi bagi 
anak usia 6 – 11 tahun dari 
Badan Pengawas Obat dan 
Makanan (BPOM). Menu-
rutnya, ini bentuk nyata per-
lindungan kepada anak yang 
semakin luas di tengah pan-
demi Covid-19.  Karenanya, 
ia berharap semua pihak bisa 
bersinergi untuk menyukses-
kan vaksinasi untuk anak usia 
6-11 tahun ini. Orang tua dim-
inta tidak ragu mengantarkan
anaknya untuk mendapatkan
vaksinasi, mengingat anak
merupakan kelompok yang
rentan dan berisiko tinggi ter-
hadap penularan Covid-19. 

Sebelumnya, vaksinasi bagi 
anak usia 12 – 17 tahun telah 
berjalan sehingga proses belajar 
tatap muka di sekolah mulai 
dapat dilakukan secara bertahap. 

Diharapkan, vakasinasi bagi 
anak usia 6-11 tahun ini juga bisa 
segera dilaksanakan agar mereka 
bisa terlindungi saat kembali ke 
sekolah. 

Tak lupa, ia pun mengingat-
kan agar semua tetap taat men-
jalankan protokol kesehatan 
meski sudah divaksin. Saat ini, 
penularan Covid-19 memang 
mengalami penurunan tajam, 
namun tak berarti pandemic 
telah usai. Kasus dapat me-
ningkat lagi apabila protokol 
kesehatan diabaikan. 

Senada, Ketua Fraksi Partai 
Amanat Nasional (PAN) Saleh 
Daulay meminta pemerintah 
untuk segera melaksanakan 
vaksinasi Covid-19 bagi anak-
anak usia 6-11 tahun. Vaksinasi 
ini perlu dilakukan untuk me-
ningkatkan imunitas mereka 
saat mengikuti pembelajaran 
tatap muka (PTM) terbatas di 
sekolah. Pasalnya, saat PTM oto-
matis anak-anak akan berbaur 
antara satu dengan yang lain. 
Termasuk dengan guru ataupun 
warga satuan pendidikan lain-
nya. ”Ini yang harus dipastikan, 
semuanya aman. Nah, salah satu 
caranya dengan pelaksanaan 
vaksinasi bagi para peserta didik, 
guru, dan tenaga administrasi di 
sekolah,” ungkap anggota Komisi 
IX DPR RI tersebut.

Orang Tua Diminta
Tak Ragu Vaksin Anak

Menteri  Pemberdayaan 
Perempuan dan Perlindungan 
Anak (PPPA) Bintang Puspay-
oga mengatakan persetujuan 
vaksinasi bagi anak usia 6-11 
tahun dari Badan Pengawas 
Obat dan Makanan (BPOM) 
merupakan bentuk nyata 
perlindungan kepada anak, 
di tengah masih terjadinya 
pandemi Covid-19. Orang 
tua diharapkan tidak ragu 
mengizinkan anaknya untuk 
mendapatkan vaksinasi. Sebab 
anak merupakan kelompok 
yang rentan dan berisiko tinggi 
terhadap penularan Covid-19.

“Kami menyambut baik per-
setujuan vaksinasi bagi anak 
usia 6-11 tahun. Tentu persetu-
juan BPOM itu setelah dilandasi 
uji klinis bertahap yang menun-
jukkan keamanan, sehingga kita 
semua tidak perlu ragu agar 
anak usia 6-11 tahun mendapat-
kan vaksinasi,” kata dia.

Sebelumnya, vaksinasi bagi 
anak usia 12-17 tahun telah 
berjalan sehingga proses be-
lajar tatap muka di sekolah 
mulai dapat dilakukan secara 
bertahap.

Kasus penularan Covid-19 
pada anak sempat menunjuk-

kan angka yang tinggi. Proporsi 
kasus konfirmasi positif Cov-
id-19 pada anak usia 0-18 tahun 
mencapai angka 12,5 persen. 
Artinya, 1 dari 8 kasus konfi r-
masi itu adalah anak dengan 50 
persen kasus kematian Covid-19 
anak ada pada level usia balita.

“Fokus kami adalah melind-
ungi anak dan meyakinkan 
kalau hak-hak anak terpenuhi 
secara baik, meskipun dalam 
suasana pandemi Covid-19. Ke-
pentingan terbaik anak adalah 
prioritas di tengah pandemi ini,” 
jelasnya.

Meski vaksinasi telah berja-
lan, Menteri Bintang mengi-
ngatkan agar semua taat men-
jalankan protokol kesehatan. 
Saat ini, penularan Covid-19 
mengalami penurunan tajam, 
namun ancaman tidak berarti 
hilang. Kasus dapat meningkat 
lagi apabila protokol kesehatan 
diabaikan.

Sebagai informasi, Badan 
Penga was Obat dan Makanan 
(BPOM) resmi memberikan 
izin penggunaan darurat atau 
Emergency Use Authorization 
(EUA) vaksin Sinovac untuk 
vaksinasi kepada anak usia 6 
sampai 11 tahun. Dari hasil uji 
klinis yang dilakukan BPOM, 
vaksin Sinovac aman bagi anak 
usia 6-11 tahun.(mia/jpg)

JAKARTA- Pembelajaran 
tatap muka (P TM) men-
jadi salah satu cara untuk 
mengembalikan ketertingga-
lan belajar di masa pandemi 
Covid-19. Terlebih lagi untuk 
jenjang pendidikan anak usia 
dini (PAUD).

Menteri Pendidikan, Kebu-
dayaan, Riset dan Teknologi 
(Mendikbudristek) Nadiem 
Makarim mengatakan bah-
wa kualitas anak tergantung 
dari pendidikan tingkat dasar. 
Apabila pendidikannya su-
dah benar, potensi anak akan 
tumbuh lebih cepat ketimbang 
yang lain.

“Dari semua riset yang 
dilakukan sudah kelihatan 
bahwa kualitas PAUD itu pu-
nya korelasi yang sangat be-
sar dengan kualitas learning 
outcome (hasil belajar) dari 
murid-murid di awal,” ungkap 
Nadiem dalam Hari Inspi-
rasi OASE secara daring, Kamis 

(4/11).
“Kalau awal sudah benar, itu 

akan mengakselerasi perkem-
bangan anak menjadi lebih 
cepat. Ini (PAUD) jadi luar 
biasa penting,” sambung Na-
diem.

Ia juga mengakui bahwa 
pemerintah sendiri baru sa-
dar bahwa pendidikan dini 
sangat penting. Menurutnya, 
keuntungan investasi pada 
anak merupakan salah satu 
yang terbesar agar mereka 
bisa menjadi masyarakat yang 
maju.

“Ini kita baru melek tentang 
pentingnya pendidikan dini, 
mungkin ibu-ibu sudah sadar 
tapi sistem pemerintahan 
belum menyadari. Saya apr-
esiasi sekali OASE KIM untuk 
melakukan sosialisasi agar kita 
melek kepentingan ini,” tutur 
Nadiem. 

Dalam masa pembelajaran 
jarak jauh (PJJ), dia sendiri 

sering ketika mendampingi 
anaknya belajar, salah satunya 
tidak bisa diam. Untuk itu, 
PTM akan menjadi salah satu 
solusi yang tepat mengemba-
likan kualitas anak.

“Saya merasakan sebagai 
orang tua betapa sulitnya PJJ. 
Kalau dari sisi dampak pada 
PAUD itu luar biasa, secara 
statistik itu jadi prediksi learn-
ing outcome di masa depan 
dan sangat sulit melakukan 
belajar online,” pungkas Na-
diem.

Wakil Ketua Bidang I Orga-
nisasi Aksi Solidaritas Era 
Kabinet Indonesia Maju (OASE 
KIM) Franka Makarim me-
minta para orang tua yang 
memiliki anak di jenjang 
PAUD untuk tak takut melepas 
anaknya ke sekolah. Seiring 
melandainya kasus Covid-19, 
anak-anak PAUD mesti dido-
rong untuk kembali ke sekolah.

Dia menegaskan, PTM ter-

batas jadi salah satu cara untuk 
mengurangi dampak learning 
loss. Karena itu, semua pihak 
harus bekerja sama untuk 
menyukseskan PTM terbatas. 
Menurut dia, ada tiga hal yang 
bisa dilakukan untuk mendo-
rong kesiapan anak-anak kem-
bali mengikuti pembelajaran 
di sekolah.

Pertama, orang tua bisa 
memberikan masukan pada 
satuan pendidikan mengenai 
pembelajaran yang efektif dan 
aman untuk anak ketika kem-
bali ke sekolah. Kemudian, 
orang tua dan guru di sekolah 
bekerja sama untuk memas-
tikan kelengkapan fasilitas 
pembelajaran.

Te ra k h i r,  m e m b e r i k a n 
dekorasi baru untuk ruang-
ruang di sekolah PAUD. Mis-
al, ruang belajar atau per-
pustakaan. Dengan demikian, 
anak-anak lebih senang datang 
ke sekolah.(jpc)

PTM Salah Satu
Solusi Mengembalikan 
Kualitas Anak
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PALANGKA RAYA - Polda Kalteng menerima kunjungan kerja 
(Kunker) Biro Perencanaan dan Administrasi Badan Reserse Kriminal 
(Birorenmin Bareskrim) Mabes Polri di Aula Arya Dharma Mapolda 
Kalteng, Rabu (3/11).

Kapolda Kalteng Irjen Pol Dr. Dedi Prasetyo, M.Hum., M.Si., M.M. 
melalui Dirreskrimsus Kombes Pol Bonny Djianto, S.I.K mengatakan 
kedatangan tim Bareskrim ini dalam rangka supervisi terhadap kin-
erja Ditreskrimum, Ditreskrimsus dan Ditresnarkoba Polda Kalteng 
serta pengemban fungsi Reskrim dijajaran. 

“Jadikan kegiatan ini sebagai momentum untuk mewujudkan trans-
formasi Polri agar lebih baik kedepannya untuk mewujudkan postur 
Polri yang Presisi,” ucapnya.

Bonny mengharapkan, kepada para peserta Supervisi agar mengi-
kuti kegiatan ini dengan sungguh-sungguh sebagai bahan evaluasi 
capaian kinerja kita selama kurun waktu tahun 2021.

“Saya berharap, setelah kegiatan ini pengemban fungsi Reskrim 
dapat meningkatkan kompetensi dan integritas. Sehingga mampu 
menciptakan suasana tertib administrasi yang berkesinambungan guna 
menunjang tugas Polri khususnya Reskrim menjadi maksimal,” tuturnya.

Kegiatan dilanjutkan pendalaman oleh tim supervisi tentunya dengan 
tetap mentaati protokol kesehatan Covid-19. (hms/ans)

Meningkatkan Kompetensi dan Integritas
PALANGKA RAYA

HUMAS POLDA

KUNKER: Polda Kalteng menerima Kunker Birorenmin Bareskrim 
Mabes Polri di Aula Arya Dharma Mapolda Kalteng, Rabu (3/11).

Cek Lokasi 
Pembangunan 
Pusdik Polair

PANGKALAN BUN – Kakor-
polairud Baharkam Polri Irjen Pol 
Verdianto Iskandar Bitticaca, MHum 
didampingi Kapolda Kalteng Irjen 
Pol Dr. Dedi Prasetyo, M.Hum., M.Si, 
M.M melaksanakan pengecekan ter-
hadap lokasi rencana pembangunan 

pusat pendidikan (pusdik) Polair. 
Lokasinya berada di Desa Sebuai 
timut, Kecamatan Kumai, Kabu-
paten Kotawaringin Barat (Kobar), 
Kamis (4/11).

Kegiatan tersebut juga dihadiri 
oleh Gubernur Kalteng H Sugianto 
Sabran, PJU Polda Kalteng, Bupati 
Kobar, Kapolres Kobar serta sejum-
lah unsur forkopimda Kobar dan 
forkopimcam.

Kapolda Kalteng menyampaikan, 

dipilihnya Kobar sebagai rencana 
pembangunan pusdik sebelumnya 
sudah melalui koordinasi dan seleksi 
bersama pihak - pihak terkait guna 
mendukung kelancaran pemban-
gunanya nanti apabila benar sudah 
ditetapkan.

“Untuk lokasi berdirinya pusdik 
di Kobar ini cukup strategis, dimana 
untuk menuju lokasi dapat dilalui 
kendaraan via darat,” beber Kapolda.

Selain itu, hal ini diharapkan mam-

pu mendongkrak perekonomian khu-
susnya warga setempat yang dominan 
memiliki matapencarian sebagai 
nelayan dan pengolahan hasil laut.

Sementara itu, Kakorpolairud 
menyampaikan ucapan terima kasi-
hnya kepada seluruh unsur yang ter-
libat dalm rencana pembangunan 
tersebut. “Kami merasa bangga atas 
penerimaan yang akan melakukan 
pembangunan pusdik polair di Ko-
bar,” tandasnya. (hms/ans)

Kapolda Mendampingi Kakorpolairud

HUMAS POLDA

CEK LOKASI: Kapolda Kalteng Irjen Pol Dr. Dedi Prasetyo bersama Gubernur Kalteng H Sugianto Sabran mendampingi Kakorpolairud Cek 
Lokasi Rencana Pembangunan Pusdik Polair di Kobar, kemarin. 

MURUNG RAYA

PURUK CAHU – Untuk kelancaran dan amannya pelaksanaan keg-
iatan vaksinasi tahap I, Bhabinkamtibmas Polsek Permata Intan, Polres 
Murung Raya, Briptu Susanto bersinergi bersama Babinsa melaksanakan 
pengamanan pelaksanaan penyuntikan vaksin kepada masyarakat yang 
di selenggarakan di Desa Sungai Gula, Kamis (4/11).

“Adapun tahapan vaksinisasi tersebut yaitu tahap I dengan dosis 
vaksin Astrazeneca melakukan pendaftaran, screning, penyuntikan 
vaksinisasi, observasi dan peserta menunggu selama 30 menit di ruang 
observasi untuk mengetahui efek vaksinisasi yang telah disuntikkan,” 
jelas Briptu Huda.

Selama proses vaksinasi mereka juga mengingatkan kepada warga 
yang hadir untuk tetap menerapkan protokol kesehatan tentunya den-
gan selalu menggunakan masker, menjaga jarak, dan jangan lupa cuci 
tangan sehabis kegiatan, maupun menjelang kegiatan demi terhindarnya 
penularan virus covid 19.

Huda juga mengatakan pihaknya akan terus kawal melalui pen-
gamanan pelaksanaan vaksinasi guna berikan rasa aman terhadap warga 
penerima vaksin serta petugas tim medis dalam pelaksanaan kegiatan 
vaksinasi ini. (hms/ans)

Sinergi Kawal Pelaksanaan Vaksinasi Tahap I

BARITO UTARA

MUARA TEWEH – Mencegah terjadinya penyebaran covid-19 
di wilayah hukum Polres Barito Utara, Unit Dikmas Satlantas 
Polres Barut memberikan imbuan protokol kesehatan (Prokes) 
di masa pandemi coronavirus Disease (Covid-19) dengan papan 
imbauan. Selain itu mereka juga membagikan masker dan mem-
berikan imbauan tertib berlalu lintas, kemarin.

Imbauan terkait dengan Prokes dan juga pembagian masker 
tersebut dilaksanakan di Bundaran Dukcapil di Jalan Tumeng-
gung Surapati, Kecamatan Teweh Tengah Kabupaten Barito Utara.

Kapolres Barito Utara AKBP Dodo Hendro Kusuma,S.I.K.,melalui 
Kasat Lantas Polres Barito Utara  Iptu Wildaniar Kondowangko, 
S.T.K., S.I.K mengatakan kegiatan yang dilaksanakan Unit Dikmas 
Satlantas Polres Barut adalah memberikan edukasi dan pemaha-
man terkait dengan penerapan Prokes dan juga tertib lalu lintas.

Selama kegiatan berlangsung, Satlantas Polres Barito Utara 
dengan pendekatan humanis sampaikan pesan penerapan Prokes 
dengan pendekatan yang humanis. (hms/ans)

Anggota Satlantas 
Menyampaikan Pesan Prokes

HUMAS POLDA

EDUKASI: Unit Dikmas Satlantas Polres Batara memberikan 
imbuan Prokes sekaligus membagikan masker dan memberi-
kan imbauan tertib berlalu lintas.

SAMPIT - Kakorpolairud Baharkam 
Polri Irjen Pol. Drs. Verdianto I. Bit-
ticaca, M.Hum juga melaksanakan 
kunjungan kerja (Kunker ) ke Markas 
komando ( Mako ) Ditpolairud Polda 
Kalteng di Jalan HM Arsyad KM 15 
Sampit, Kamis (4/11). 

Dengan menggunakan Helikop-
ter jenis Agusta Westland (AW) 169 
dan Bell 429 rombongan mendarat 
di Bandara H Asan Sampit, setelah 
sebelumnya bertolak dari Kumai, 
Kotawaringanin Barat 

Dalam kunkernya tersebut, Kakor-
polairud Baharkam Polri didampingi 
Kapolda Kalteng Irjen Pol Dr.Dedi 
Prasetyo,M.Hum.,M.Si. ,M.M, Karo-
renmin Korpolairud Baharkam Polri 
Brigjen Pol Agung Julianto S.I.K., M.Si, 
Direktur Ditpoludara Korpolairud 
Baharkam Polri Brigjen Pol Sumego 
AS, Direktur Ditpolair Korpolairud Ba-
harkam Polri Brigjen. Pol. Mohammad 
Yassin Kosasih, S.I.K., M.Si., Kabagren-
min Korpolairud Baharkam Polri 
Kombes Pol Drs. Achmad Dyanaputra, 
Kabaglog Korpolairud Baharkam Polri 
Kombes Pol Budi Santoso, S.H., M.M. 

Dirpolairud Polda Kalteng Kombes 
Pol. Pitoyo Agung Yuwono, S.I.K., 
M.Hum., mengungkapkan rasa bang-

ganya atas kunjungan kerja  Kakor-
polairud Baharkam Polri ke Mako 
Ditpolairud Polda Kalteng. 

Kunjungan Kakorpolairud Ba-
harkam Polri ke Provinsi Kalteng 
adalah sekaligus meninjau rencana 
pembangunan Mako Korpolairud 
Baharkam Polri dan Pusat pendidi-
kan ( Pusdik ) Polairud yang berloka-
si di Desa Sebuai Timur Kecamatan 
Kumai, Kobar.

Dirpolairud Polda Kalteng ber-
harap semoga wacana pembangunan 
Mako Korpolairud Baharkam Polri 
Ke Wilayah Kalteng dapat terwujud  
sehingga dapat memaksimalkan 
kinerja, baik secara sumber daya ma-
nusia, maupun sarana serta prasarana. 
Demi terwujudnya Polri yang Presisi, 
sehingga kehadiran Polairud, Khusus-
nya Ditpolairud Polda Kalteng dapat 
benar - benar dirasakan oleh Masyara-
kat dalam pelayanan, menyangkut 
masalah perairan maupun potensi 
kedirgantaraan.

"Kunjungan Kakorpolairud Ba-
harkam Polri di Ditpolairud Polda 
Kalteng, dilaksanakan dengan tetap 
menerapkan protokol kesehatan ketat 
dengan menggunakan masker dan 
menjaga jarak," terangnya. (hms/ans)

Kakorpolairud Baharkam Polri 
Kunjungi Mako Ditpolairud

KUALA PEMBUANG – Setelah 
pelaksanaan apel sore Satuan 
Samapta Polres Seruyan beserta 
perwakilan anggota polsek jajaran 
menggelar Latihan Pengendalian 
Massa (Dalmas) di Lapangan apel 
Mapolres Seruyan, Rabu (3/11). 

Latihan Dalmas dipimpin lang-
sung Kapolres Seruyan AKBP 
Bayu Wicaksono S.H., S.I.K., M.Si 
didampingi Kabag Sumda Kabag 
SDM Polres Seruyan AKP Junaldi, 
S.H., Kabagren Polres Seruyan
AKP Suyatman, Kasat Samapta
AKP Harjanto dan Kasi Humas
Ipda Yudi. 

Kapolres menyampaikan latihan 
ini tujuannya untuk meningkatkan 
keterampilan dan kemampuan 
personelnya dalam rangka men-

gantisipasi hal-hal yang tidak 
diinginkan. Selain untuk menin-
gkatkan keterampilan. Latihan 
dalmas itu juga untuk menjaga 
kekompakan serta kedisiplinan 
anggota Polres Seruyan dan mem-
bentuk mental yang cerdas se-
hingga kinerja semakin maksimal 
dalam memberikan pelayanan 
prima kepada masyarakat.

“Dengan seringnya dilak-
sanakan latihan, maka perso-
nel akan mudah dan lancar untuk 
melakukan pengamanan terhadap 
massa yang melakukan aksi unjuk 
rasa. Apalagi personel polsek jaja-
ran adalah ujung tombak Polres 
Seruyan dalam menjaga Kamtib-
mas di Kabupaten Seruyan,” terang 
kapolres. (hms/ans)

HUMAS POLDA

LATIHAN: Satuan Samapta Polres Seruyan beserta perwakilan ang-
gota polsek jajaran menggelar Latihan Pengendalian Massa (Dalmas) 
di Lapangan apel Mapolres Seruyan, Rabu (3/11).

HUMAS POLDA

KUNJUNGAN: Kakorpolairud Baharkam Polri Irjen Pol. Drs. Verdianto 
I. Bitticaca, M.Hum juga mengunjungi Mako Ditpolairud Polda Kalteng
di Sampit, Kamis (4/11).

Rutin Tingkatkan 
Kemampuan Personel
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Kapten Inf 
Jupri Pimpin 
Lemkari 
Kalteng

PALANGKA RAYA - Pengurus Provinsi 
Lembaga Karate-Do Indonesia (Lemkari) 
Provinsi Kalimantan Tengah menggelar 
musyawarah provinsi (musprov) secara dar-
ing pada 1- 4 November 202I. Musprov ini 
dalam rangka pemilihan pengurus periode 
2020-2024, menggantikan pengurus lama 
yang dipimpin Adi Sutanto. 

Dalam musprov yang dibuka oleh Ketua 
Umum PB Lemkari H  Leonardy Harmainy 
Dato Bandaro Basa tersebut, Kapten Inf Ju-
pri Warsiyanta terpilih memegang komando 
Pengprov Lemkari Kalteng. Musprov untuk 
pemilihan pengurus provinsi periode 2020-
2024 ini baru bisa dilaksanakan November 
2021, setelah sempat tertunda karena teknis 
pelaksanaan akibat pandemi Covid-19.

Dalam sambutannnya, Ketua Lemkari 
Kalteng Jupri Warsiyanta mengajak seluruh 
jajaran Karateka Lemkari Kalteng untuk 
mengembangkan dojo-dojo di wilayahnya. 
Sehingga Lemkari ini lebih berkembang dan 
lebih dikenal masyarakat.

Menurut Kapten Inf Jupri Warsiyanta, 
dalam menjalankan organisasi tidak bisa 
berjalan sendirian. Maka harus didukung 
oleh semua pengurus dan karateka Kalteng 
agar Lemkari Kalteng berkembang dan bisa 
berprestasi lebih baik lagi.

“Kalau ada kesalahan secara organisator, 
jangan salahkan orang lain. Tapi salahkan 
saya sebagai ketum. Karena itu adalah bentuk 
tanggung jawab saya sebagai seorang Ketum 
Lemkari Kalteng,” tegasnya. (bud/ens)

 DOKUMEN

Kapten Inf Jupri Warsiyanta
Ketua Lemkari Kalteng

Conte 
Datang, Kane 
Batal ke City

LONDON - Kedatangan Antonio Conte 
sebagai manajer baru Tottenham Hotspur 
kabarnya membuat Harry Kane mem-
batalkan niatnya untuk hengkang.

Kapten timnas Inggris itu yakin 
di bawah arahan Conte, Spurs akan 
menjelma sebagai tim yang patut di-
perhitungkan. Conte didaulat sebagai 
pengganti Nuno Espirito Santo. Man-
tan pelatih Inter Milan tersebut sudah 
meneken kontrak berdurasi 18 bulan 
bersama Spurs hingga Juni 2023.

Sepanjang musim lalu, Kane santer 
dikabarkan ingin pergi dari Spurs 
menuju klub yang berjuang memenan-
gi trofi. Manchester City disebut-sebut 
sebagai destinasi favorit bomber beru-
sia 28 tahun tersebut.

Namun, kedatangan Conte tampaknya 
merubah pikiran Kane. Dia yakin pelatih 
asal Italia akan dapat membantu Spurs 
memperjuangkan trofi. Bahkan bukan 
cuma Kane, penggawa Spurs yang lain 
kabarnya juga ikut senang dengan penun-
jukan Conte sebagai pelatih baru.

Juru taktik berusia 52 tahun itu akan 
dibekali GBP 150 juta untuk berbelanja 
pemain di bursa transfer musim depan. 
Duo AC Milan, Frenck Kessie dan Ales-
sio Romagnoli disebut-sebut menjadi 
permintaan pertama Conte.

Tangan dingin pria asal Italia itu di-
harapkan bertuah untuk Spurs yang 
sudah 13 tahun tidak pernah mengecap 
gelar juara. (livescore/mcr15/jpnn)

Sergio Aquero 
Istirahat Tiga Bulan

HAL terburuk dari sakit di dada striker FC 
Barcelona Sergio Aguero ketika melawan 
Deportivo Alaves pada Minggu (31/10) lalu 
mendekati kenyataan.

Berdasar hasil pemeriksaan medis yang 
diumumkan Selasa (2/11), Aguero divonis 
menderita aritmia jantung (denyut jantung 
tidak normal).

Striker berusia 33 tahun asal Argen-
tina itu pun direkomendasikan beristirahat 
minimal tiga bulan. Selama penyembuhan, 
Aguero akan ditangani Dr Josep Brugada.

”Saat ini aku baik-baik saja dan siap 
menjalani penyembuhan. Terima kasih atas 
semua dukungan yang mengalir. Itu mem-
buat jantungku jauh lebih kuat,” tulis Aguero 
di media sosialnya seperti dilansir Ole.

Berkaca pada kasus serupa yang dialami 
mantan kiper Real Madrid dan FC Porto, Iker 
Casillas, Aguero sepertinya perlu lebih bijak 
dalam memikirkan kariernya.

Ketika mendapat serangan jantung pada 
1 Mei 2019, Casillas ngotot ingin kembali 
merumput setelah menjalani pemulihan 
selama tiga bulan.

Pada akhirnya, jantung Casillas tidak bisa 
diajak berkompromi dan mantan kapten 
timnas Spanyol kala memenangi Euro 2008 
dan 2012 serta Piala Dunia 2010 itu pensiun 
pada Agustus tahun lalu.

Memang, kondisi jantung setiap orang 
tidak sama. Tetapi, sebagai organ vital, kondisi 
jantung yang bermasalah jelas-jelas tidak di-
rekomendasikan untuk pesepak bola.

Bukti terakhir, gelandang serang Inter Mi-
lan dan timnas Denmark Christian Eriksen 
tak kunjung mengantongi izin merumput 
pasca terkena serangan jantung dalam ajang 
Euro 2020 pada Juni lalu. (jpc)

MOTOGP.COM/JAWAPOS.COM

SIAP: Stefan Bradl gantikan Marc Marquez yang absen di MotoGP 
Algarve, Portugal. 

LISBON - Repsol Honda akan menu-
runkan pembalap cadangannya Stefan 
Bradl di MotoGP Algarve, atau GP Por-
tugal edisi kedua akhir pekan ini.

Keputusan itu diambil setelah pem-
balap utama mereka Marc Marquez 
dipastikan absen karena cedera. Juara 
dunia delapan kali di semua 
kelas grand prix tersebut 
mengalami kecelakaan saat 
berlatih dengan motocross, 
Sabtu (30/10) lalu.

Bukan lengan kanan-
nya yang kambuh, namun 
kecelekaan kali ini memengaruhi kepal-
anya. Setelah beristirahat beberapa hari 
di rumah setelah kecelakaan terjadi, 
Marquez merasakan kondisinya tak 
kunjung membaik.

Akhirnya, setelah dipersiksa dokter, dite-
mukan bahwa Marquez mengalami gegar 
otak ringan. ‘’Sebagai langkah antisipasi 

(terhadap kemungkinan terburuk) Mar-
quez tidak akan tampil di MotoGP Portu-
gal,’’ tulis pernyataan resmi Repsol Honda.

Sungguh disayangkan kecelakaan ini 
terjadi di tengah meningkatnya tren per-
forma Marquez. Dia baru saja memenan-
gi dua balapan beruntun di MotoGP 

Amerika Serikat dan GP 
Emilia Romagna.

‘’Yang pertama, aku ber-
harap agar Marc segera 
pulih dan bisa kembali ke 
trek secepatnya,’’ ucap Bra-
dl. ‘’Aku tidak sabar untuk 

segera membalap di Portimao karena sirkuit 
ini sangat menyenangkan. Dan kami punya 
hasil tes bagus di akhir 2020,’’ tambahnya.

‘’Memang tidak mudah untuk kem-
bali tampil dengan motor MotoGP lagi. 
Tapi kami punya catatan bagus dengan 
motor ini baik di dalam balapan mau-
pun tes,’’ tandasnya. (jpc)

Marquez Cedera, Digantikan Stefan Bardl

SELEBRASI: Penyerang Liverpool Diogo Jota merayakan golnya ke gawang Atletico 
Madrid dalam laga lanjutan Grup B Liga Champions di Stadion Anfield, Liverpool, Inggris, 

Kamis (4/11) dini hari WIB.

Empat 
Tim 

Sudah 
Lolos

LONDON – Hingga pe-
kan keempat Liga Cham-
pions musim 2021-2022 
slesai digelar Kamis (4/11) 
dini hari WIB, sudah em-
pat tim dipastikan lolos ke 
babak 16 besar. Empat tim 
itu adalah Liverpool, Ju-
ventus, Bayern Munchen 
dan Ajax Amsterdam. 

Liverpool yang menghuni 
grup neraka bersama At-
letico Madrid, AC Milan, dan 
FC Porto mampu menyapu 
bersih empat laga dengan 
kemenangan. Sekaligus 
masih menyisahkan dua 
laga lagi, namun posisi The 
Reds sudah tak mungkin 
digusur lagi, apa pun hasil di 
dua laga sisa nanti. Bahkan 
Liverpool sudah dipastikan 
lolos sebagai juara Grup B 
dengan poin 12.

Di laga keempat kemarin, 
The Reds menghantam At-
letico Madrid 2-0 berkat gol 
yang dilesatkan Diogo Jota 
menit 13 dan Sadio Mane 
menit 21. Hasil itu membuat 
Liverpool duduk di puncak 
klasemen sementara Grup 
B dengan 12 poin. Setali tiga 
uang dengan Liverpool, Ajax 
yang tergabung di Grup C 
juga menyapu 
bersih empat 
laga dengan ke-
menangan. 

Pada partai 
terakhir, anak 
asuh Erik ten 
Hag tampil per-
kasa di markas 
Borussia Dort-
mund dengan kemenangan 
3-1 lewat gol Dusan Tadic 
(72’), Sebastien Haller (83’), 
dan Davy Klaassen (90+3’). 
Dortmund hanya sanggup 
mencetak satu gol hiburan 
lewat sontekan penalti Mar-
co Reus (37’). 

Di saat keempat klub di 
atas memastikan diri lolos 
ke babak 16 besar, ada tiga 
raksasa Eropa yang men-
galami nasib tragis. Tiga tim 
tersebut ialah Sevilla, AC Mi-
lan dan Borussia Dortmund. 
Sevilla harus bertekuk lutut 
dari klub Prancis LOSC Lille 
dengan skor 1-2. Los Nervi-
onenses tak bisa memak-
simalkan keuntungan ber-
main sebagai tuan rumah. 
Sempat unggul cepat pada 
menit 15’ lewat gol Lucas Oc-
ampos, Sevilla diberondong 
dua gol balasan Lille yang 
dicetak oleh Jonatan David 
(43’) dan Jordan Ikone (51’). 

Hasil itu membuat Sevilla 
harus tersungkur ke posisi 
paling buncit Grup G karena 
baru mengemas tiga poin 
dari empat laga. Nasib tak 
jauh berbeda dialami AC 
Milan. Raksasa Italia itu 

harus puas bermain imbang 
1-1 dengan FC Porto di San 
Siro. Milan bahkan tertinggal 
lebih dahulu dari Porto pada 
menit ke-6 ketika Luis Diaz 
berhasil merobek gawang 
Rossoneri yang dikawal kip-
er Ciprian Tatarasanu. Anak 
asuh Stefano Pioli selamat 
dari kekalahan setelah pe-
main Porto, Chancel Mbem-
ba tak sengaja mencetak gol 
bunuh diri pada menit 61’.

Milan saat ini masih berada 
di posisi terbawah Grup B 
dengan koleksi satu poin dari 
empat laga. Nasib lebih baik 
mungkin dialami Dortmund. 
Walau dihajar Ajax 1-3, Marco 
Reus dan kolega masih ber-
tahan di peringkat dua klase-
men Grup C berkat koleksi 
enam poin dari empat laga. 

Sehari sebelumnya, 
Juventus yang di Serie A 
musim ini inkonsisten, hing-
ga terperosok ke peringkat 
kesembilan dengan hanya 
meraih 15 poin dari 11 gior-
nata, tapi di Liga Champi-
ons, begitu perkasa. Sapu 
bersih empat laga dengan 
mengalahkan Zenit Saint 
Petersburg 4-2 di Allianz 
Stadium, Rabu (3/11) dini 

hari WIB. Ke-
menangan itu 
m e m a s t i k a n 
Juve meraih tiket 
fase knockout.

K e l o l o s a n 
Ju v e  b e g i t u 
dinikmati strik-
er Paulo Dybala. 
Pemilik julukan 

La Joya itu menjadi kapten 
Juve, mencetak dua gol, 
dan menerima penghar-
gaan player of the match.

Bukan hanya itu. La Joya 
juga memberikan kejutan 
kepada fans Juve dengan 
selebrasi rebahan di lapan-
gan sembari kepalanya di-
sangga salah satu tangannya. 
Ya, itulah selebrasi ikonik 
dari mantan kapten Juve Mi-
chel Platini. Dua gol La Joya 
membuat dia mengoleksi 
106 gol atau melampaui 104 
gol milik Platini (1982–1987). 
”Platini adalah salah seorang 
idolaku dan semoga dia me-
nyaksikannya,” tutur Dybala 
kepada Tuttosport.

Jika Dybala menorehkan 
rekor dalam kelolosan Juve, 
hal sama dilakukan bomb-
er Robert Lewandowski 
dalam kelolosan Bayern ke 
fase knockout. Hat-trick Lewy 
dalam kemenangan 5-2 Bay-
ern tercipta pada penampilan 
keseratusnya di Liga Cham-
pions. Total, 81 gol sudah 
ditorehkan Lewy dan tidak 
ada pemain yang seproduktif 
itu di Liga Champions dalam 
100 penampilan. (jpc)

Liverpool Pasti Juara Grup, 
Tiga Raksasa Eropa Tak Berdaya

LEE SMITH ACTION IMAGES/ANTARA/JAWAPOS.COM

HASIL LIGA CHAMPIONS, 
KAMIS (4/11)
Grup A
Man City  4-1  Club Brugge 
RB Leipzig  2-2  PSG

Grup B 
AC Milan  1-1  FC Porto 
Liverpool  2-0  Atl. Madrid

Grup C
B. Dortmund  1-3  Ajax
Sporting CP  4-0  Besiktas  

Grup D 
R. Madrid  2-1  Shakhtar D.
Sheriff T.  1-3  Inter Milan 

HASIL LIGA CHAMPIONS, 
RABU (3/11)
Grup E
B. Munchen  5-2  Benfica
Dynamo K.  0-1  Barcelona

Grup F
Atalanta  2-2  Man United
Villarreal  2-0  Young Boys

Grup G
Sevilla  1-2  Lille
Wolfsburg  2-1  RB Salzburg

Grup H
Malmo  0-1  Chelsea 
Juventus   4-2  Zenit

Harry
Kane

Antonio 
Conte
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DPRD KOTIM

DPRD KALTENG UNTUK KALTENG POS

Jajaran Komisi II DPRD Kalteng yang membidangi Perekonomian dan Sumber Daya Alam (SDA) melaksanakan kunjungan kerja (Kunker) 
ke Kabupaten Barito Selatan,  Rabu (3/11).

PALANGKA RAYA – Ketua 
DPRD Provinsi Kalteng, Wi-
yatno, SP mengapresiasi se-
kaligus mengucapkan terima 
kasih kepada Irjen Pol Dedi 
Prasetyo atas dedikasi yang 
diberikan selama menjabat 
sebagai Kapolda Kalteng. 

“Saya sampaikan ucapan 
terima kasih kepada Irjen Pol 
Dedi Prasetyo atas dedikasi 
yang diberikan selama 1 tahun 

9 bulan bertugas menjabat 
Kapolda Kalteng. Di bawah 
kepemimpinannya, sinergi 
antara Pemerintah Provinsi 
(Pemprov) dan Polda Kalteng 
berjalan dengan sangat baik,” 
kata Wiyatno, Kamis (4/11).

Pemindahan tugas Irjen Pol 
Dedi Prasetyo berdasarkan 
telegram Kapolri Jenderal 
Pol Listyo Sigit Prabowo yang 
merotasi sebanyak 174 perwi-

ra tinggi Polri. Salah satunya 
Irjen Pol Dedi Prasetyo yang 
akan mengisi jabatan baru se-
bagai Kepala Divisi Hubung-
an Masyarakat Kepolisian 
Negara Republik Indonesia 
(Kadiv Humas Polri). 

Sebagai gantinya, Polda 
Kalteng akan dipimpin  oleh 
Irjen Pol Nanang Alvianto. 
Perwira lulusan Akademi Ke-
polisian (Akpol) tahun 1990 

ini sebelumnya menjabat 
sebagai Kepala Korps (Kakor) 
Sabhara Baharkam Polri. 

“Saya ucapkan selamat ber-
tugas di tempat yang baru Irjen 
Pol Dedi Prasetyo. Semoga di 
masa yang akan datang bisa 
berbuat baik lagi untuk Pro-
vinsi Kalteng. Kepada Irjen Pol 
Nanang Alvianto, saya ucapkan 
selamat datang dan menjalan-
kan tugas di Provinsi berjuluk 

Bumi Tambun Bungai,”ucap 
Politisi Partai Demokrasi In-
donesia Perjuangan ini. 

Wiyatno berharap, diba-
wah kepemimpinan Irjen Pol 
Nanang Alvianto nantinya 
Polda Kalteng juga semakin 
solid dan dapat bersinergi 
dengan unsur Forkopimda 
lainnya, didalam menjaga 
kondusifitas wilayah, demi 
terciptanya kelancaran pem-

bangunan yang maju di selu-
ruh daerah Provinsi Kalteng.

“Sebagai bagian dari Forko-
pimda, mari sama-sama ber-
sinergi menjaga kondusifitas, 
demi kelancaran peningkatan 
pembangunan yang merata 
di seluruh daerah Provinsi 
Kalteng,” tutup wakil rakyat 
asal Dapil V Kalteng meliputi 
Kabupaten Kapuas dan Pulanv 
Pisau (Pulpis) ini. (pra/ans )

PALANGKA RAYA – Anggota 
Komisi I DPRD Kalteng Toga Ha-
monangan Nadeak menyayang-
kan hasil putusan hakim ketua 
dan hakim anggota memvonis 
bebas terdakwa kasus narkoba 
Nurviati (40) warga Kabupaten 
Kapuas dalam sidang yang di-
gelar di Pengadilan Negeri Kuala 
Kapuas, Selasa (2/11). 

“Padahal, jelas-jelas ter-
dakwa kedapatan memiliki 36 
plastik klip berisikan narkotika 
jenis sabu-sabu dengan berat 
mencapai 596,84 gram. Kena-
pa harus divonis bebas,”kata 
legislator yang membidangi 
Hukum, Pemerintahan dan 
Keuangan ini, Kamis (4/11).

Menurutnya, putusan dari 
hakim ketua dan hakim anggota 
tersebut perlu ditinjau ulang. 
Meskipun itu diskresi hakim, 
harus ada logika hukum yang 
membenarkan jika terdakwa 
benar-benar tidak bersalah. 

Toga meminta peran jaksa 
lebih aktif lagi untuk banding 
apabila tidak menerima hasil 
putusan hakim. Lengkapi barang 
bukti hingga keterangan dari 
para saksi, agar banding yang di-
ajukan bisa menjerat terdakwa. 

“Putusan itu perlu ditinjau 
ulang, karena hukum itu harus 
adil dan proposional. Jangan 
sampai pengadilan justru dija-

dikan alat oleh para pengedar 
tempat bermain dan tidak bisa 
menjadikannya sebagai efek 
jera,” tegas Politisi muda Partai 
NasDem Kalteng ini. 

Selain itu lanjut Toga, hakim 
yang menjatuhkan vonis terse-
but bisa dilaporkan ke Komisi 
Yudisial (KY) jika selama ber-
langsungnya persidangan me-
lakukan pelanggaran kode etik. 

“Majelis hakim bisa dilapor-
kan ke KY, apabila hakim ter-
sebut tidak profesional, tidak 
didukung keahlian atas dasar 
pengetahuan, tidak memiliki 
keterampilan dan wawasan yang 
luas dalam menjatuhkan hu-
kuman kepada terdakwa,”terang 
wakil rakyat asal Dapil II Kalteng, 
meliputi Kabupaten Seruyan 
dan Kotawaringin Timur (Ko-
tim) ini. (pra/ans )

SAMPIT - Pemerintah Kabupa-
ten Kotawaringin Timur (Kotim) 
tahun ini sudah membeli tiga 
unit ekskavator multi fungsi dan 
sudah diserahkan oleh Bupati H 
Halikinnor kepada Pemerintah 
Kecamatan yaitu Kecamatan 
Kota Besi dan Cempaka, dan 
rencananya juga akan diserahkan 
ke Kecamatan Teluk Sampit yang 
merupakan salah satu lumbung 
padi di daerah ini.

Ketua Komisi II DPRD Kabupa-
ten Kotim Hj.Darmawati menga-
takan dengan sudah diserahkan-
nya dua alat berat tersebut, maka 
pemerintah kabupaten membuat 

harus membuat regulasi yang 
jelas dalam pengelolaan alat 
berat yang diserahkan kepada 
pemerintah kecamatan tersebut.

“Kami minta pemerintah mem-
buat regulasi terkait bagaimana 
pemanfaatan alat berat yang sudah 
diserahkan di dua kecamatan ter-
sebut, supaya masyarakat juga bisa 
memanfaatkan itu untuk kepen-
tingan-kepentingan yang sifatnya 
untuk pembangunan desa seperti 
perbaikan jalan dan juga mem-
bantu perekonomian masyarakat,” 
kata Darmawati, Kamis (4/11).

Dirinya sangat mendukung 
penuh adanya alat berat yang kini 

diprogramkan pemerintah daerah. 
Bahkan dia mendorong agar tahun 
berikutnya semua kecamatan su-
dah memiliki alat berat tersebut, 
khususnya di daerah pelosok hal 
itu untuk mendorong pembukaan 
akses jalan baik itu antar desa ma-
upun antar kecamatan yang masih 
mengalami kerusakan saat ini.

Politisi Partai Golkar ini juga 
mengingatkan agar pengelolaan 
alat berat tersebut, dibuat aturan 
jelas dan rinci, hal itu bertuan 
untuk menghindari masalah, pe-
manfaatan yang lebih maksimal 
serta pertanggungjawaban yang 
baik. Regulasi itu bisa berupa Per-

aturan Bupati (Perbup) sehingga 
peraturan itu menjadi rujukan agar 
alat berat tersebut benar-benar 
digunakan untuk kepentingan ber-
sama, bukan dimanfaatkan untuk 
hal-hal yang tidak seharusnya.

“Peraturan itu juga untuk men-
jaga agar alat berat itu nantinya 
memiliki struktur organisasi 
pengelolaan yang mampu ber-
tanggungjawab.dan kami ber-
harap keberadaan alat berat itu 
tidak hanya sebatas berada di 
kecamatan saja, tetapi manfa-
atnya memang dapat dirasakan 
oleh semua elemen masyarakat 
daerah ini,” tutupnya. (bah/ans) 

SAMPIT - Wakil Ketua DPRD Kabupaten 
Kotawaringin Timur (Kotim) H Hairis Sa-
lamad meminta kepada pemerintah daerah 
agar supaya segera membayar Tambahan 
Penghasilan Pegawai (TPP) bagi para Pegawai 
Negeri Sipil (PNS) di Kabupaten Kotim, karena 
mereka mengeluh sudah empat bulan dibayar.

“Kami menerima keluhan dari PNS di Kabu-
paten Kotim. TPP PNS sudah empat bulan be-
lum dibayar. Terhitung sejak bulan Juli hingga 
Oktober 2021. Kami minta pemerintah daerah 
mencari solusi atas persoalan keterlambatan 
dalam membayar TPP tersebut,” kata Wakil 
Ketua II DPRD Kotim, Kamis (4/11).

Menurutnya TPP merupakan hak para PNS 
yang harus dibayarkan oleh pemerintah, dan 
semua PNS sangat mengharapkan adanya pem-
bayaran TPP tersebut, apalagi pandemi Covid-19 
masih terjadi. Walaupun angka terpapar maupun 
isolasi mandiri tidak ada, dan perekomian secara 
perlahan mulai meningkat, sehingga mereka 
mengharapkan dapat segera dibayarkan.

Politisi Partai Amanat Nasional ini juga 
mengatakan TPP yang diberikan pada PNS ini 
bertujuan untuk meninggatkan kesejahteraan 
PNS. Selain itu juga dapat meningkatkan mo-
tivasi para PNS dalam bekerja agar lebih baik 
lagi dan mencapai tujuan yang dikehendaki, 
dengan keterlambatan itu memberikan dam-
pak terhadap sektor perekonomian mereka.

“Dengan adanya TPP tersebut diharapkan 
kualitas pelayanan pada masyarakat pun da-
pat lebih meningkat lagi, dan kalau tidak sege-
ra dibayarkan dikhawatirkan akan menambah 
beban utang pemerintah daerah karena terjadi 
penumpukan jumlah bulan yang belum ter-
bayar, dan mengingat ini sudah masuk bulan 
November maka akan menambah bulan lagi, 
kami berharap masalah ini segera di selesai-
kan,” harapnya. (bah/ans) 

H Hairis Salamad

Wiyatno: Terima Kasih Irjen Pol Dedi Prasetyo 

Toga Hamonangan Nadeak

Vonis Bebas Kasus Narkoba 
Perlu Ditinjau Ulang

Wiyatno SP

Dewan Minta 
Pemkab Segera 
Bayarkan TPP PNS

BAHRI/KALTENGPOS

RAPAT PARIPURNA: Ketua Komisi II DPRD Kabupaten Kotim Hj Darmawati (tengah) saat mengikuti rapat paripurna, belum lama ini.

Pemkab Diminta Buat Regulasi 
Terkait Pengelolaan Alat Berat 

Kunker dalam Daerah
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SAMPIT - Pemerintah Kabu-
paten Kotawaringin Timur (Kotim) 
menargetkan pada tahun 2022 
jaringan listrik akan masuk ke 
sejumlah desa yang ada di pedala-
man wilayah Utara Kotim.

Pernyataan itu disampaikan 
orang nomor satu di Bumi Habar-
ing Hurung (sebutan daerah Kotim 
red) yang menanggapi keluhan 
masyarakat yang tinggal di bebera-
pa wilayah pedalaman yang hingga 

kini masih belum teraliri listrik.
“Kita akan dituntaskan secara 

bertahap, salah satunya tiga Desa 
yang ada di Kecamatan Tualan 
Hulu. Pemkab menargetkan tahun 
2022 akan diupayakan jaringan 
listrik masuk ke beberapa wilayah 
pedalaman,” kata Bupati Kotim, 
Halikinnor, belum lama ini.

Bupati mengakui, di Kabupaten 
Kotim masih ada desa yang belum 
teraliri listrik. Daerah itu rata-rata 
berada di daerah yang sulit dijan-
gkau melalui jalur darat. Sehingga, 
kesulitan untuk mengangkut mate-
rial dan peralatan untuk melaku-
kan pemasangan listrik. 

Kendati demikian, pihaknya 
selalu berkoordinasi dengan pihak 

PLN agar jaringan listrik bisa ma-
suk ke wilayah tersebut.

“Kami terus membangun kerja 
sama dengan PT PLN Sampit 
untuk dapat merealisasikan ha-
rapan seluruh masyarakat di 
wilayah pedalaman agar bisa 
segera menikmati penerangan 
listrik,” tandasnya.

Sebelumnya, Warga yang be-
rada di tiga Desa Kecamatan 
Tualan Hulu, Kabupaten Kotim 
berharap adanya penerangan 
untuk daerah yang mereka ting-
gal. Tiga Desa yang belum ada 
penerangan itu yakni Desa yaitu 
Tanjung Jorong, Damar Makmur 
, dan Desa Mekar Sari. 

Camat Tualan Hulu, Admadisas-

tra mengungkapkan, sampai saat 
ini tiga desa yang ada di wilayahnya 
itu belum mendapat penerangan 
atau aliran listrik yang masuk. 
“Penerangan itu sangat diharap-
kan oleh warga setempat, karena 
dengan penerangan itu dapat 
meningkatkan taraf hidup warga 
tersebut,” katanya.

Dia menambahkan, belum ma-
suknya penerangan pada tiga desa 
itu lantaran kurang mendukung-
nya infrastruktur di wilayah se-
tempat seperti jalan dan jembatan 
dan letak yang sulit dijangkau. 
“Sekarang ini masyarakat setem-
pat mengandalkan mesin genset 
untuk penerangan mereka pada 
malam hari,” tukasnya. (sli/ans)

Bupati Penuhi 
Janji Politik

SAMPIT - Perbaikan infrastruk-
tur di Kabupaten Kotawaringin 
Timur (Kotim) khususnya di Kota 
Sampit mulai perlahan dilak-
sanakan. Jalan HM Arsyad yang 
mengalami kerusakan cukup 
parah sudah mulai diperbaiki.

Kamis (4/11), terlihat sejumlah alat 
berat sibuk melakukan pengerjaan 

perbaikan jalan yang menjadi saranan 
transportasi utama masyarakat di 
daerah tersebut. Perbaikan hingga 
pengasapalan Jalan HM Arsyad di-
lakukan sesuai dengan janji politik 
Bupati Kotim, Halikinnor yang mana 
menargetkan semua jalan di dalam 
kota Sampit sudah diaspal paling 
lambat tahun 2024 mendatang.

“Tahun ini ada beberapa kita 
bagi-bagi. Ada di soalnya banyak 
jalan dalam kota belum beraspal. 
Tapi sedikit-sedikit kita tingkatkan. 

Tapi insya Allah 2022 mulai banyak. 
Sampai 2024 tidak ada lagi yang 
tidak beraspal. Mohon doanya, kata 
Halikinnor, belum lama ini.

Halikinnor menegaskan, komit-
men pemerintahannya mewujudkan 
program Sampit Terang dan Bebas 
Banjir. Kegiatan di dalamnya dianta-
ranya peningkatan jalan dan drainase, 
termasuk di kawasan permukiman.

Sementaran itu, Kabid Bina 
Marga Dinas PUPR-PRKP Kotim, 
Mentana mengatakan penanga-

nan jalan HM Arsyad ini sesuai 
instruksi Bupati Kotim. “Pak bupati 
meminta agar jalan tersebut segera 
diperbaiki untuk meningkatkan 
kenyamanan dan keselamatan 
pengguna jalan yang melintas. 
Penanganan jalan di kawasan ini 
berupa pemeliharaan agregat 
hingga pengaspalan pada titik yang 
mengalami kerusakan parah.,” kata 
Mentana, kemarin.

Dia menjelaskan, sebelum di 
aspal, tahap pertama pihaknya 

sedang menimbun jalan rusak 
dengan agregat tipe A. Selanjut-
nya akan dilakukan pengaspalan 
sepanjang 1.400 meter. “Setida-
knya ini akan mampu bertahan 
sekitar setahun,” kata Mentana.

Perbaikan mulai dikerjakan Rabu, 
(3/11), sejak pagi hari. Pengerjaan 
dimulai dari sisi Jalan HM Arsyad 
sebelah barat. “Ini mempertim-
bangkan karena sisi sebelah Barat 
kerusakannya lebih parah,” kata dia.

Sementara itu sejumlah titik di 

jalan itu dipetakan sebagai zona 
kerusakan terparah mendapat 
perlakuan khusus. Yakni persim-
pangan Jalan H Imran, persimpan-
gan Jalan SPG, dan di antara kedua 
persimpangan itu.

Seperti diketahui, kerusakan 
Jalan HM Arsyad, kerap dikeluhkan 
masyarakat. Terutama bagi peng-
guna jalan. Mereka mengeluhkan 
jalan yang rusak terjadi mulai dari 
kantor Dinas PUPR-PRKP Kotim 
hingga Bundaran KB. (sli/ans)

SAMPIT- Tim Badan Kepega-
waian Negara (BKN) telah melaku-
kan pengecekan lokasi tes Seleksi 
Kompetensi Bidang (SKB) yang 
akan dilaksanakan di balai diklat 
ASN, miliki Badan Pelaksanaan 
Kepegawaian dan Pengembangan 
Sumber Daya Manusia (BPK-
PSDM) Kabupaten Kotim. Ren-
cananya akan digelar pada 15 
November mendatang.

Pelaksana Tugas (Plt) Kepala 
BPKSDM Kabupaten Kotim, 
Alang Arianto mengatakan pi-
haknya telah mempersiapakan 
51 buah komputer untuk para 
peserta SKB. Karena jumlah 
peserta mengikuti SKB tersebut 
berjumlah 603 peserta, pelak-
sanaanya akan dibagi tiga titik, 
sebab sebanyak 126 peserta yang 

mengikuti test berada di luar Ka-
bupaten Kotim.

Dirinya mengatakan untuk 
peserta yang mengikuti tes SKB di 
balai Diklat ASN BPKSDM Kabu-
paten Kotim sebanyak 478 peserta, 
sementara yang ikut tes SKB di UPT 
BKN Palangkaraya sebanyak 100 
peserta, dan di Kantor Regional 
VIII Banjarmasin sebanyak 25 
peserta, sehingga total semua yang 
ikut tes SKB di Kabupaten Kotim 
sebanyak 603 peserta.

“Sebelumnya, kami mempredik-
si jika peserta yang akan mengikuti 
sebanyak 900 orang, tetapi banyak 
peserta yang tidak lulus passing 
grade atau nilai ambang batas 
sehingga jumlah peserta yang 
ikut berkurang,” ucap Alang yang 
juga menjabat Asisten II Bidang 

Admenistrasi Perekonomian dan 
Pembangunan Kabupaten Kotim.

Ia juga mengatakan untuk pelak-
sanaan SKB nanti pihaknya tetap 
mematuhi protokol kesehatan, 
seperti memakai masker dan men-
jaga jarak, hal ini untuk mencegah 
penyebaran Covid-19, walaupun 
di Kabupaten Kotim sudah masuk 
zona hijau dan nihil kasus baik 
yang dirawat dirumah sakit mau-
pun yang isolasi mandiri di rumah.

“Palaksanaan SKB kita tetap 
mematuhi protokol kesahatan, 
dan syarat untuk para peserta 
nanti apakah harus menunjukkan 
surat keterangan hasil tes negatif 
Covid-19, dengan tes antigen atau 
tidak, kami masih belum tau dan 
masih menunggu instruksi dari 
pusat,” tutupnya. (bah/ans)
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TES: Sejumlah peserta CPNS saat mengikuti tes seleksi kompetensi dasar (SKD), belum lama ini.

BPKSDM Siapkan 
51 Komputer untuk Tes SKB

SAMPIT- Tim Penggerak Pember-
dayaan Kesejahteraan Keluarga (TP-
PKK) Kabupaten Kotawaringin Timur 
(Kotim) melakukan kegiatan pembi-
naan bagi Ketua PKK Kecamatan dan 
Desa Se-Kabupaten Kotim  Tahun 
2021 yang di laksanakan di Aula Ke-
camatan Mentaya Hulu, Rabu (3/11).

Kegiatan tersebut dibuka lang-
sung oleh Ketua TP-PKK Kabu-
paten Kotim Hj Hairiah Halikinnor 
didampingi Asisten I Sutimin yang 
juga Plt Kepala Dinas Pemberday-
aan Masyarakat Desa (DPMDes) 
beserta TP PKK Kabupaten, keg-
iatan tersebut diikuti oleh sejumlah 
TP PKK Kecamatan dan Desa di 
wilayah utara Kabupaten Kotim.

“Kami melakukan kegiatan 
pembinaan terhadap TP-PKK 
Kecamatan dan desa yang ada di 
wilayah utara Kabupaten Kotim, 
karena mereka memiliki potensi 
luar biasa dalam mendukung 

pelaksanaan pembangunan baik 
di Kecamatan maupun Desa,” ujar 
Khairiah dalam menyampaikan 
sambutanya.

Dirinya juga mengatakan keg-
iatan pembinaan ini juga dilakukan 
untuk meningkatkan kualitas ma-
syarakat terutama dalam mening-
katkan peran perempuan melalui 
PKK, serta menggali, menggerak-
kan dan mengembangkan potensi 
masyarakat, khususnya keluarga 
dalam meningkatkan kesejahter-
aan keluarga.

“Dalam meningkatkan peran 
PKK maka kita juga harus memoti-
vasi diri dan memiliki sikap mental 
pemberdayaan diri yaitu sikap 
laku daya yang selalu mencari 
perbaikan tentang cara bagaiman 
agar lebih maju, tidak boleh diam, 
tapi harus kreatif dan inovatif 
untuk menciptakan hal-hal baru 
untuk memajukan  PKK baik di 

Kecamatan maupun Desa,” ucap 
Khairiah.

Ia juga berharap dengan keg-
iatan pembinaan ini kiranya dapat 
memberikan solusi dari berbagai 
permasalahan perempuan dan 
anak serta perbaikan kesejahteraan 
keluarga dan mampu memotifasi 
orang lain dan memberikan ha-
rapan bagi terbentuknya keluarga 
mandiri serta bermasyarakat dan 
menunjang program pemerintah.

“Saya berharap dengan adanya 
pembinaan ini dapat memberikan 
solusi dari berbagai persoalan 
perempuan dan anak, Gerakan 
PKK bertujuan memberdayakan 
keluarga untuk meningkatkan ke-
sejahteraan menuju terwujudnya 
keluarga yg beriman dan bertakwa 
kepada tuhan yang maha esa, be-
rakhlak mulia dan berbudi luhur, 
sehat sejahtera lahir dan batin,” 
tutupnya. (bah/ans)

PROKOPIM UNTUK KALTENGPOS

PEMBINAAN: Ketua TP-PKK Kabupaten Kotim Hj Hairiah Halikinnor didampingi Asisten I Sutimin meng-
hadiri acara kegiatan pembinaan TP-PKK kecamatan dan desa di Kecamatan Mentaya Hulu, Rabu (3/11).

Tingkatkan Peran Perempuan melalui PKK 

Perlahan Jalan Rusak di Kota Sampit Mulai Diperbaiki

POTONG PANTAN: Bupati 
Kotawaringin Timur, Halikinnor 
melakukan kunjungan kerja ke 
desa pedalaman wilayah Utara 
Kotim, belum lama ini.

2022, Jaringan Listrik Ditargetkan 
Masuk Wilayah Pedalaman

HUMAS UNTUK KALTENG POS

PERBAIKAN JALAN: Sebuah alat berat motor 
grader melakukan pekerjaan perataan ruas 
Jalan HM Arsyad, Kamis (4/11).
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KASONGAN-Keseriusan
aparat penegak hukum
Kejaksaan Negeri Kati ngan,
dalam menindak para
pelaku tindak kejahatan
korupsi, perlu mendapat-
kan apresiasi. Kali ini Staf
Ahli Bupati Katingan Bi-
dang Hukum, Politik dan 
Pemerintahan berinisial H
ditahan dan masuk sel.

H ditahan, karena terlihat
kasus tindak pidana korup-
si, ketika menjabat sebagai
Kepala Dinas Pertanian,
Pangan, dan Perikanan Ka-
bupaten Katingan. Selain 
menahan H, Jaksa juga me-
nahan R selaku mantan
Kepala Bidang Prasarana,
Sarana dan Penyuluhan
Pertanian pada Dinas Perta-
nian, Pangan dan Perikanan
Kabupaten Katingan.

“Tersangka di lakukan
penahanan selama 20
hari. Mereka kita titipkan 
di Rumah Tahanan Negara
Kelas IIA Palangka Raya ter-
hitung sejak tanggal 16 April
2021 hingga 5 Mei 2021,” 
ujar Kepala Kejaksaan Ne-
geri Katingan Firdaus SH

MH melalui Kepala Seksi 
Tindak Pidana Khusus Er-
fandy Rusdy Quiliem SH
MH kepada Kalteng Pos,
Sabtu (17/4).

Dijelaskan Erfandy, sebe-
lum ditetapkan sebagai ter-
sangka, keduanya terlebih
dahulu telah menjalani
pemeriksaan tambahan
oleh Penyidik sebagai saksi
dalam perkara dugaan tin-
dak pidana korupsi peny-
alahgunaan Dana Bantuan
Pemerintah pada kegiatan
Optimasi Lahan Rawa Leb-
ak di Desa Tewang Beringin
Kecamatan Tewang San-
galang Garing Kabupaten
Katingan yang bersumber
dari Dana Tugas Pemban-
tuan Kementerian Perta-
nian Republik Indonesia
tahun anggaran 2018.

Dalam perkara ini, pe-
nyidik telah menetapkan
tiga orang tersangka, ma-
sing - masing dengan inisial
H, R dan A. Di tahun 2018,
tersangka H ketika menja-
bat Kepala Dinas Pertanian,
Pangan dan Perikanan Ka-
bupaten Katingan selaku

Pejabat Pembuat Komit-
men Dana Tugas Pemban-
tuan Kabupaten Katingan,
kemudian tersangka R
merupakan Kepala Bidang
Prasarana, Sarana dan Pe-
nyuluhan Pertanian pada
Dinas Pertanian, Pangan
dan Perikanan Kabupaten

Katingan selaku Penang-
gungjawab Teknis Kegiatan
Dana Tugas Pembantu-
an Kabupaten Katingan,
sedangkan tersangka A
merupakan Kepala Desa
Tewang Beringin sekaligus
merangkap jabatan sebagai
Ketua Gapoktan Beringin 

Jaya Desa Tewang Beringin.
“Untuk tersangka A telah

dilakukan penahanan ter-
lebih dahulu, dalam perka-
ra Tindak Pidana Korupsi
yang lain,” jelasnya.

Menurut Kepala Seksi
Tindak Pidana Khusus,
modus yang dilakukan para
tersangka, secara bersama-
sama maupun bertindak
secara sendiri-sendiri
melakukan penyimpangan
dan penyalahgunaan Dana
Bantuan Pemerintah pada
Kegiatan Optimasi Lahan 
Rawa Lebak di Desa Te-
wang Beringin Kecamatan
Tewang Sangalang Garing
Kabupaten Katingan yang
bersumber dari Dana Tugas
Pembantuan Kementerian
Pertanian Republik Indo-
nesia tahun anggaran 2018.

“Akibat tindakan yang
mereka lakukan, mengaki-
batkan kerugian keuan-
gan negara senilai Rp.
781.700.000,” katanya.

Tidak hanya itu lanjut-
nya, berdasarkan fakta
yang diperoleh, penyidik
akan terus mendalami dan

mengembangkan perkara
yang berkaitan dengan
Dana Bantuan Pemerin-
tah yang bersumber dari
Dana Tugas Pembantuan
Kementerian Pertanian RI.

“Jadi tidak hanya sebatas
kepada Bantuan Dana yang
diberikan kepada Gapok-
tan Beringin Jaya Desa Te-
wang Beringin, akan tetapi
terhadap 36 Kelompok
Tani atau Gapoktan yang 
mendapatkan bantuan
dana dengan jumlah total
senilai Rp. 6.800.000.000,”
ungkapnya.

Tersangka dibidik dengan
pasal Pasal 2 Ayat (1) jo pasal
18, Subsidair  pasal 3 jo. Pasal
18, Lebih Subsidair pasal 9
Undang-Undang RI nomor
31 tahun 1999 sebagaima-
na telah diubah dengan
Undang-Undang RI nomor
20 tahun 2001 tentang pem-
berantasan tindak pidana
korupsi jo pasal 55 Ayat (1)
Ke- 1 KUHPidana. “Anca-
man hukumannya, pidana
penjara seumur hidup dan
atau maksimal 20 tahun
penjara,” tegasnya. (eri/ala)
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Angga Saputra

PALANGKA RAYA-Kejaksaan
Tinggi (Kejati) Kalteng hingga jajaran
Kejaksaan Negeri (Kejari) di kabu-
paten/kota, memiliki peran dalam
kelancaran pesta demokrasi memilih
gubernur dan wakil gubernur tahun
lalu.

Atas perannya kejaksaan bersama
sentra Penegakkan Hukum Terpadu
(Gakkumdu) dalam mensukseskan
pesta demokrasi. Komisi Pemilihan
Umum (KPU) Kalteng memberikan
apresiasi. Rombongan KPU yang
dipimpin oleh Harmain Ibrohim
menyampaikan langsung apresiasi
tersebut kepada Kepala Kejaksaan
Tinggi (Kajati) Kalteng Iman Wijaya
SH MHum.

Senin (19/4) sekitar pukul 10.00
Wib, bertempat di Ruang Kerja. Ka-
jati Kalteng Iman Wijaya, S.H., M.Hum
menerima Kunjungan KPU Kaliman-
tan Tengah. Rombongan KPU dip-

impin oleh Ketua KPU Prov. Kalteng
Harmain bersama Anggota KPU
Eko Wahyu sulitiobudi, Kabag HTH
Samsul Anam, Kasubag Tekmas dan
Hupmas Fetra Liany, Kassubag Hu-
kum Dian Rahman.

Audensi tersebut dalam rangka si-
lahturahmi sekali gus menyampaikan
ucapan terimakasih atas dukungan
dan partisipasi Kejaksaan Tinggi Ka-
limantan Tengah dalam mensukses-
kan Pemilihan Gubernur dan Wakil
Gubernur Kalimantan Tengah Tahun
2020. Turut hadir, Wakajati Kalteng
Marang, SH.,MH.., Aspidum Riki
Septa Tarigan, SH.,MH, dan Asintel
Komaidi, SH.

“Pertama-tama kami mengucapkan
terimakasih kepada jajaran kejaksaan
yang sudah mendukung dan berper-
tarisipasi dalam mensukseskan pe-
milihan gubernur dan wakil gubernur,”
kata Harmain Ibrohim. (hms/ala)

TAMIANG LAYANG-
Kasus M Yusuf alias Usup
memasuki babak baru.
Pria yang tersandung
perkara hukum karena
perbuatannya mengaku
sebagai anggota   Polri itu
sudah sepenuhnya men-
jadi tanggungjawab Kejak-
saan Negeri (Kejari) Barito
Timur (Bartim).

Kajari Bartim Daniel
Panannangan melalui Kasi

Intel Angga Saputra me-
ngatakan, perkara Usup
sudah memasuki tahap
dua. Jaksa telah meneri-
ma lengkap berkas serta
tersangka hingga barang 
bukti seperti, seragam,
atribut dan mobil.

“Penahanan sudah jadi
kewenangan JPU yang
menerima Ary Pratama
(Jumat 16/4),” sebut Angga
kepada Kalteng Pos, kema-

rin (19/4).
Lanjutnya, perkara

kembali akan dilimpah-
kan ke Pengadilan Negeri
Tamiang Layang. Menurut
Angga, berkas diperki-
rakan diserahkan maksi-
mal pada pekan depan.

Sekadar informasi, M
Yusuf alias Usup (33) di-
tangkap karena memba-
wa kabur mobil pemilik
penginapan di Ampah

Kecamatan Dusun Te-
ngah, Kabupaten Bartim.
Usup mengelabui korban-
nya menggunakan setelan
baju Polri lengkap dengan
atribut berpangkat Briga-
dir.

Peristiwa terjadi sekitar
pukul 13.00 WIB, Rabu
(17/2).  Usup datang
seorang diri dgn menggu-
nakan seragam Polri yang
mengaku sebagai anggota

berdinas di Polda Kalteng
dan menginap di sebuah
losmen di Jalan Raden
Soesilo Ampah. Keesokan
harinya sekitar pukul 07.00
WIB, Usup menemui pe-
milik penginapan untuk
meminjam mobil Suzuki
Escudo Nomor Polisi DA
8113 TQ hitam metalik
milik korban dengan ala-
san akan mengikuti rapat
di Polres Bartim. (log/ala)

Staf Ahli Bupati Dibidik Ancaman Hukuman Seumur Hidup

KEJAKSAAN NEGERI KATINGAN

DITAHAN:  Staf Ahli Bupati Katingan berinisial H,
ketika ditahan Kejaksaan Negeri Katingan, karena 
terjerat kasus tindak pidana korupsi.

KEJATI UNTUK KALTENG POS

SINERGITAS: Kajati Kalteng Imam Wijaya SH MHum saat bertemu dengan Ketua KPU Kalteng Harmain Ibrohim dan jajaran di Kantor Kejati
kalteng, kemarin (19/4).

KPU Apresiasi Kejaksaan Tinggi

Kejari Bartim Segera Limpahkan
Kasus Polisi Gadungan
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Kejati Kalteng Bersama 
UPR Gelar Webinar, 
Pesertanya 500 Lebih

PALANGKA RAYA- Kejaksaan Tinggi 
(Kejati) Kalteng bersama dengan Fakul-
tas Hukum Universitas Palangka Raya 
(UPR) melaksanakan webinar bertajuk 
“Mungkinkah Hukuman Mati Bagi Ko-
ruptor?”, Kamis (4/11). Giat ini diikuti 
sekitar 460 peserta melalui Zoom dan 
50 peserta mengikuti langsung di Aula 
Rahan UPR yang terdiri dari berbagai 
profesi penegak hukum seperti jajaran 
kepolisian, pengadilan, kejaksaan. 

Para pakar yang dihadirkan antara 
lain, Dr. Fahri Hamzah sebagai pengamat 
hukum dan politik dan mantan anggota 
komisi III DPR Ri selaku keynote speaker, 
Prof Dr. Agus Raharjo SH.M.Hum, Guru 
Besar Fakultas Hukum Universitas Jen-
deral Soedirman, Prof Dr Suparji Ahmad 
SH. MH, Guru Besar Fakultas Hukum 
Universitas Al-Azhar dan Dr Kiki Kristian-
to SH.MH, Dosen Fakultas Hukum UPR. 
Webinar ini merupkan tindak lanjut dari 
pernyataan Jaksa Agung ST Burhanuddin 
saat berkunjung ke Kejati Kalteng dan 
sedang mempelajari kemungkinan hu-
kuman mati bagi pelaku korupsi. 

Kajati Kalteng Iman Wijaya SH.M.Hum 
yang didampingi oleh Wakajati Siswanto 
SH.MH selaku penanggung jawab kegiatan 
webinar dari kejaksaan, menjelaskan, latar 
belakang digelarnya webinar ini karena 
melihat kondisi yang ada dalam penegakan 
hukum korupsi. “Pasalnya sangat jarang 
pidana hukuman mati bagi pelaku korup-
si diberlakukan, meskipun sudah diatur 
dalam Pasal 2 ayat (2) Undang-Undang 
Nomor 31 Tahun 1999 tentang Pemberan-
tasan Tindak Pidana Korupsi sebagaimana 
diubah dengan Undang-Undang Nomor 
20 Tahun 2001,” jelas kajati yang juga did-
ampingi Edi Irsan Kuniawan SH.M.Hum 
Asdatun selaku ketua panitia, Dr. Erianto N 
SH.MH selaku Koordinator Bidang Datun 
dan selaku sekretaris panitia. 

Dia mengungkapkan, pernah terjadi tun-
tutan mati diajukan oleh penuntut umum 
terhadap pembobol Bank BNI senilai Rp 1,7 
triliun oleh Ahmad Sidik Mauladi Iskandar 
Dinata atau Dicky Iskandar Dinata selaku 

Direktur Utama PT Brocolin Indonesia yang 
menerima kucuran dana hasil pembobolan 
Bank BNI pada Tahun 2006 dan berstatus 
residivis dalam perkara korupsi di Bank Duta 
sehingga Penuntut Umum berpendapat 
memenuhi kualifikasi dalam Pasal 2 ayat (2) 

Undang-Undang Nomor 31 Tahun 1999 se-
bagaimana diubah dengan Undang-Undang 
Nomor 20 Tahun 2001 yang mencantumkan 
pidana hukuman mati. Namun majelis 
hakim pada Pengadilan Negeri Jakarta Sela-
tan berpandangan lain dengan menjatuhkan 

hukuman 20 tahun penjara. 
“Penerapan pasal 2 ayat (2) ini memang 

agak terbatas karena hanya bisa diterap-
kan terhadap dana-dana yang diperun-
tukkan bagi penanggulangan keadaan
bahaya, bencana alam nasional, penang-
gulangan akibat kerusuhan sosial yang 
meluas, penanggulangan krisis ekonomi 
dan moneter, dan pengulangan tindak 
pidana korupsi,” jelasnya.

Menurut Iman Wijaya, sepanjang tin-
dak pidana korupsi dilakukan dalam 
cakupan ketentuan Pasal 2 ayat (2) di 
atas, tentu tidak jadi persoalan dari segi 
yuridis. Namun menjadi kendala dalam 
menghadapi pelaku tindak pidana korupsi 
yang sifatnya ekstra ordinary baik dari segi 
jumlah kerugian keuangan negara maupun 
dampak perekonomian negara yang luar 
biasa, modus operandi yang terencana, 
menggunakan sarana tekhnologi canggih, 
dan dilakukan secara sistematis sehingga 
hanya bisa dilakukan oleh orang orang 
yang memiliki keahlian khusus. Apalagi 
perbuatan korupsi dilakukan secara ber-
sama sama dan berlanjut. 

Oleh karena itu Iman Wijaya SH.M.Hum 
sangat senang dan berterima kasih kepada 
jajaran UPR, jajaran kepolisian, kejaksaan 
pengadilan, Kanwil Kemenkumham, 
tokoh masyarakat, organisasi masyarakat, 
perguruan tinggi, bagian hukum pemeritah 
daerah serta mahasiswa se-Kalteng. “Ter-
masuk media massa yang men-support 
kegiatan ini,” ucapnya.

Bahkan juga banyak peserta webinar dari 
luar Kalteng. Pesertanya bahkan hampir 
seluruh Indonesia. Webinar dengan kolab-
orasi yang baik antara Bidang Datun Dan 
Fakultas Hukum UPR. Sebelumnya sudah 
ada nota kesepahaman kerja sama yang 
ditandatangani oleh Kajati Kalteng dengan 
Rektor UPR. “Kami harapkan bisa meng-
hasilkan sesuatu yang sangat bermanfaat 
untuk kedua pihak, seluruh penegak hukum 
dan seluruh masyarakat pencari keadilan 
berupa kajian yuridis secara mendalam 
dari sisi akademis disertai pandangan dari 
praktisi hukum, tokoh masyarakat serta pi-
hak yang konsern terhadap pemberantasan 
korupsi tentang kemungkinan penjatuhan 
pidana mati,” terangnya. Dia menambah-
kan, semua hasil kegiatan ini akan dilapor-
kan kepada pimpinan untuk jadi bahan 
masukan dan pertimbangan.(hms/uni)

SINERGI: Kajati Kalteng Iman Wijaya SH.M.Hum bersama jajaran dan peserta webinar.

“Mungkinkah Hukuman Mati 
Bagi Koruptor?”
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Menjunjung tinggi kearifan lokal.
Menjaga keragaman. 
Memantapkan semangat
kebangsaan dan nasionalisme.
Menjaga kewibawaan pemerintah.
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Panju
Panjung 
News

Kontak Person Pendaftaran
WA NO. 081251720972

Pendaftaran 
* Mengirim foto KTP
* Adakah Riwayat COVID-19 
  ( Ya / tidak )
* Keperluan (Penerbangan / Umum)
* Tanggal Rencana Swab

Jam Operasional Pendaftaran: 07.00 
- 21.00 WIB
Jam Pelaksanaan Swab : 08.00 - 09.00 WIB

Lokasi Pengambilan Sample Swab:
Klik PIE / Poli Covid ( Pintu Masuk 
melalui Jl. Suprapto)

Kouta 50 Per Hari

Maksimal Pendaftaran H-1 sebelum 
Swab (Jika Kuota masih ada) 

Biaya Rp. 270.000,-
Untuk Penerbangan Wajib Instal 
Aplikasi PeduliLindung

1 5

6

8

10
9

7
2

3
4

PEMBAYARAN DAPAT DILAKUKAN
TUNAI Melalui 
Kasir Sentral
RSUD dr. Doris Sylvanus

Transfer ke :
BNI No rek : 0804446995
BPK No Rek : 1000103002454

- WA NO. 0813 5280 7610
- WA NO. 0853 4935 5533

SAMPIT - Guna menjaga ke-
bugaran tubuh, anggota TNI dan 
pegawai negeri sipil (PNS) di 
lingkungan Kodim 1015/Sampit 
melaksanakan olahraha bersama, 
seperti senam dan jalan sehat yang 
dipimpin Kasdim 1015/Sampit 
Mayor Arh Siswanto, Kamis (4/11).

Kasdim 1015/Sampit Mayor Arh 
Siswanto mengatakan, sebelum ke-
giatan, seluruh peserta melakukan se-
nam peregangan yang dipimpin Per-
wira Staf Lettu Kav Deni Kurniawan, 
dan diikuti seluruh anggota Kodim 
dan PNS, kemudian dilanjutkan jalan 
santai dengan rute start Makodim 
menuju Taman Kota dan kembali ke 
Makodim 1015/Sampit, dengan tetap 
menjaga protokol kesehatan.

Secara terpisah, Dandim 1015/
Sampit Letkol Czi Akhmad Safari SH 
mengatakan, dalam menjalankan 
tugas sebagai prajurit TNI, harus se-
lalu menjaga fisik yang prima. Kare-
na merupakan syarat utama sebagai 

seorang prajurit, guna mendukung 
tercapainya tugas pokok TNI yaitu 
menjaga kedaulatan NKRI.

“Kegiatan ini sebagai sarana un-
tuk membina kesehatan dan kebu-
garan badan bagi seluruh anggota 
Kodim 1015/Sampit beserta jajaran, 
karena dengan adanya wabah Co-
vid-19 ini kita jarang melaksanakan 
olahraga bersama, disebabkan un-
tuk mematuhi protokol kesehatan,” 
kata Letkol Czi Akhmad Safari.

Menurut dandim, menjadi TNI itu 
berat. Untuk itu, setiap prajurit wajib 
menjaga kondisi kesehatannya. 
Sebab dalam tubuh yang sehat akan 
terdapat jiwa dan mental yang kuat, 
juga dengan badan yang sehat akan 
melaksanakan tugas dengan baik.

“Maka dari itu untuk menjaga ke-
bugaran tubuh kita, maka perlu kita 
mengadakan program pembinaan 
fisik yang seharusnya kita laksanakan 
setiap minggu,” tegas Letkol Czi Akh-
mad Safari. (pendim 1015/spt/ens)

PANGKALAN BUN - Untuk 
menambah wawasan dan pe-
ngetahuan bisa juga diperoleh 
dengan gemar membaca. Untuk 
menumbuhkan minat baca 
harus dimulai sejak usia dini. 
Untuk itu, Koramil 1014-01/Arut 
Selatan menyambangi SDN 7 
Raja menggunakan kendara-
an operasional multifungsi Si 
Komos sebagai perpustakaan 
keliling, Kamis (4/11).

Danramil 1014-01/Arsel Kap-
ten Inf Faturrachman mengata-
kan, sambangi sekolah meng-
gunakan Si Komos sebagai per-
pustakaan keliling merupakan 
salah satu program Kodim 1014/

Pbn dalam mewujudkan minat 
baca anak di wilayah Kabupaten 
Kotawaringin Barat agar tercipta 
peningkatan sumber daya ma-
nusia (SDM) sejak dini. “Untuk 
menanamkan jiwa nasionalisme 
dan berwawasan kebangsaan 
memang harus kita mulai sejak 
usia dini,” katanya.

Danramil menjelaskan, Koramil 
01/Arsel akan terus melakukan te-
robosan-terobosan untuk menarik 
minat baca anak. Salah satunya 
dengan menggunakan kendara-
an Si Komos yang juga berfungsi 
sebagai perpustakaan keliling un-
tuk menjangkau sekolah-sekolah. 
(pendim 1014/pbn/ens)

PURUK CAHU - Hujan yang 
terus mengguyur wilayah Kabu-
paten Murung Raya, khususnya 
Kecamatan Laung Tuhup me-
nyebabkan sebagian wilayah 
terendam banjir. Seperti di Kelu-
rahan Muara Laung 1 yang terli-
hat Rabu (3/11). Banjir di Muara 
Laung 1 ini merendam ratusan 
rumah warga. Banjir juga meren-
dam jalan raya sekitar 10%.

Komandan Koramil 1013-08/
Muara Laung Lettu Inf Zulkifli 
memerintahkan kepada para 
babinsa untuk memonitor desa 
binaannya guna membantu 
masyarakat yang membutuhkan 

pertolongan.
Menurut danramil, para ba-

binsa terus memonitor kondisi 
terkini di desa-desa wilayah 
Kelurahan Muara Laung 1, dan 
terus berkoordinasi dengan apa-
ratur desa setempat. Ia meng-
imbau kepada warga agar tidak 
panik, tetap tenang, namun 
selalu peka dengan perkembang-
an situasi alam di sekitarnya. 
“Kami berharap banjir ini tidak 
berlangsung lama dan airnya 
segera surut sehingga kita da-
pat beraktivitas kembali seperti 
biasanya,” harapnya. (pendim 
1013/mtw/ens)

KUALA PEMBUANG – Baninsa 
Koramil 1015-16/Hanau Sertu Bus-
tami dan Praka Medi mendampingi 
penyaluran Bantuan Langsung Tu-
nai Dana Desa (BLT-DD) di Kantor 
Desa Derangga, Kamis (4/11).

Penyaluran BLT-DD tersebut 
juga dihadiri  Camat Hanau Ma-
nur, Kepala Desa Derangga Aliadin 
Jono, anggota Polsek Hanau Bripka 
Rio, Babinsa Koramil 1015-16/
Hanau Sertu Bustami dan Praka 
Medi, serta warga penerima BLT 
DD sebanyak 305 KK.

Sertu Bustami menyatakan, 
mereka hadir untuk memantau 
dan melaksanakan pengamanan 
penyaluran BLT-DD. Diharapkan 
masyarakat penerima bantuan 

lebih tertib dalam antrean dengan 
menaati protokol kesehatan.

Secara terpisah, Danramil 
1015-16/Hanau Kapten Inf Mas-
pur mengharapkan, bantuan 
BLT-DD sebesar Rp 300.000 per 
KK ini bisa dimanfaatkan dan 
digunakan dengn baik. Semoga 
adanya BLT-DD tahun ini tidak 
dapat membantu perekonomian 
warga Desa Derangga.

Danramil mengimbau kepada 
penerima BLT-DD agar tetap 
mematuhi protokol kesehatan 
dengan cara memakai masker dan 
jaga jarak serta mencuci tangan 
dengan sabun untuk pencegahan 
penyebaran Covid -19 di wilayah 
itu. (pendim 1015/spt/ens)

Selesai Bedah 
Rumah, Kodim 
1015/Spt Langsung 
Serahkan Kunci

SAMPIT – Komando Distrik 
Militer (Kodim) 1015/Sampit me-
nyerahkan kunci kepada pemilik 
rumah, Sawi (52) di RT 11/RW 3, 
Kelurahan Baamang Hulu, Ke-
camatan Baamang, Rabu (3/11). 
Kunci itu diserahkan kepada 
Sawi selesai menjalani program 
bedah rumah oleh personel Ko-
dim 1015/Spt. Kunci rumah itu 
diserahkan Kasdim 1015/Sampit 
Mayor Arh Siswanto.

Kasdim 1015/Sampit Mayor 
Arh Siswanto menyampaikan, 
karya bakti TNI merupakan sa-
lah satu upaya untuk mengatasi 
tantangan budaya dan gotong 

royong yang telah menjadi ciri 
dan nilai luhur bangsa Indonesia.

“Karya bakti TNI ini merupakan 
wujud nyata kemanunggalan TNI 
dengan rakyat. Juga bukti kekom-
pakan dan sinergitas yang baik 
antara pemerintah daerah, jajar-
an TNI dan masyarakat, dalam 
rangka meningkatkan kesejahte-
raan dan kemajuan masyarakat,” 
kata Mayor Arh Siswanto.

Secara ,terpisah Dandim 1015/
Sampit Letkol Czi Akhmad Safari 
SH mengatakan, ada banyak hal 
yang dapat dilakukan melalui 
karya bakti TNI yang bertujuan 
membangun sebuah wilayah 
dengan melibatkan semua ele-
men masyarakat. Di mana TNI 
sebagai motor penggeraknya. 
Sasaran karya bakti TNI, selain 
pembangunan fisik, yang tidak 
kalah pentingnya adalah keber-
hasilan pembangunan non-fisik, 

yakni menumbuhkan semangat 
kebersamaan dan kekeluargaan 
antara masyarakat dengan TNI 
yang akan menjadi fondasi tum-
buhnya semangat persatuan dan 
kesatuan bangsa.

“Semoga dari hasil karya bakti 
TNI ini kami berharap pemba-
ngunan yang dilaksanakan oleh 
jajaran Kodim 1015/Sampit 
dan masyarakat, agar dijaga, 
dan dirawat demi kepentingan 
bersama,” harapnya. 

Dandim 1015/Sampit Letkol 
Czi Akhmad Safari SH menga-
takan, karya bakti merupakan 
wujud nyata pengabdian TNI 
kepada masyarakat, baik di 
bidang sosial maupun pemba-
ngunan. Hal itu sebagai upaya 
meningkatkan kemanunggalan 
TNI dengan rakyat, sehingga 
semakin kokoh dan solid. (pen-
dim 1015/spt/ens)

KUALA KURUN – Personel 
Koramil 03/Sepang yang masuk 
wilayah Kodim 1016/Palangka 
Raya mendistribusikan bantuan 
obat dari Kesdam Tanjungpura 
kepada warga yang terpapar Co-
vid-19. Khususnya  mereka yang 
sedang menjalani isolasi mandiri 
(isoman) di wilayah Kecamatan 
Sepang, Kabupaten Gunung Mas, 
Rabu (3/11). Untuk wilayah Ko-
ramil 03 Sepang menerima obat 
pencegah Covid-19 sebanyak 50 
paket didistribusikan kepada war-
ga di wilayah teritorialnya.

Dandim 1016/Plk Kolonel Inf 
Rofiq Yusuf melalui Danramil 03/
Sepang Lettu Inf Juni Wijaya menga-
takan, paket obat gratis disalurkan 
untuk warga terpapar Covid-19 atau 

yang sedang menjalani isoman.
“Pemberian obat tersebut me-

rupakan program bakti TNI me-
ngurangi risiko karena Covid–19 
dan membantu pengobatan 
warga yang menderita Covid-19,” 
kata danramil.

Pembagian obat itu, diantaranya 
kepada warga bernama Joni dan 
Upik Sugiarto, yang merupakan 
warga Desa Sepang Kota, Keca-
matan Sepang yang termasuk 
wilayah binaan Koramil 03 Sepang.

Pemberian obat dilakukan ber-
sama tenaga kesehatan Puskesmas 
Sepang Susan dan Babinsa Desa 
Sepang Kota Serka Wagianto serta 
Babinsa Desa Rabauh Peltu An-
dreas serta pihak terkait lainnya. 
(pendim 1016/plk/ens)

PENDIM 1015/SPT

Wujud Karya Bakti TNI untuk Rakyat

SIMBOLIS: 
Penyerahan 
kunci secara 
simbolis kepada 
warga setelah 
selesai program 
bedah rumah 
di Kelurahan 
Baamang Hulu, 
Kecamatan 
Baamang.

PENDIM 1013/MTW

PANTAU BANJIR: Babinsa Koramil 1013-08 Muara Laung 
ikut memantau banjir yang melanda wilayah Kecamatan 
Laung Tuhup, Rabu (3/11).

Danramil Perintahkan Babinsa 
Monitoring Desa Binaan

PENDIM 1014/PBN

Personel Koramil 1014-01 Arut Selatan membawaSi Komos 
menyambangi SDN 7 Raja, Kamis (4/11).

Si Komos Sambangi SDN 7 Raja
PENDIM 1015/SPT

Babinsa Koramil 1015-06 Hanau bersama bhabinkamtibmas ikut 
mendampingi penyaluran BLT-DD di Desa Derangga, Kamis (4/11).

Babinsa Dampingi Penyaluran BLT-DD

PENDIM 1016/PLK

Koramil Sepang Distribusi Obat Pencegah Covid-19 

DISTRIBUSI: 
Anggota 
Koramil 1016-
03 Sepang 
mendistribusi-
kan obat  dan 
kebutuhan 
lainnya kepada 
warga yang 
menjalani iso-
lasi mandiri di 
wilayah Keca-
matan Sepang, 
Kabupaten 
Gunung Mas, 
Rabu (3/11).

PENDIM 1015/SPT

OLAHRAGA : Untuk menjaga kebugaran anggotanya, Kodim 
1015 Sampit  melaksanakan olahraga bersama.

Jaga Kebugaran, Kodim 1015/Spt Olahraga Bersama



HUMAS SETDA KATINGAN

PENYERAHAN DOKUMEN: Wakil Bupati Katingan Sunardi menerima draf Raperda usai penandatanga-
nan berita acara pada rapat paripurna DPRD Katingan, Selasa (2/11).

HUMAS UNTUK KALTENG POS

PENGEMBANGAN SDM: Para peserta antusias mengikuti Bimtek pengelolaan arsip yang digelar oleh 
Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Daerah Sukamara, di Aula Kantor Bupati, Rabu (3/11).

PULANG PISAU
KALTENG POS .  14Jumat, 5 November 2021

SUKAMARAKATINGAN

SUKAMARA-Pemerintah Ka-
bupaten Sukamara melalui Dinas 
Perpustakaan dan Kearsipan 
melaksanakan bimbingan teknis 
(Bimtek) pengelolaan arsip dina-
mis bagi pengelola kearsipan di 
lingkungan pemerintah daerah, 
Rabu, (3/11).

Kegiatan yang dibuka Sekre-
taris Daerah (Sekda) kabupaten 
Sukamara Rendy Lesmana, ber-
tujuan untuk menambah pen-
getahuan, pemahaman serta 
meningkatkan penyelenggaraan 
kearsipan perangkat daerah yang 
sesuai dengan prinsip.

Rendi Lesmana mengatakan, 
pembinaan dan pengembangan 
sumber daya manusia (SDM) 
pada bidang kearsipan dalam 
meningkatkan bekal dan pen-
getahuan mengenai kearsipan 
merupakan salah satu wujud 

kepedulian pemerintah.
“Penyelenggaraan tugas umum 

pemerintahan dapat dilaksa-
nakan dengan optimal apabila 
administrasi dapat diimplemen-
tasikan secara baik dan benar,” 
ujar Rendy Lesmana saat mem-
buka bimtek pengelolaan arsip, 
di Aula Kantor Bupati, Rabu, 
(03/11).

Sekda menjelaskan, dengan 
sistem penyelenggaraan kearsi-

pan nasional yang handal harus 
bersifat terpadu, sistematik dan 
komprehensif, untuk itu diper-
lukan penyelenggaraan kearsi-
pan yang sesuai dengan prinsip, 
kaidah dan standar kearsipan 
agar kearsipan itu bisa sesuai 
dengan undang-undang Nomor 
43 Tahun 2009. 

“Sehingga ini membutuhkan 
pemahaman dan pemaknaan 
yang kuat dari berbagai kalangan, 
terutama penyelenggara negara,” 
jelasnya.

Sekda meneruskan, oleh kare-
na itu, saya berharap melalui 
bimtek ini, bidang kearsipan 
mendapatkan ilmu pengetahuan 
yang memadai tentang bagaima-
na mengelola arsip dengan baik. 
“Mengingat pentingnya penge-
lolaan kearsipan bagi suatu dae-
rah,” tandasnya. (lan/art)

Penyelenggaraan 
tugas umum 
pemerintahan 

dapat dilaksanakan dengan 
optimal apabila administrasi 
dapat diimplementasikan 
secara baik dan benar
Rendy Lesmana
Sekda Kabupaten Sukamara

Tingkatkan 
Penyelenggaraan 
Kearsipan

PULANG PISAU-Debit air di 
Kecamatan Kahayan Tengah 
kembali naik. Bahkan, Kamis 
(4/11) kemarin jalan poros 
yang menghubungkan Kota 
Palangka Raya-Buntok itu mu-
lai terendam banjir.

Genangan itu tepatnya terjadi di 
Desa Penda Barania. “Luapan air 
mulai terjadi pada Rabu (3/11). 
Panjang jalan yang terendam air 
sekitar 50 meter dengan keting-
gian air 5 sampai 15 centimeter,” 
kata Camat Kahayan Tengah, 
Siswo saat dihubungi Kalteng Pos, 
Kamis (4/11) siang.

Meski demikian dia mengaku, 
ruas jalan poros tersebut masih 
aman dilalui. Karena jalan yang 
terendam itu padat dan berbatu. 

“Namun pengendara harus tetap 
berhati-hati saat melintasi genan-
gan tersebut,” pesan dia.

Tingginya curah hujan belakan-
gan ini menjadi pemicu naiknya 
permukaan air. “Air ini datang 
dari arah rawa-rawa. Kami terus 
melakukan pemantauan terhadap 
kenaikan debit air di area terse-
but,” kata dia.

Sebelumnya, Kepala Pelaksana 
Badan Penanggulangan Bencana 
Daerah (BPBD) Kabupaten Pulang 
Pisau Salahudin mengungkapkan, 
pihaknya telah melakukan patroli 
kesiapsiagaan pemantauan ket-
inggian air di daerah rawan banjir. 
Yakni di Kecamatan Banama 
Tingang, Kahayan Tengah dan 
Kecamatan Jabiren Raya.

Salahudin mengungkapkan, 
pihaknya juga telah menyam-
paikan peringatan dini kepada 
kepala desa untuk memberikan 
sosialisasi kepada masyarakat 
berkaitan dengan peringatan 
banjir sebagai akibat curah hu-
jan yang cukup tinggi. “Terlebih, 
BNPB telah memberi perin-
gatan waspada bencana banjir 
di kabupaten Pulang Pisau,” kata 
Salahudin.

Dia juga meminta masyarakat 
yang tinggal di daerah dengan 
risiko banjir agar selalu waspada. 
“Kami juga meminta kepada 
aparatur pemerintah desa untuk 
selalu berkoodinasi terkait kondisi 
terkini di daerahnya masing-mas-
ing,” kata Salahudin. (art)

SISWO UNTUK KALTENG POS

DEBIT AIR NAIK: Ruas jalan Palangka Raya-Buntok, tepatnya di Desa Penda Barania, Kecamatan Kahayan 
Tengah mulai terendam banjir. Ini adalah kondisi yang terjadi pada Kamis (4/11) kemarin.

Jalan Penda Barania
Mulai Terendam Banjir

PULANG PISAU-Dinas Komuni-
kasi dan Informatika, Statistik dan 
Persandian (Diskominfostandi) 
Kabupaten Pulang Pisau (Pul pis) 
menggelar sosialisasi klasifikasi 
informasi publik di website Pejabat 
Pengelola Informasi dan Doku-
mentasi (PPID) Kabupaten Pulang 
Pisau secara virtual zoom meeting. 
Kegiatan tersebut dipusatkan di 
ruang layanan PPID Utama Dis-
kominfostandi Kabupaten Pulpis 
Pisau, Kamis (4/11).

Plt Sekretaris Dinas Komin-
fostandi Kabupaten Pulpis, Lisa 
Navtratilova saat mewakili Kepala 
Dinas Kominfostandi Moh. Insy-
afi mengungkapkan, sosialisasi 
tersebut sangat bermanfaat bagi 
semua pihak untuk mewujudkan 
keterbukaan informasi publik di 
masing-masing perangkat daerah 
di Kabupaten Pulpis.

Dia mengungkapkan, setiap 
tahun PPID Kabupaten Pulpis 
menyampaikan laporan ke Komisi 
Informasi (KI) Provinsi Kalimantan 
Tengah dan dokumen informasi 
publik yang diupload di website 
PPID nantinya akan dilakukan pe-
nilaian untuk menentukan tingkat 
Keterbukaan Informasi Publik (KIP) 
tingkat kabupaten/kota. 

Di tempat yang sama, Kepala 
Bidang Layanan Komunikasi dan 
Informatika Diskominfostandi 
Kabupaten Pulpis, Wardoyo me-
ngatakan, dengan dilaksanakan-
nya sosialisasi klasifi kasi informasi 
publik sekaligus bimbingan teknis 
untuk admin PPID pelaksana di 
seluruh badan publik/perang-
kat daerah lingkup Pemerintah 
Kabupaten Pulpis diharapkan 
bisa meningkatkan pelayanan 

informasi publik bagi masyarakat.
Khususnya, kata dia, dalam hal pe-
nyediaan informasi publik yang ada 
di badan publik/perangkat daerah.

“Kepada PPID pelaksana, apa-
bila masih ada hal-hal yang kurang 
dipahami maupun kendala dalam 
pengelolaan PPID di badan pub-
liknya, dengan senang hati kami 
siap membantu,” ujar Wardoyo.

Dia mengakui, selama dua tahun 
terakhir ini belum bisa optimal 
dalam pembinaan ke PPID pelak-
sana. Selain karena situasi pandemi 
Covid-19, hal ini disebabkan oleh 
keterbatasan sumber daya yang 
ada. “Baik itu anggaran maupun 
sumber daya manusia,” ungkap 
Wardoyo.

Namun pihaknya tetap berkomit-
men untuk melaksanakan dan 
meningkatkan pelayanan informasi 
publik melalui PPID sebagaimana 
yang diamanahkan Undang-Un-

dang nomor 14 tahun 2008 tentang 
Keterbukaan Informasi Publik.

Sebagaimana diketahui ber-
sama, Kabupaten Pulpis secara 
berturut-turut meraih peringkat 
lima dengan kategori menuju 
informatif untuk badan publik 
kabupaten/kota se-Kalimantan 
Tengah pada tahun 2019 dan 2020, 
Pentingnya lagi, perlu adanya 
komitmen dan sinergitas semua 
pihak. “Khususnya semua PPID 
pelaksana di badan publik/per-
angkat daerah guna meraih prestasi 
yang lebih baik lagi,” tandasnya.

Pada akhir kegiatan, admin PPID 
utama Kabupaten Pulpis, Toni 
berharap agar masing-masing 
admin PPID pelaksana pada tiap 
perangkat daerah lebih aktif dalam 
mengunggah dokumen informasi 
publik yang sudah diklasifikasi 
sesuai dengan peraturan komisi 
informasi nomor 1 tahun 2021. (art)

PULANG PISAU-Dewan Per-
wakilan Rakyat Daerah (DPRD) 
Kabupaten Pulang Pisau, Selasa 
(2/11) lalu menggelar rapat pari-
purna. Rapat paripurna yang dip-
impin Ketua DPRD Pulang Pisau 
H Ahmad Rifa’I itu dengan agenda 
pidato penyampaian jawaban 

atas pemandangan umum fraksi 
pendukung DPRD Kabupaten Pu-
lang Pisau terhadap dua raperda 
usulan eksekutif pada perubahan 
propemperda tahun 2021.

Pidato penyampaian jawaban 
bupati tersebut disampaikan 
Sekre taris Daerah (Sekda) kabu-

paten Pulang Pisau Tony Harisinta. 
“Kami menyampaikan ucapan 
terima kasih dan penghargaan 
yang setinggi-tingginya kepada 
anggota DPRD PUlang Pisau atas 
kerja kerasnya dalam melakukan 
kajian dan penilaian terhadap pi-
dato pengantar dua buah raper da 

usulan eksekutif ke dalam rapat 
paripurna,” kata Tony saat me-
nyampaikan pidato bupati.

Dua raperda itu yakni; raperda 
tentang pola tarif layanan keseha-
tan pada RSUD Pulang Pisau dan 
Raperda tentang pembangunan 
industri Kabupaten Pulang Pisau. 

“Sekali lagi kami sampaikan uca-
pan terima kasih dan penghargaan 
yang setinggi-tingginya atas du-
kungan dan sepakat untuk dibahas 
dalam rapat gabungan sesuai jad-
wal yang ditentukan,” ucap Tony.

Tony berharap, dua raperda 
tersebut dapat dikaji dan dikem-

bangkan serta kemudian disem-
purnakan dalam pembahasan 
lebih lanjut. “Sehingga pada 
waktunya nanti atas dasar kese-
pakatan bersama antara DPRD 
dan eksekutif dapat ditetapkan 
menjadi perda kabupaten Pulang 
Pisau. (art)

DISKOMINFOSTANDI Untuk Kalteng Pos

SOSIALISASI: Plt Sekretaris Diskominfostandi Kabupaten Pulpis Lisa 
Navtratilova (tengah) bersama Kepala Bidang Layanan Komunikasi 
dan Informatika Diskominfostandi Kabupaten Pulpis, Wardoyo saat 
sosialisasi klasifi kasi informasi publik di website PPID Kabupaten 
Pulpis secara virtual zoom meeting, Kamis

Diskominfostandi Sosialisasikan Klasifi kasi Informasi Publik 

KASONGAN-Rancangan Pe-
raturan Daerah (Raperda) 
tentang perubahan RPJMD 
Kabupaten Katingan tahun 
2013-2023 telah disetujui De-
wan Perwakilan Rakyat Daerah 
(DPRD) Kabupaten Katingan. 
Raperda itu tinggal menunggu 
evaluasi dari Gubernur Kaliman-
tan Tengah untuk ditetapkan men-
jadi peraturan daerah (Perda). 

“Dengan adanya perubahan rap-
erda RPJMD itu, seluruh Perangkat 
Daerah (PD) diingatkan agar dalam 
melakukan perencanaan pelaksa-
naan program atau kegiatan, harus 

sesuai dengan RPJMD,” tegaskan
Wakil Bupati Katingan Suna-

rdi, ketika rapat paripurna penan-
datanganan penetapan berita acara 
persetujuan DPRD Kabupaten Ka-
tingan, terhadap Raperda peruba-
han RPJMD Kabupaten Katingan 
tahun 2018-2023, Selasa (2/11).

Menurut Sunardi, jika semua 
mengacu pada RPJMD, maka 
prioritas pembangunan bisa dilak-
sanakan dengan optimal. “Semoga 
kebijakan yang kita rencanakan, 
bisa memberikan manfaat untuk 
masa yang akan datang guna pem-
bangunan Kabupaten Katingan 

yang maju, sejahtera, dan berkeadi-
lan,” harap dia.

Atas nama Pemerintah Kabupa-
ten Katingan dia juga mengapr-
esiasi dan menyampaikan ucapan 
terima kasih kepada unsur pimpi-
nan dan anggota DPRD Kabupaten 
Katingan. Di mana sejak awal, 
pembahasan hingga disetujuinya 
Raperda itu, telah bekerja keras 
bersama dengan Pemerintah Ka-
bupaten Katingan. 

“Sekali lagi, semoga yang kita 
lakukan juga bermanfaat untuk 
masyarakat Kabupaten Katingan,” 
tandasnya. (eri/art)

Pelaksanaan Program 
Harus Sesuai RPJMD

Bupati Berharap Dua Reperda Dikaji



Palangka Raya:
Telp (0536) 3229256. Fax  (0536) 3229257, 3224660

Hubungi Bagian Iklan

Kapuas: ( (0536) 22640
- Hartoyo : B 085249277066
- Hamid : B 081348722123

Sampit : ( (0531) 34375
- Siti Fawziah: B 081352972906
  Desi : B 082255790543

Pangkalan Bun :

- Helmi : B 0812 5099 7986

Muara Teweh : ( (0519)  24746
- Robi : B +62852 5273 3783

Buntok :
- Jeneri : B 0821 5195 1101
- Syarif : B 0813 4808 6909

IKLAN BARIS12 Kalteng Pos
CEPAT LAKU

Jumat, 25 September  2015

AIR ISI ULANG
Melayani Penjualan dan Pemasan-
gan Perlengkapan Depo Isi Ulang
Air Minum, Cash dan Kredit, Hub:
DEVI B 0812 5136 5289, 0813
5272 2309.

(01/076/02/14/ORD-BRS/P)/(PLK)/(2013)/( End Trbt 2 Des 2015)

P
A
L
A
N
G
K
A
R
A
Y
A

P
A
L
A
N
G
K
A
R
A
Y
A

AIR ISI ULANG OMEGA
Air Minum Isi Ulang Terlengkap &
termurah, Teknologi Modern, Cash
& Kredit, Hub: OMEGA B 0852 4833 
5555 / 0815 212 5858.

 (01/092/06/14/ORD-BRS)/(PLK)/(2014)/( End Trbt 10 Okt 2015)

P
A
L
A
N
G
K
A
R
A
Y
A

MENYEWAKAN
Scaffolding, Jack Base, Roda Coaster,
Lantai besi (Cath Walk), asli barang
pabrik, Jl.G.Obos IX (Belakang Mesjid
Raya Darusalam) P.Raya, Hub: B 0811 
520 636.

(01/085/03/15/ORD-BRS/P)/(PLK)/(2015)/( End Trbt 30 Okt 2015)

(01/031/09/15/ORD-BRS)/(PLK)/(2015)/( End Trbt 08 Okt 2015)

WISMA/KOST

JL. CIK DITIRO NO.14, PALANGKA RAYA

0852 4709 2887

HARIAN DAN BULANAN, FASILITAS LENGKAP
SUBUR JAYA

(01/032/09/15/ORD-BRS)/(PLK)/(2015)/( End Trbt 08 Okt 2015)

P
A
L
A
N
G
K
A
R
A
Y
A

WISMA PISCES
Bersih, Indah, dan Murah, Rp.90.000/
Malam, Tersedia 19 kmr, Fas: Free
WiFi, R.Rapat/Mini, AC, TV, R.Tamu, 
Kamar Mandi di dalam. Jl.Pisces
Amaco P.Raya, B 0821 5357 5566.

(01/066/05/15/ORD-BRS)/(PLK)/(2015)/( End Trbt 25 Sep 2015)

Bersih, Indah, dan Murah

P
A
L
A
N
G
K
A
R
A
Y
A

Ready Stock Honda Jazz, Dp
mulai 50 jt-an. Raka: 0813 4925 
3442, Bakri: 0812 5545 7896.
Irvan: 0853 8992 8734. BEJO
MOTOR

(01/020/04/13/ORD-BRS/P)/(PLK)/(2013)/( End Trbt 31 Jan 2015)

P
A
L
A
N
G
K
A
R
A
Y
A

Ready Stock Innova 2009/2010 Cash/kredit,
jamin kwalitas yang terbaik langsung nama 
pembeli. Raka: 0813 4925 3442, Bakri:
0812 5545 7896. Irvan: 0853 8992 8734. 
BEJO MOTOR

(01/020/04/13/ORD-BRS/P)/(PLK)/(2013)/( End Trbt 31 Jan 2015)

P
A
L
A
N
G
K
A
R
A
Y
A

Ready Stock Avanza Veloz MT Dp
mulai 30 jt-an. Asuransi full allris Se-
lama kredit. Raka: 0813 4925 3442,
Bakri: 0812 5545 7896. Irvan: 0853
8992 8734. BEJO MOTOR

(01/020/04/13/ORD-BRS/P)/(PLK)/(2013)/( End Trbt 31 Jan 2015)

P
A
L
A
N
G
K
A
R
A
Y
A

Ready Stock Innova G, Dp mulai 50 jt-an,
jamin kwalitas yang terbaik langsung nama 
pembeli. Raka: 0813 4925 3442, Bakri: 0812 
5545 7896. Irvan: 0813 9342 1038. Irvan: 
0853 8992 8734. BEJO MOTOR

(01/020/04/13/ORD-BRS/P)/(PLK)/(2013)/( End Trbt 31 Jan 2015)

P
A
L
A
N
G
K
A
R
A
Y
A

Ready Stock Pick Up Mega Carry  Dp
mulai 20 Jutaan hrg bersaing, proses
mudah. Raka: 0813 4925 3442,
Bakri: 0812 5545 7896. Irvan: 0853 
8992 8734. BEJO MOTOR

(01/020/04/13/ORD-BRS/P)/(PLK)/(2013)/( End Trbt 31 Jan 2015)

P
A
L
A
N
G
K
A
R
A
Y
A

Ready Stock NewAvanza baru hrg 160
an, Dp mulai 30 jt-an. proses cepat.
Raka: 0813 4925 3442, Bakri: 0812
5545 7896. Irvan: 0853 8992 8734. 
BEJO MOTOR

(01/020/04/13/ORD-BRS/P)/(PLK)/(2013)/( End Trbt 31 Jan 2015)

P
A
L
A
N
G
K
A
R
A
Y
A

New ready new yaris baru cash/kredit
proses cepat langsung nama pembeli.
Raka: 0813 4925 3442, Bakri: 0812
5545 7896. Irvan: 0813 9342 1038. Ir-
van: 0853 8992 8734. BEJO MOTOR.

(01/020/04/13/ORD-BRS/P)/(PLK)/(2013)/( End Trbt 31 Jan 2015)

P
A
L
A
N
G
K
A
R
A
Y
A

Ready Suzuki R 3 semua type cash 
/ kredit harga bersaing langsung 
nama pembeli. Raka: 0813 4925 
3442, Bakri: 0812 5545 7896. Irvan: 
0853 8992 8734. BEJO MOTOR. Pa-
ket Lebaran Dp 30 jt-an.

(01/020/04/13/ORD-BRS/P)/(PLK)/(2013)/( End Trbt 31 Jan 2015)

P
A
L
A
N
G
K
A
R
A
Y
A

Ready rush strd baru semua wrn hrg 
bersaing cash/kredit pross mudah 
langsung nama pembeli. Raka: 0813 
4925 3442, Bakri: 0812 5545 7896. Ir-
van: 0853 8992 8734. BEJO MOTOR.

(01/020/04/13/ORD-BRS/P)/(PLK)/(2013)/( End Trbt 31 Jan 2015)

P
A
L
A
N
G
K
A
R
A
Y
A

Ready crv baru harga bersa-
ing cash/kredit proses mudah 
langsung nama pembeli. Raka: 
0813 4925 3442, Bakri: 0812 5545 
7896. Irvan: 0853 8992 8734. 
BEJO MOTOR.

(01/020/04/13/ORD-BRS/P)/(PLK)/(2013)/( End Trbt 31 Jan 2015)

P
A
L
A
N
G
K
A
R
A
Y
A

Fortuner th 2012 akhr mbl jrg 
pake sprti baru. Raka: 0813 4925 
3442, Bakri: 0812 5545 7896. 
Irvan: 0813 0853 8992 8734. 
BEJO MOTOR.

(01/020/04/13/ORD-BRS/P)/(PLK)/(2013)/( End Trbt 31 Jan 2015)

BEJO MOTOR
Jl.Diponegoro depan RS TNI AD Palangka Raya

Cabang Sampit: Jl.H.M.Arsyad Simpang 4 Mt Haryono. 
Hubungi: 0813 4925 3442, 

0853 8992 8734,
0813 9342 1038.

P
A
L
A
N
G
K
A
R
A
Y
A

Ready stok brio baru smua wrn cash 
/ kredit dp mulai 20 jutaan proses
cpt angsuran bersaing buruan dtg
keshowroom bejo motor slagi ada
promo. Raka: 0813 4925 3442, Bakri: 0812
5545 7896. Irvan: 0853 8992 8734. BEJO
MOTOR Hrg 1,3 Nego

(01/020/04/13/ORD-BRS/P)/(PLK)/(2013)/( End Trbt 31 Jan 2015)

P
A
L
A
N
G
K
A
R
A
Y
A

Crv 2006/2008/2009/2010 mbl 
jrg pake langsung nama pembeli. 
Raka: 0813 4925 3442, Bakri: 0812 
5545 7896. Irvan: 0853 8992 8734. 
BEJO MOTOR.

(01/020/04/13/ORD-BRS/P)/(PLK)/(2013)/( End Trbt 31 Jan 2015)

P
A
L
A
N
G
K
A
R
A
Y
A

Honda Freed PSD 2013 bln Desember, 
jrg pakai, lgsg nama pembeli. Raka:
0813 4925 3442, Bakri: 0812 5545 7896.
Irvan: 0853 8992 8734. BEJO MOTOR

(01/020/04/13/ORD-BRS/P)/(PLK)/(2013)/( End Trbt 31 Jan 2015)

P
A
L
A
N
G
K
A
R
A
Y
A

GLOBAL FILTERINDO
Spesialis Pemasangan Depo Air
isi Ulang & Watertreatmen Sist UV 
RO(NASA)USA Grosir Perlengkapan
SNI DEPKES Hub: B 0812 5008 674 
– 0813 5295 1299.

(01/075/07/14/ORD-BRS)/(PLK)/(2014)/( End Trbt 23 Okt 2015)

P
A
L
A
N
G
K
A
R
A
Y
A

DIJUAL BARAK
Barak minimalis 5 pintu belakang
Unpar. Hub B 0811 522 835.

(01/019/01/14/ORD-BRS/P)/(PLK)/(2014)/( End Trbt 06 Okt 2015)

SEDOT WC

Ahlinya WC Mampet, Sal Air, Wstapel, Cuci 
Piring, BethUp, Sedot Septictank/Bkin baru, 
dll. Tnp Bongkar, Garansi, djamin lancar (Gk
Lancar gk usah Bayar) B 082353857345 / 
085248363556.

(01/017/09/15/ORD-BRS)/(PLK)/(2015)/( End Trbt 21 Nop 2015)

(01/048/11/14/ORD-BRS/P)/(PLK)/(2014)/( End Trbt 14 Okt 2015)

Jl. Bukit Raya XVI
No. HP. 0853 327 222 62

web: Malawen.com

Fasilitas Hotel

Hanya Rp.22.000/baris
(Minimal 3 Baris, maksimal 10 baris) 

sudah termasuk Ppn 10%

JASA KURAS TOREN

Menerima jasa cuci kuras Toren Penam-
pungan Air, Tembak Pipa Saluran Keran
Buntu, saluran, dll. Hub B 0852 4836 3556 
/ B 0823 5385 7345.

 (01/018/09/15/ORD-BRS)/(PLK)/(2015)/( End Trbt 05 Okt 2015)

Fasilitas Hotel

(01/049/11/14/ORD-BRS/P)/(PLK)/(2014)/( End Trbt 14 Okt 2015)

Jl. Garuda XIV
No. HP. 0852 4836 5001

Fasilitas Hotel

P
A
L
A
N
G
K
A
R
A
Y
A

Pajero 4X4 wrn putih th 2011 akhir 
mbl jrg pake pribadi bukan bekas 
tambang cash/ kredit proses cpt. 
Raka: 0813 4925 3442, Bakri: 0812 
5545 7896. Irvan: 0853 8992 8734. 
BEJO MOTOR.

(01/020/04/13/ORD-BRS/P)/(PLK)/(2013)/( End Trbt 31 Jan 2015)

P
A
L
A
N
G
K
A
R
A
Y
A

STAR PLAST / 
PALANGKA RAYA SOUVENIR

(01/070/12/14/ORD-BRS)/(PLK)/(2014)/( End Trbt 23 Nov 2015)

Star Plast, 
Souvenir & 

Undangan Ruko 
Jl. Sisingama-
ngaraja no.23 

(seberang bersa-
lin zaitun) Pky 

B 0812 861 821 86

P
A
L
A
N
G
K
A
R
A
Y
A

OREND WATER
Instalasi / Pemasangan Depot  Air Mi-
num Isi Ulang TerMurah & TerLeng-
kap..!!! Hub. Orend Water B 0821
5908 6222, 0813 4977 5192.

(01/058/07/15/ORD-BRS)/(PLK)/(2015)/( End Trbt 11 Okt 2015)

P
A
L
A
N
G
K
A
R
A
Y
A

ALAT SURVEY
GPS GarminTheodolite Kompas,
Total Station, Laser Meter, Altimeter, 
AlatGeologi, dll.Jl.Anggrek II no.2
Komplek PCPR ( 0536-3238250, B
0851 0337 4142, 0852 5284 9978.

(01/074/07/15/ORD-BRS)/(PLK)/(2015)/( End Trbt 01 Feb 2016)

P
A
L
A
N
G
K
A
R
A
Y
A

PELUANG BISNIS
Peluang pertama belajarbitcoin.com 
bisnis di 60 negara. Bitclubindonesia.
com. Pin bb 527F07C2. B 0813 3160 
3988. Arif B 0813 4902 1949.

(01/078/08/15/ORD-BRS/P)/(PLK)/(2015)/( End Trbt 25 Sep 2015)

JUAL KORAL/SPLIT
Jual Koral 8Kbik 2,6 Jt. Byr sesuai
isi truk yg diukur pembeli. B 0856
5126 6000.

(01/096/01/15/ORD-BRS)/(PLK)/(2015)/( End Trbt 08 Feb 2016)

R A L A T
Menunjuk Pengumuman Lelang 
yg terbit tgl 15/9/15 di SKH Kal-
teng Pos; 1) Tertulis 3 bidang
tanah seharusnya 3 bidang dlm 
hamparan, 2) Tertulis Kotamadya
seharusnya Kota.Demikian Agar 
Dimaklumi (BRI Cab.Palangka
Raya).

(01/041/09/15/ORD-BRS/P)/(PLK)/(2015)/( End Trbt 25 Sep 2015)

P
A
L
A
N
G
K
A
R
A
Y
A

Hummer H3 th 2010 akhir hitam, 
jrg pakai, full variasi, ban toyo
jepang, cash/kredit, proses cepat, 
lgsg nama pembeli. Raka: 0813
4925 3442, Bakri: 0812 5545
7896. BEJO MOTOR
(01/020/04/13/ORD-BRS/P)/(PLK)/(2013)/( End Trbt 31 Jan 2015)

P
A
L
A
N
G
K
A
R
A
Y
A

Honda City matik 2010, jrg pakai, lgsg
nama pembeli. cash/kredit. proses
cepat. Raka: 0813 4925 3442, Bakri: 0812
5545 7896. Irvan:0853 8992 8734. BEJO
MOTOR. Paket Lebaran Dp 30 jt-an.

(01/020/04/13/ORD-BRS/P)/(PLK)/(2013)/( End Trbt 31 Jan 2015)

P
A
L
A
N
G
K
A
R
A
Y
A

Toyota Alphard th 2014 hitam tipe pre-
mium sound 18 speaker 4 kamera elek-
trik saeit, jok keliling asli Jepang. cash
& kredit proses mudah. Raka: 0813 4925
3442, Bakri: 0812 5545 7896. Irvan: 0813
0853 8992 8734. BEJO MOTOR.

(01/020/04/13/ORD-BRS/P)/(PLK)/(2013)/( End Trbt 31 Jan 2015)

P
A
L
A
N
G
K
A
R
A
Y
A

MANDIRI AIRINDO
Pemasangan Depot Air Minum
Isi Ulang Teknologi Modern. Juga
melayani air dari Tangkiling. Hub: B 
0822 50011980.

(01/003/09/15/ORD-BRS)/(PLK)/(2015)/( End Trbt 03 Okt 2015)

P
A
L
A
N
G
K
A
R
A
Y
A

ESTER BEAUTY
Obt Diet 7hr lngsing, Pmtih wjh+bdn,
pmtih ktiak, Oil Pnmbuh Rmbut, Cream
hlgkn Flek2 Htam d wjh, crm hlagkn bks
Luka, Pil Prwan, Obt jrwt, Obt tgi Bdn, Obt
Gmk, Obt khsus pria, obt/cream pydara.B 
0813 4662 8947, pin 2B62CDD7.

(01/005/09/15/ORD-BRS)/(PLK)/(2015)/( End Trbt 02 Des 2015)

P
A
L
A
N
G
K
A
R
A
Y
A

WISMA LIONTIN
Jl.S.Buana 1 No.32 B.Hindu. Eknomi
IRp.100rb/mlm, Eknomi II Rp.150rb/
mlm, Deluxe Rp.200rb/mlm, Fmily
Rp.300rb/mlm.Sprng bed, AC, TV,
Wifi, kmr mndi di dlm, Snack pg (Bs 
Kost) B 0821 5792 1333.

(01/009/09/15/ORD-BRS)/(PLK)/(2015)/( End Trbt 03 Okt 2015)

P
A
L
A
N
G
K
A
R
A
Y
A

DIJUAL/DIKONTRAKKAN
Dijual atau dikontrakkan rumah lokasi
Jl Bukit Raya IX E No.1 dan dijual 
tanah di RTA Milono km.6 Betang
Asih. Hub B 0812 1345 7705.

(01/010/09/15/ORD-BRS)/(PLK)/(2015)/( End Trbt 03 Okt 2015)

DIJUAL CEPAT
Dijual Tanah Ruko/Gudang luas
tanah800m Jl Rajawali Km 6 (Depan
Pom Bensin), Hub B 0812 5071
9970 & Dijual Rumah Type 70 Jl
G.Obos 6. Hub B 0853 8946 9096.

(01/019/09/15/ORD-BRS)/(PLK)/(2015)/( End Trbt 05 Okt 2015)

LULUR + PIJAT
Lulur + Pijat Tradisional Khusus 
Wanita Hub B 0823 5021 5759
Langsung Berkunjung Kerumah. 
Silahkan Coba dg Biaya Terjang-
kau Rasakan Khasiat Serta Hasil 
Lulur + Pijat.

(01/001/09/15/ORD-BRS)/(PLK)/(2015)/( End Trbt 02 Okt 2015)

P
A
L
A
N
G
K
A
R
A
Y
A

SHUNDA PLAFON
Aslinya Plafon PVC Bkn Yg Lain. Plfn
PVC Prtma di Indonesia. Lbh Kuat & 
Brkualitas. Trjangkau. Agen: Htl Mina
Jl.Nias P.Raya B 085347632522,
Sampit: B 081251663776.

(01/016/09/15/ORD-BRS)/(PLK)/(2015)/( End Trbt 05 Oct 2015)

P
A
L
A
N
G
K
A
R
A
Y
A

DIJUAL CEPAT
Alat berat buldoser dan trailer, harga 
nego, Hub nomer B 0813 4666
4496 Desy.

(01/023/09/15/ORD-BRS)/(PLK)/(2015)/( End Trbt 07 Okt 2015)

P
A
L
A
N
G
K
A
R
A
Y
A

DIPASARKAN RUMAH
Dipasarkan Rumah Baru type 50 dan 
type 100 Ready Stok Segera Hub.
Marketingkami sebelum kehabisan.
Hub Heru. B 0852 4910 6334, Mar-
sha. B 0823 5159 8891.

(01/026/09/15/ORD-BRS)/(PLK)/(2015)/( End Trbt 08 Okt 2015)

PROMO HP MURAH
Banting Harga Promo HP Murah 
mulai Rp.150 Ribu, Android mulai
Rp 400 Ribu, Laptop 3Juta’an,
Diskon 10% untuk acesoris. Kun-
jungi Gadjed Shop Jl C.Riwut
km.1,5 P.Raya.

(01/025/09/15/ORD-BRS)/(PLK)/(2015)/( End Trbt 08 Okt 2015)

P
A
L
A
N
G
K
A
R
A
Y
A

KAYZAR ESTATE RESIDENCE
Dipasarkan Unit Toko (1 lantai)
ukuran 4,3 x 13 meter, lokasi Jl Bukit 
Keminting Induk, Cash/Kredit. Con-
tact Person B 0813 5299 8809.

 (01/034/09/15/ORD-BRS)/(PLK)/(2015)/( End Trbt 09 Okt 2015)

P
A
L
A
N
G
K
A
R
A
Y
A

KAYZAR ESTATE RESIDENCE
Kayzar Estate Residence Jl Tampung
Penyang (RTA Milono Km 6)Depan
STAKEN,Dipasarkan type 45 & 55
(cash / kredit) Contact Person B 0813
4921 2404.

(01/033/09/15/ORD-BRS)/(PLK)/(2015)/( End Trbt 09 Okt 2015)

DIJUAL CEPAT
Toko Jl.Tingang Induk(4 Unit)
Uk.4mx14m, dinding bata merah.
Toko Jl.Pilau Uk.4mx12m dinding
bata merah. Rumah Jl.Kapur
Naga IIC (2Unit) No.52&53.Hrg
Nego. B 0852 4975 5581, 0852 
5230 7369.

(01/039/09/15/ORD-BRS)/(PLK)/(2015)/( End Trbt 09 Oct 2015)

PELUANG BISNIS
Peluang Bisnis Kuliner Chick dan
Snack (Fried Chicken dan Ber-
macam Snack / Ice Cream). Setiap
Kota Hanya Satu Orang Saja Yang
Pegang di Wilayah Kalteng-Kalsel.
Hub B 0821 5484 0784.

(01/014/09/15/ORD-BRS/P)/(KTN)/(2015)/( End Trbt 10 Okt 2015)

P
A
L
A
N
G
K
A
R
A
Y
A

GOR HIJAU
Mnywakan lapangan utk ltihan, hari ulang
tahun kntr pemerintah, BUMN & Swasta.
Utk Futsal, Badminton, Tenis Meja
standart Intrnsional. Jl Seth Adji kav 45.
Booking lap B 0812 5136 6649.

(01/020/09/15/ORD-BRS/P)/(PLK)/(2015)/( End Trbt 15 Okt 2015)

P
A
L
A
N
G
K
A
R
A
Y
A

SEWA ALAT BERAT
Disewakan alat berat Excavator
Komatsu,Vibro Sakai, Long Arm,
Greder Mitsubishi M430. Dan dijual 
Greder Mitsubishi. Hubungi B 0823 
6995 9999.

(01/018/09/15/ORD-BRS/P)/(PLK)/(2015)/( End Trbt 11 Okt 2015)

(01/008/06/15/ORD-BRS)/(PLK)/(2015)/( End Trbt 15 Des 2015)

 (01/065/09/15/ORD-BRS)/(PLK)/(2015)/( End Trbt 16 Okt 2015)

(Mahir Mahar Cilik Riwut km.8) 
& Jl. Menteng XII

DIJUAL TANAH
Tanah SHM Uk.10x59m. Jl. Pa-
langka-Bukit Rawi/Dkt Kumkum,  
& Tanah SHM th 1992 Jl Straw-
berry 1, LT 995m2, LB 80m2/Semi-
per. Hub B 0812 5096 2588.

(01/020/07/15/ORD-BRS/P)/(PLK)/(2015)/( End Trbt 09 Okt 2015)

L.400 P.500. Lokasi Jl Cilik Riwut 
Km.48 & Lahan Kosong 150H,
bagi yg serius Hub/Sms B 0812 
1293 8904.

(01/070/08/15/ORD-BRS/P)/(PLK)/(2015)/( End Trbt 27 Sep 2015)

Tanah Jl Tangkalasa IX, 60x80, 
Jl Hiu Putih XIA 20x40,Jl Pang-
kalima Konom Nyahu 25x40,
srtifikat & TP. Cck utk Perum,
Gudang, Tmpt Usaha. Strategis 
ditengah kota & hrga nego. Minat
B 0813 5014 5014.

(01/084/08/15/ORD-BRS/P)/(PLK)/(2015)/( End Trbt 26 Sep 2015)

P
A
L
A
N
G
K
A
R
A
Y
A

PROMO TOYOTA
Dealer Resmi Wira Toyota P.Raya
Promo Sptember dg Paket DP Rin-
gan. NewAgya Dp 20Jtan. Innova
Dp36Jtan, GrandNew Avanza 19Jt.
Jgn lwtkn ksmptn ini u/mndptkn mbl 
idaman B 0821 5770 2308.

 (01/036/09/15/ORD-BRS)/(PLK)/(2015)/( End Trbt 09 Nop 2015)

P
A
L
A
N
G
K
A
R
A
Y
A

Ready stock Suzuki R3 GX semua
wrn dp mulai 20 jutaan cash/kredit
proses mudah. Hub Zum B 0813 
9342 1038 / B 0853 8992 8734 
bakri B 0812 5545 7896.

(01/020/04/13/ORD-BRS/P)/(PLK)/(2013)/( End Trbt 31 Jan 2015)

P
A
L
A
N
G
K
A
R
A
Y
A

Ready stock Honda Mobilio /Brio
semua wrn dp mulai  30 jutaan  cash/
kredit proses mudah  angsuran murah
kunjungi showroom kami hub Zum B 
0813 9342 1038 / B 0853 8992 8734,
bakri B 0812 5545 7896.

(01/020/04/13/ORD-BRS/P)/(PLK)/(2013)/( End Trbt 31 Jan 2015)

P
A
L
A
N
G
K
A
R
A
Y
A

SINAR RENTAL
Menyewakan Mobil Avanza, Inova dll.
Perjam, Harian, Mingguan, Bulanan. 
Menerima antar jemput Hotel-Ban-
dara dalam dan luar kota. Jl Cempaka
No.33 Hub B 0813 5274 7752, B 0821
5171 2992

(01/035/09/15/ORD-BRS/P)/(PLK)/(2015)/( End Trbt 20 Okt 2015)

Dicari Sales Counter, Marketing, 
Collector, Min SMA, Admin min 
D3, Gaji 2,1jt, jujur, disiplin dan 
ulet. Kirim CV ke Kredit Plus Jl 
Imam Bonjol No 19 A-B Palangka
Raya.

(01/006/09/15/ORD-BRS)/(PLK)/(2015)/( End Trbt 02 Okt 2015)

PT MG membthkn sgra bbrp
krywn/i mak 28th Min SMA/Sdrjt 
utk pss Adm, Cs, Rcptn, Gdng, 
MT, SPV, Ast Mgr. Jl Garuda
Induk No.11P.Raya. Bwa lmran
langsung Pkl 09.00-15.00WIB B 
0822 5746 7222.

(01/011/09/15/ORD-BRS)/(PLK)/(2015)/( End Trbt 03 Okt 2015)

Dicari pengasuh anak, menginap,
gaji bersih 1jt, mulai bekerja tgl 
5 okt 2015. Hub B 0852 5273
3879.

(01/040/09/15/ORD-BRS/P)/(PLK)/(2015)/( End Trbt 28 Sep 2015)

Dbtuhkn:1.Garda depan.2. Cook.
Berpengalaman Laki2 Min SMP
(Full Time/tdk sdng kuliah). Ser-
takn CV, FC Ijasah trkhr, Copy ID,
Foto & No.Tlp . Dikirim ke Kopi 
Jos  Jl S.Parman/Arut  P.Raya.

(01/043/09/15/ORD-BRS/P)/(PLK)/(2015)/( End Trbt 28 Sep 2015)

LOWONGAN / DICARI

KEHILANGAN
Tlh trcecer sertifikat HM,8147
Kel.Lankai Jl Cempaka bg yg
menemukan dpt imbalan sepan-
tasnya. B 0822 5153 2960.

(01/046/09/15/ORD-BRS/P)/(PLK)/(2015)/( End Trbt 25 Sep 2015)

Telah hilang SHM No 2050, 2051,
2052 dan 2053, Kel Langkai, Kec
Pahandut An Harun Asnawi.

(01/044/09/15/ORD-BRS/P)/(PLK)/(2015)/( End Trbt 24 Sep 2015) 

DIKONTRAKKAN
Ruko 2 lantai.Jl.Cempaka No.8
P.Raya Hub B 0852 4913 3697.

(01/041/09/15/ORD-BRS/P)/(PLK)/(2015)/( End Trbt 24 Sep 2015)

LELANG
PT.BFI FINANCE ( 0531-32687
Menawarkan Atas Unit  Isuzu Pant
HGR LM 2.5 2000 DA8070AC & 
Mits Colt FE-74 HDV 125 DT
2012 P9261UX & Honda Vario
125 non CBS 2010KH6167FQ
& Yamaha Xion BC125 2013
KH3825.

(01/107/08/15/ORD-BRS)/(KTM)/(2015)/( End Trbt 25 Sep 2015)

PT.BFI FINANCE ( 0531-32687
Menawarkan atas Unit  Mits L300
Standart 2.5 2006 DA9344Ay 7 
Mits Colt FE74 HD V125PS DM 
2014 KH8224FN & Suzuki Carry 
Mega 1.5 2014 B9412CAE & Mits
Colt L300 2.5PU 2011 KH9589FD
&  Mits Colt 120sS  MPI i.5  2012 
P8937UX & Toyota Hilux 4x2 2.0 
2008 KH8685FC.

 (01/045/09/15/ORD-BRS/P)/(KTM)/(2015)/( End Trbt 25 Sep 2015)

R A L A T
Ralat menunjuk pengumuman
lelang ulang eksekusi Hak Tang-
gungan yg terbit di Kalteng Pos 
tgl 22 Sept 2015 pada no urut
2,tertulis seluas 907m2 seharus-
nya 461m2.Demikian agar mak-
lum (BTPN MUR Area P.Raya).

(01/047/09/15/ORD-BRS/P)/(PLK)/(2015)/( End Trbt 24 Sep 2015)

DIJUAL MOBIL
Ford Ranger Putih Double Cabin,
Th 2009, Mulus, STNK Juli, Plat 
KH P.Raya. Hub B 0853 8715
0530 Tanpa Perantara.

(01/021/09/15/ORD-BRS)/(PLK)/(2015)/( End Trbt 06 Okt 2015)

Dijual Cepat Datsun GO+Panca 
T Option 1.2 MT’15 Pth, KH-
Plkrya, Pjk6/16, Km 10rb, 92Jt
Ng. B 0852 4929 1981 / B 0856 
9529 7131.

(01/048/09/15/ORD-BRS/P)/(PLK)/(2015)/( End Trbt 26 Sep 2015)

Dijual cepat Jimi Caribbean th
2004. Hub B 0821 5335 7305.

(01/042/09/15/ORD-BRS/P)/(PLK)/(2015)/( End Trbt 24 Sep 2015)

P
A
L
A
N
G
K
A
R
A
Y
A

DEALER RESMI SUZUKI
Ready Stock New Ertiga DP 30 Jt
an. Carry Pick Up DP 10 Jt an. Mega 
Carry DP 15 Jt an. Karimun DP 14 Jt 
an. (Hadiah langsung tanpa diundi).
Roy :  B 0852 4803 3888.

(01/067/07/15/ORD-BRS/P)/(PLK)/(2015)/( End Trbt 25 Sept 2015)

OTOMOTIF ANEKA
KEBUTUHAN

PROPERTIOTOMOTIF ANEKA
KEBUTUHANPROPERTI

BEJO MOTOR
Jl.Diponegoro depan RS TNI AD Palangka Raya

Cabang Sampit: Jl. H.M. Arsyad Simpang 4 MT. Haryono 
Hubungi: 0813 5278 2223

P
A
L
A
N
G
K
A
R
A
Y
A

Ready Stock Honda Jazz, Dp 
mulai 50 jt-an. Bakri: 0813 5278 
2223, Jumadi: B 0813 9342 1038. 

F*B*200123BH/DP-PLK-01/06-PLK000

P
A
L
A
N
G
K
A
R
A
Y
A

Ready crv baru harga bersaing 
cash/kredit  proses mudah 
langsung nama pembeli. Bakri: 
0813 5278 2223, Jumadi: B 0813 
9342 1038.

F*B*200121BH/DP-PLK-01/06-PLK000

P
A
L
A
N
G
K
A
R
A
Y
A

Ready stok Brio hrg mulai 125 Jtan cash 
/ kredit dp mulai 20 jutaan proses cpt 
angsuran bersaing buruan dtg keshowroom 
bejo motor slagi ada promo. Bakri: 0813 5278 
2223, Jumadi: B 0813 9342 1038.

F*B*200123BH/DP-PLK-01/06-PLK000

P
A
L
A
N
G
K
A
R
A
Y
A

Ready stock Suzuki R3 GX semua  
wrn dp mulai 20 jutaan cash/kredit 
proses mudah. Hub B 0813 5278 
2223 / bakri B 0813 5278 2223 /
Yuli B 0813 5273 8756, Jumadi: B 
0813 9342 1038.

F*B*200121BH/DP-PLK-01/06-PLK000

P
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N
G
K
A
R
A
Y
A

Ready stock Honda Mobilio /Brio semua 
wrn dp mulai  30 jutaan  cash/kredit 
proses mudah  angsuran murah kunjungi 
showroom kami hub Bakri B 0813 5278 
2223, Jumadi: B 0813 9342 1038.

F*B*200123BH/DP-PLK-01/06-PLK000

P
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A
N
G
K
A
R
A
Y
A

Fortuner terbaru semua warna. 
Bakri: 0813 5278 2223, Yuli B 
0813 5273 8756, Jumadi: B 0813 
9342 1038.

F*B*200121BH/DP-PLK-01/06-PLK000

P
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A
Y
A

Ready Stock Pajero terbaru semua 
warna, cash/ kredit proses cpt. Bakri: 
0813 5278 2223, Yuli B 0813 5273 8756, 
Jumadi: B 0813 9342 1038. 

F*B*200121BH/DP-PLK-01/06-PLK000

P
A
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A
N
G
K
A
R
A
Y
A

Ready Stock HRV semua tipe/warna Cash/
kredit, jamin kwalitas yang terbaik langsung 
nama pembeli. Bakri: B 0813 5278 2223, 
Jumadi: B 0813 9342 1038. 

F*B*200123BH/DP-PLK-01/06-PLK000

P
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K
A
R
A
Y
A

HILUX PU Paket akhir thn DP 30 Jutaan. 
Angsuran 4.765.000 slm 47 bln. Buruan 
Segera Buktikan ke Showroom Bejo Motor. 
Stock Terbatas. Langsung Nama Pembeli. 
Bakri: B0813 5278 2223, Yuli B 0813 5273 
8756, Jumadi: B 0813 9342 1038.

F*B*200121BH/DP-PLK-01/06-PLK000

P
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N
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K
A
R
A
Y
A

Ready Stock Calya. Bakri: 0813 
5278 2223, Yuli B 0813 5273 8756, 
Jumadi: B 0813 9342 1038. 

F*B*200123BH/DP-PLK-01/06-PLK000

P
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A
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A
Y
A

Ready rush strd baru semua wrn hrg 
bersaing cash/kredit pross mudah 
langsung nama pembeli. Bakri: B 
0813 5278 2223, Jumadi: B 0813 
9342 1038.

F*B*200123BH/DP-PLK-01/06-PLK000

P
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A
Y
A

Triton 4X4  warna Putih dan Silver., 
lgsg nama pembeli. Cash/Kredit, 
proses mudah. Bakri: 0813 5278 
2223, Jumadi: B 0813 9342 1038.

F*B*200121BH/DP-PLK-01/06-PLK000

Mengunjungi Gereja-gereja
yang ada di Mesir, Israel 
dan Bukit Nebo di Jordan 
Alexandria
Museum Cairo
Via Dolo Rosa (Asli) 
Berjalan di Bawah Bait Suci
City Of David
Succat Hallel
Cable Car (Mount Temptation)
Museum Israel
Museum Ampitheatre

Mengunjungi Gereja-gereja
yang ada di Mesir, Israel
dan Bukit Nebo di Jordan 
Gereja Pater Noster
Via Dolo Rosa 
Gereja Segala Bangsa
Cable Car (Mount Temptation)
Bukit Nebo

Mengunjungi Gereja-gereja
yang ada di Mesir, Israel 
dan Bukit Nebo di Jordan 
Alexandria
Museum Cairo
Via Dolo Rosa (Asli)
Cable Car (Mount Temptation)
Museum Israel
Museum Ampitheatre

Informasi & Pendaftaran Hubungi ;
- 0877 7373 7166
- 0812 5060 7111
- 0821 5205 0014

Ibu Natalin
Pdt. Setinawati
Villa 

Flo Go@Flogotours
Alamat : Jl. Rajawali KM 6,5 Palangka Raya (Belakang Kalawa Waterpark)

Pdt. Wardiman S. Lidim
Ketua Umum Majelis Sinode GKE 

Pdt. Kikiy Tjahyadi M.Th
Ketua BPD GBI DKI Jakarta Natalin Florentin

(Owner Flo Go Tour & Travel)

Pdt. Gunedi, M.Th
Ketua Majelis Resort GKE Tamiang Layang

Ps Filemon Cundiantoro 
& Ps Erika

PricePricePrice All inAll inAll in
230025002600 SSS

TAROH DI DERET

mau pasang
iklan di

KALTENG POS
0536

3229256
3224661

3229257
3224660

F
a
x

)

Hanya
Rp.27.500 / baris

1 Baris = 35 Huruf Termasuk Spasi

(Minimal 3 Baris, maksimal 10 baris)
sudah termasuk Ppn 10%

NO
1
2
3
4
5
6
7
8
9
10
11
12
13
14
15
16

NAMA AGEN
KENCANA AGENCY
ARWINA AGENCY
FATHIR AGENCY
H.ANANG SUKRI AGENCY
ROID AGENCY
SUDIYONO AGENCY
MERDEKA AGENCY
VIVIN AGENCY
ANTO AGENCY
ISMAIL AGENCY 
ANAS AGENCY
SURIAN AGENCY
ISWANTORO AGENCY
KHUSAIRI AGENCY
BUDI RAHMAN AGENCY
IKHSAN AGENCY

ALAMAT
JL. KENCANA
JL. RAMIN
JL. A.YANI
JL. SALAK 
JL. GARUDA
JL. RAJAWALI VII 
JL MERDEKA NO 124
JL. SRI REJEKI I NO 05
JL. SAPAN
JL. MERANTI
JL. RADEN SALEH VI
JL. JAMBU NO 26
JL. KERINCI NO. 428
JL. NANGKA NO 12 KAMPUNG BARU
JL. CRISTOPHEL MIHING NO 28
JL. TJILIK RIWUT KM 32

NO. HP/WA
0812 5607 6608
0823 5045 5449
0811 523 827
0813 2905 1783
0853 8832 8911
0811 520 669
0813 4916 9545
0813 5274 8947
0853 4858 3033
0812 5156 305
0857 5197 5212
0852 5284 4924
0813 4972 0875
0831 5353 3098
0852 8024 3277
0822 5131 4696

PALANGKARAYA  

IKLAN BARIS
KALTENG POS .  15Jumat, 5 November 2021
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DPRD KAPUAS

Ruselita

Thosibae Limin

16Jumat, 5 November 2021

KUALA KAPUAS-Anggota DPRD 
Kapuas, Algrin Gasan, meminta 
Pemerintah Kabupaten (Pemkab) 
Kapuas, konsisten melaksanakan 
Peraturan Pemerintah (PP) Nomor 
49 Tahun 2018, tentang Pegawai 
Pemerintah dengan Perjanjian Kerja 
(P3K) sebagai solusi 
penyelesaian per-
soalan tenaga honor 
atau tenaga kontrak 
(tekon).

“Solusinya untuk 
tekon itu, iya PP 
Nomor 49 Tahun 
218 tentang P3K,” 
tegas Algrin Gasan, 
Kamis (4/11).

Politikus Partai 
Golkar ini menam-
bahkan, presiden 
telah mengeluarkan 
Peraturan Presiden (Perpres) No-
mor 98 Tahun 2020, sebagai tin-
daklanjut dari PP Nomor 49 Tahun 
2018. “Ini adalah bentuk ketaatan 
Hukum terhadap aturan lebih 
tinggi, dikarena hukum adalah 
panglima bagi masyarakat di Neg-
ara Republik Indonesia,” jelasnya.

Tujuan dari PP Nomor 49 Tahun 
2018 tersebut, lanjutnya, agar secara 

bertahap sampai Tahun 2023 tidak 
ada lagi tenaga honor/K2, dan apa-
pun namanya semua harus diangkat 
menjadi P3K. “Seharusnya pemkab 
taat terhadap PP, dan Perpres sebagai 
aturan lebih tinggi,” beber Wakil 
Ketua Komisi II DPRD Kabupaten 

Kapuas ini.
M e n u r u t n y a , 

penghematan ang-
garan bukan den-
gan memangkas 
anggaran untuk 
tekon, hal ini sangat 
penting demi rasa 
keadilaan. Sehingga 
jangan sampai ren-
cana pengurangan 
Tekon untuk peng-
hematan anggaran.

Pemda, katanya, 
bisa menghemat 

dari anggaran infrastruktur, kare-
na pembangunan Infrastruktur 
sekarang ini, banyak dilaksanakan 
melalui anggaran Food Estate dan 
Pemulihan Ekonomi Nasional 
(PEN) dari Pemerintah Pusat.

“Kebetulan Kabupaten Kapuas 
menjadi lokasi utama pemban-
gunan Food Estate,” pungkasnya. 
(alh)

Algrin Gasan

PP 49 Tahun 2018 
Solusi terkait 
Permasalahan 
Tekon

K U A L A  K A P U A S  - 
P e m e r i n t a h   K a b u p a t e n 
(Pemkab)  Kapuas, melalui 
Dinas Tenaga Kerja (Disnaker) 
Kabupaten Kapuas melakukan 
pelatihan desain grafis. Keg-
iatan tersebut dalam rangka 
meningkatkan keterampilan 
dan daya saing tenaga kerja 

(naker), khususnya di Kabu-
paten Kapuas. Kegiatan terse-
but didukung dan diberikan 
apresiasi, oleh Anggota DPRD 
Kapuas, Th osibae Limin.

“Tentu itu sangat positif, dan 
kita dukung, agar para naker me-
miliki keterampilan yang makin 
bersaing,” ucap Th osibae Limin.

Politikus PDI Perjuangan 
Kapuas menambahkan, lang-
kah-langkah upaya dari Dis-
naker Kapuas dalam program 
harus terus dilakukan, agar 
masyarakat pencari kerja se-
makin terlatih, dan bersaing 
dengan daerah lainnya. 

“Di tengah persaingan saat 

ini, dan memang dibutuhkan 
keterampilan Naker dengan 
daya saing tinggi, jadi program 
yang sangat baik,” jelasnya.

Anggota dewan dari Daerah 
Pemilihan (Dapil) I meliputi 
Kecamatan Selat ini berharap 
ke depan naker melalui pela-
tihan desain grafi s ini, dapat 

menunjang kemampuan, atau 
potensi di bidang periklanan, 
dan dapat mempromosikan 
kegiatan dengan seni dan gaya 
yang trendi serta mengikuti 
perkembangan.

“Program-program seperti ini 
kedepan harus semakin diting-
katkan,” tutupnya. (alh/uni)

Kemampuan Naker Perlu Terus Ditingkatkan

HUMAS DPRD KAPUAS

Sidang Paripurna
Sejumlah Anggota DPRD Kapuas mengikuti rapat paripurna di gedung dewan, beberapa waktu lalu.

PALANGKA RAYA-Ketua 
Komisi C DPRD Kota Palangka 
Raya Beta Syailendra mengu-
capkan selamat kepada Pemer-
intah Kota (Pemko) Palangka 
Raya khususnya kepada Wali 
Kota Palangka Raya Fairid 
Naparin yang berpartisipasi 
mengikuti kegiatan Rapat Kerja 

(Raker) Komisariat Willayah 
(Komwi) V Asosiasi Pemerin-
tah Kota Seluruh Indonesia 
(Apeksi), diadakan di Kota Sa-
marinda, Provinsi Kalimantan 
Timur (Kaltim).

“Selamat mengikuti kegiatan 
Raker Komwil V Apeksi, semoga 
dengan mengikuti kegiatan 

lintas daerah ini pengetahuan 
bisa lebih bertambah lagi demi 
memipin kota yang lebih baik 
lagi,” katanya kepada Kalteng 
Pos kemarin.

Lanjutnya legislator asal Par-
tai Amanat Nasional (PAN) 
ini menyampaikan, adanya 
forum apeksi ini di harapkan 

bisa membuat penyelengga-
raan pemerintahan lebih baik 
lagi, sehingga Kota Cantik bisa 
lebih maju. Selain itu pada giat 
apeksi ini bisa untuk belajar, di 
mana para kepala daerah dan 
perangkat daerah (PD) di Kota 
Palangka Raya bisa bertukar 
pikiran, mendapatkan ilmu 

dan sharing tentang apa yang 
dilakukan oleh kota – kota lain 
dalam hal menjalankan tugas 
pokok dan fungsi (tupoksi).

 “Semoga Raker ini bisa men-
jadi sebuah ilmu dan seman-
gat   baru dari pemko dalam 
melakukan upaya pembangu-
nan,” pungkasnya. (ahm/uni)

PALANGKA RAYA-Upaya Pemerintah Kota 
(Pemko) Palangka Raya, melalui Dinas Pe-
kerjaan Umum dan Penataan Ruang (PUPR) 
meningkatkan ruas jalan di beberapa kawasan 
Kota Cantik mendapat perhatian dari anggota 
Komisi B DPRD Kota Ruselita. Legislator yang 
membidangi perekonomian dan pembangu-
nan ini menga-
presiasi peker-
jaan yang telah 
dilakukan Di-
nas PUPR kota 
dalam pening-
katan ruas jalan. 

“Seperti Jalan 
Te m a n g g u n g 
Tilung dan Raja-
wali Induk yang 
sudah rampung. 
Sedangkan ma-
sih dalam tahap 
proses pekerjaan 
seperti Jalan Karet, Jati, Junjung Buih, Pakis, 
Antang Kalang,” kata Ruselita saat dibincangi 
Kalteng Pos, Kamis (4/11).

Lanjutnya, Dinas PUPR Kota hampir mer-
ampungkan pembangunan infrastruktur jalan 
swadaya di Kelurahan Banturung. Peningkatan 
ruas jalan serta perbaikan dilakukan oleh PUPR 
kota, sesuai program kerja, visi dan misi Wali 
Kota Palangka Raya. 

“Jalan di beberapa titik lainnya juga secepat-
nya akan mendapat perhatian. Hal tersebut 
dilakukan Dinas PUPR Kota bukan tanpa dasar, 
mengingat keinginan Wali Kota yang sangat 
besar meningkatkan infrasruktur jalan di Kota 
Cantik,” tuturnya.

Selebihnya Ruselita meminta dukungan serta 
apresiasi dari masyarakat atas upaya-upaya 
yang telah dilakukan Pemko. Upaya yang di-
lakukan bisa dengan turut serta menjaga dan 
merawat berbagai fasilitas yang telah dibangun.

“Mari kita dukung segala bentuk program 
pemerintah, khususnya pada peningkatan in-
frastruktur pembangunan dan jalan. Sehingga 
harapan pemerintah mewujudkan kota Cantik 
yang semakin maju dapat segera terwujud,” 
pungkasnya.(ahm/uni)

Peningkatan 
Ruas Jalan 
di Kota Cantik 
Makin Baik

HUMAS UNTUK KALTENG POS

SINERGI: Ketua Komisi C DPRD Kota Palangka Raya Beta Syailendra (tiga dari kiri) saat menghadiri kegiatan Raker Komwil V Apeksi di Taman Tepian Kota 
Samarinda,  Kamis (4/11).

Kota Palangka Raya 
Mesti Lebih Maju



Saya mengajak seluruh 
lapisan masyarakat 

agar selalu menjaga dan 
melestarikan lingkungan 
supaya terlihat indah dan 

rapi. Tujuannya untuk 
kenyamanan bersama dan 

keindahan Kota Kuala Kapuas

KAPUAS
KALTENG POS .  17Jumat, 5 November 2021

KUALA KAPUAS – Sesuai surat Deputi Pembinaan 
Kearsipan, Arsip Nasional Republik Indonesia Nomor 
B-PK.02.08/2777/2021, tanggal 30 September 2021, 
Dinas Kearsipan dan Perpustakaan (Disarpustaka) 
Kabupaten Kapuas bersama instansi terkait mengiku-
ti Workshop e-Arsip Terintegrasi. Kegiatan ini meru-
pakan agenda yang dijadwalkan dan dilaksanakan 
oleh Arsip Nasional RI dan merupakan program 
Pemerintah Pusat dengan melibatkan beberapa Ke-
menterian dan Lembaga negara, dengan fungsi dan 
peran sesuai kewenangan masing-masing.

Kepala Disarpustaka Kapuas, Komari men-
gatakan kegiatan Workshop E-Arsip Terintegrasi 
ini dilaksanakan dalam rangka mendukung serta 
mempercepat program Sistem Informasi Kearsipan 
Dinamis Terintegrasi (SRIKANDI). Hal ini berdasar-
kan Peraturan Pemerintah Nomor 95 Tahun 2018  
tentang Sistem Pemerintahan Berbasis Elektronik 
dan Keputusan Menteri Pendayagunaan Aparatur 
Negara dan RB Nomor 679 Tahun 2020 tentang Ap-
likasi  Umum Berbasis Kearsipan Dinamis (AUBKD).

Dirinya menjelaskan, Aplikasi SRIKANDI atau 
Sistem Informasi Kearsipan Dinamis Terintegrasi 
merupakan hasil kolaborasi antara Kementerian 
Pendayagunaan Aparatur Negara Reformasi Birokrasi 
(PANRB), Kementerian Komunikasi dan Informatika, 
Badan Siber dan Sandi Negara (BSSN) dan Arsip Na-
sional Republik  Indonesia (ANRI). Aplikasi tersebut 
bersifat Government  to Government  (G2G), sehingga 
dimanfaatkan oleh instansi pusat maupun daerah.

“Dengan Aplikasi SRIKANDI ini, diharapkan 
Pemerintah Provinsi, Daerah, Kabupaten/Kota dapat 
mengimplemtasikannya untuk kedepan, khususnya 
Pemerintah Kabupaten Kapuas,” ujarnya.

Kegiatan Workshop E-Arsip Terintegrasi tersebut 
dilaksanakan oleh Arsip Nasional RI, melalui Di-
rektorat Kearsipan IA dengan dihadiri dan dibuka 
langsung oleh Direktur Kearsipan Daerah 1A, Dr. 
Sumitro, SH, MAP beserta Tim Arsip Nasional RI.

Sebagai perwakilan Provinsi Kalteng, Pemer-
intah Kapuas melalui Disarpustaka bersama 
Diskominfo turut hadir sebagai peserta sebanyak  
lima orang, terdiri dari Kepala Dinas Kearsipan dan 
Perpustakaan, Arsiparis, Operator Administrator 
Kabupaten, Administrator LKD/OPD dan Admin-
istrator OPD/Kabupaten/Dinas Komunikasi dan 
Informatika.(dsrptk/hmskmf/ans)

KUALA KAPUAS – 
Pemerintah Kabupaten 
Kapuas melalui Badan 
Pengelola Pajak dan 
Restribusi Daerah (BP-
PRD) Kabupaten Kapuas 
melaksanakan pemasan-
gan Alat Pencatat Data 
Pajak (I.TAX) sekaligus 
praktek/Latihan penggu-
naan alat tersebut. Kegi-
tatan ini dilaksanakan di 
beberapa Rumah Makan 
yang ada di Kapuas, Ka-
mis (4/11).

Kegiatan tersebut dip-
impin langsung oleh Ke-
pala BPPRD Kabupaten 
Kapuas Anres Nuah ber-
serta jajaran didampingi 
Plt Kepala Dinas Penana-
man Modal dan Pelay-

anan Terpadu Satu Pintu 
(DPM-PTSP) Kapuas, 
Gerek, jajaran Inspektor-
at Kapuas, jajaran Satpol 
PP dan Damkar Kapuas 
serta teknisi alat I.TAX 
dari Palangkaraya.

Andres Nuah men-
gatakan, Pemkab Kapuas 
melalui tim pendamp-
ingan pemasakan alat 
perekam pajak, baik 
restoran/rumah makan 
maupun hotel yang hari 
ini dimulai. “Sampai 
saat ini sudah ada dua 
tempat yang sudah kita 
kunjungi dan ada dua 
rumah makan yang hari 
ini (Rumah makan Wong 
Solo dan Al-Fattah), mer-
eka memahami apa yang 

dilakukan oleh Pemerin-
tah Daerah,” ungkapnya.

Dirinya mengimbau 

kepada Restoran/rumah 
makan yang lainnya agar 
mau dipasangkan alat 

perekam pajak ditem-
pat usahanya karena ini 
merupakan suatu kewajj-
iban dan pihaknya mene-
tapkan untuk periode ini 
ada 20 rumah makan yang 
akan dipasangkan alat 
perekam pajak.

“Nanti setelah ini kami 
akan tetapkan lagi semua 
rumah makan yang su-
dah masuk dalam keri-
teria untuk ditetapkan 
sebagai wajib pajak agar 
ini semua berkeadilan, 
bahwa semua rumah 
makan yang ada di Ka-
bupaten Kapuas taat 
membayar pajak,” tegas 
Andres Nuah.

Ia  m e n e r a n g k a n , 
alat perekam pajak ini 

menjadi kewajiban kon-
sumen, akan tetapi yang 
menjadi wajib pajak 
adalah dari pihak pen-
gusaha rumah makan 
maupun hotel. “Hara-
pannya  dengan aadanya 
pemasangan alat per-
ekam pajak ini, kami per-
caya adanya peningkatan 
perolehan Pendapatan 
Asli Daerah (PAD) dari 
sektor pajak, dan kita 
ini dimonitor oleh pihak 
Komisi Pemberantasan 
Korupsi (KPK) melalui 
delapan interpensi di 
Kabupaten Kapuas  salah 
satunya adalah inten-
sifikasi pajak Daerah,” 
harapnya. (hmskmf/
ans)

Dukung Program 
SRIKANDI

BPPRD Kapuas Laksanakan Pemasangan Alat Pencatat Data Pajak (I.TAX)

Bupati Apresiasi Karang Taruna 
Selat Bagikan Masker dan Vitamin

K U A L A  K A P U A S 
– Bupati Kapuas Ben
Brahim S Bahat men-
gapresiasi akan lang-
kah dari Karang Taruna
Kecamatan Selat yang
membagikan masker
dan vitamin kepada ma-
syarakat setempat.

Ba ntua n te r se b ut 
merupakan penyaluran 
dari Kementerian Sos-

ial Republik Indonesia, 
berupa ribuan paket 
masker dan vitamin. Pe-
nyalurannya dilakukan 
Dinas Sosial Kabupaten 
Kapuas dengan meng-
gandeng para Pemuda 
Karang Tarua di masing-
masing Kecamatan di 
Kabupaten Kapuas

Bupati menyampai-
kan ucapan terima ka-

sihnya kepada Karang 
Taruna Kecamatan Selat 
dan Kecamatan lainnya 
yang sudah turut andil 
membantu Pemerintah 
dalam mengatasi pan-
demi Covid-19, yang 
dalam hal ini membagi-
kan masker dan vitamin 
kepada masyarakat.

“Ingat, penyebaran vi-
rus corona sampai saat 

ini masih ada, untuk itu 
masyarakat harus tetap 
mematuhi protokol kes-
ehatan dan jangan lupa 
juga untuk mau ikut di 
vaksin, agar dapat sema-
kin membentuk keke-
balan tubuh kita dimasa 
pandemi sekarang ini,” 
ucap orang nomor satu 
di Kabupaten Kapuas itu.

Sementara itu, Ket-

ua Karang Taruna Ke-
camatan Selat, Tomy 
Saputra mengatakan, 
penyaluran masker dan 
vitamin ini merupakan 
salah satu langkah nyata 
Karang Taruna Keca-
matan Selat untuk terjun 
langsung kemasyara-
kat guna menyapa serta 
membagikan masker 
dan vitamin untuk me-

ningkatkan imun tubuh 
dimasa pandemi ini.

“Kami menyampai-
kan terima kasih kepada 
semua pihak yang sudah 
mempercayakan Karang 
Taruna untuk menyalur-
kan bantuan ini kepada 
masyarakat, semoga 
bantuan ini bermanfaat 
bagi kita semua,” ucap-
nya. (hmskmf/ans)

HUMAS KAPUAS

HUMAS KAPUAS

WORKSHOP: Kepala Disarpustaka Kapuas, 
Komari bersama jajarannya mengikuti Work-
shop e-Arsip Terintegrasi Sistem Informasi 
Kearsipan Dinamis Terintegrasi (SRIKANDI).

HUMAS KAPUAS

PEMASANGAN: Kepala BPPRD Kapuas Andres 
Nuah menyaksikan Proses pemasangan Alat Pen-
catat Data Pajak (I.TAX) oleh teksini di salah satu 
rumah makan yang ada di Kapuas, Kamis (4/11).

KUALA KAPUAS - Bu-
pati Kapuas yang diwakili 
oleh Asisten II bidang 
Ekonomi Pembangu-
nan Kabupaten Kapuas 
Salman, hadiri dan mem-
buka acara Kick Off dan 
Inception Meeting Keg-
iatan Pengembangan dan 
Pengelolaan Perikanan 
Beje yang berkelanjutan di 
Kabupaten Kapuas Tahun 
2021 – 2022. Kegiatan ini 
dilaksanakan di Ruang 
Rapat Bupati Kapuas, Ka-
mis (4/11).

Kegiatan ini terseleng-
gara atas kerja sama FAO 
Indonesia dan Kement-
erian Kelautan dan Peri-
kanan (KKP) RI, melalui 
proyek Ifi sh atau Pengaru-
sutamaan konservasi ke-
anekaragaman hayati dan 
pemanfaat berkelanjutan 

dalam praktik perikanan 
darat pada area berni-
lai konservasi tinggi di 
ekosistem air tawar. Kerja 
sama ini dilaksanakan di 
beberapa wilayah Indone-
sia termasuk Kabupaten 
Kapuas.

Dalam sambutan nya 
Bupati Kapuas yang di-
wakili oleh Asisten Eko-
nomi Pembangunan Ka-
bupaten Kapuas Salman 
menyampaikan, percon-
tohan pengelolaan Beje 
secara berkelanjutan ini 
akan dilaksanakan oleh 
PT. Sucofi ndo, yang meru-
pakan sebuah perusahaan 
nasional yang bergerak di 
bidang pengelolaan ling-
kungan, serta kegiatan ini 
akan berlangsung selama 
10 bulan terhitung sejak  
bulan Oktober 2021 hing-

ga Agustus 2022 di dua 
desa yaitu Desa Dadahup 
dan Tambak Bajai.

Lebih lanjut dirinya 
menjelaskan kegiatan de-
mosite akan lebih banyak 
pada penguatan kapasitas 
masyarakat untuk menge-
lola beje secara berkelan-
jutan untuk mendorong 
peningkatan ekonomi ma-
syarakat. Kegiatan ini juga 
diharapkan dapat mela-
hirkan produk Peraturan 
Desa yang secara khusus 
dalam pengelolaan peri-
kanan darat dimana salah 
satunya adalah beje.

“Beje menjadi fokus 
dalam proyek ini mengin-
gat perannya sebagai ikon 
perikanan darat di Kabu-
paten Kapuas. Semoga 
kegiatan ini mengahasil-
kan sebuah produk yang 

bermanfaat unutk peri-
kanan darat di Kabupaten 
Kapuas,” pungkas Salman.

Kepala Dinas Perikanan 
Darmawan menabahkan, 
Dinas perikanan sangat 
mendukung dengan ad-
anya program ini dan 
terutama target yang di-
berikan adalah produksi 
perikanan.

Hadir dalam acara 
tersebut Wakil Kepala 
cabang Pt Sucofindo 
Jakarta Revi Agustian 
beserta Tim, perwakilan 
Kepala Dinas Kelau-
tan Kalteng, Field Of-
fi cer Project(FAO) Yulius 
Saden, Kadis Perikanan 
Kapuas Darmawan dan 
beberapa perwakilan 

SOPD terkait, seluruh 
anggota kelompok kerja 
pengelolaan perairan, 
dan  Wakil Kepala cabang 
Pt. Sucofi ndo Jakarta Revi 
Agustian beserta Tim, 
penyuluh perikanan Ka-
bupaten Kapuas, seluruh 
peserta rapat dan Ifish 
Team yang hadir secara 
virtual. (hmskmf/ans)

Pengembangan dan Pengelolaan 
Perikanan Beje di Kapuas Menjanjikan

HUMAS KAPUAS

MEMBUKA: Asisten II bidang Ekonomi Pembangunan Kabupaten Kapuas 
Salman menghadiri dan membuka acara Kick Off  dan Inception Meeting Ke-
giatan Pengembangan dan Pengelolaan Perikanan Beje yang berkelanjutan 
di Kapuas Tahun 2021 – 2022, di Ruang Rapat Bupati Kapuas, Kamis (4/11).

SIMBOLIS: 
Bupati 
Kapuas Ben 
Brahim 
S Bahat 
menyerah-
kan secara 
simbolis ban-
tuan masker 
dan vitamin 
dari Kemen-
terian Sosial 
RI kepada 
Ketua Ka-
rang Taruna 
Kecamatan 
Selat Tomy 
Saputra, 
Rabu (3/11).

Ben Brahim S Bahat
Bupati Kapuas
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NANGA BULIK - Bupati Lamandau 
H Hendra Lesmana minta kepada 
jajarannya agar kegiatan jemput bola 
pelayanan administrasi yang dilak-
sanakan oleh Dinas Kependudukan 
dan Pencatatan Sipil (Disdukcapil) 
Lamandau, bisa terus digaungkan. Hal 
ini sebagai upaya memaksimalkan 
pelayanan public di kabupaten ber-
juluk Bumi Bahaum Bakuba tersebut. 

Hal tersebut disampaikan Bupati 
Hendra Lesmana saat meninjau keg-
iatan jemput bola pelayanan admin-
strasi kependudukan di Kantor Desa 
Bukit Raya, Kecamatan Menthoby 
Raya, belum lama ini.

“Ke depan, kegiatan jemput bola 
pelayanan administrasi kependudu-
kan ini diharapkan dapat berlanjut 
dan bukan hanya pada saat ada mo-
men tertentu saja,” tegasnya.

Bupati menjelaskan, karena ke-
giatan positif ini juga merupakan 
perwujudan dari visi misi Kabupaten 
Lamandau dalam memaksimalkan 
pelayanan publik. Terlebih pen-

dataan administrasi kependudukan 
juga merupakan program nasional 
yang harus terus didukung bersama.

Menurut bupati, dalam pelayanan 
jemput bola, Disdukcapil melayani 
permohonan semua jenis dokumen 
kependudukan, mulai akta kelahiran, 

kartu keluarga (KK), perekaman e-KTP 
dan lain-lain. “Sehingga memudah-
kan masyarakat, kerena tidak perlu lagi 
harus mengurus jauh-jauh untuk ke 
kantor Disdukcapil untuk melakukan 
pengurusan adminstrasi kependudu-
kan,” pungkasnya. (lan/ens)

Maksimalkan Pelayanan Publik
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MENINJAU : Bupati Lamandau H Hendra Lesmana meninjau kegiatan 
jemput bola pelayanan administrasi yang dilaksanakan Disdukcapil 
Lamandau di Desa Bukit Raya, belum lama ini.

TAMIANG LAYANG - Pemban-
gunan jalan lingkar luar utara yang 
menghubungkan Desa Jaar-Sim-
pang Badung di Kabupaten Barito 
Timur ditarget rampung tahun 
2023. Infrastruktur jalan tersebut 
akan mulus dan beraspal. 

Bupati Bartim Ampera AY Mebas 
menyebutkan, pembangunan jalan 
lingkar luar itu terus digenjot untuk 
mendukung tata ruang kota. “Tahun 
2023 sudah beraspal,” sebut bupati 
kepada wartawan, Kamis (4/11). 

Orang nomor satu di kabupaten 
berjuluk Gumi Jari Janang Kalalawah 
tersebut memaparkan, jalan tersebut 
membelah kawasan dari Longkang 
Desa Jaar,  menuju Desa Mangkarap. 
Kemudian, Desa Haringen dan tem-
bus Simpang Badung. 

Menurutnya, pembangunan lingkar 
luar terus dialokasikan anggaran setiap 
tahun. Pada 2021 dikucurkan Rp9 
Miliar yang dikerjakam rekanan dan 
Rp5 Miliar melalui karya bakti TNI. 

“Saya mengharapkan dukun-
gan semua pihak, terutama ma-
syarakat supaya jalan lingkar itu 
bisa fungsional,” pesan bupati se-
raya menambahkan, infrastruktur 

tersebut digadang bisa membantu 
mengurai kemacetan serta menja-
dikan wilayah yang nanti menjadi 
perlintasan cepat berkembang. 
(log/ens)

ADC BUPATI BARTIM

MENINJAU: Bupati Barito Timur Ampera AY Mebas meninjau pem-
bangunan jalan lingkar utara, Selasa (2/11).

Jalan Lingkar Luar Rampung 2023

Lokasi Pengelolaan 
Perikanan Perairan 
Berkelanjutan 
di Wilayah Barsel

BUNTOK - Dua desa di Keca-
matan Dusun Hilir, Kabupaten Bari-
to Selatan, tepatnya Desa Mangkatip 
dan Desa Batilap ditetapkan oleh 
Food and Agriculture Organization 
(FAO) dan Kementerian Kelautan 
dan Perikanan (KKP) RI sebagai 
wilayah pengembangan perconto-
han pengelolaan perikanan perairan 
darat berkelanjutan. 

Hal itu dikatakan Asisten III 
Setda Barito Selatan Drs Mirwan-
syah, Kamis (4/11). Menurut dia, 
kegiatan itu terselenggara berkat 
kerja sama antara FAO perwakilan 
Indonesia dengan KKP RI, serta Di-
nas Ketahanan Pangan, Pertanian 
dan Perikanan (DKPPP) Barsel.

Program proyek I-Fish ini adalah 
pengarusutamaan konservasi 
keanekaragaman hayati dan pe-
manfaatan berkelanjutan. Yang 
mana, kata dia, dalam praktiknya, 
yakni perikanan darat pada area 
bernilai konservasi tinggi di eko-
sistem air tawar.

“Dengan telah digelarnya so-
sialiasi beberapa hari lalu di Aula 
Kantor Bappeda, tujuannya guna 
menjelaskan secara teknis apa 
yang harus dikerjakan di Kelura-
han Mangkatip dan Desa Batilap,” 
kata Mirwansyah, kemarin.

Perlu diketahui, tambah Mir-
wansyah, selain di Barsel, proyek 
I-Fish itu sendiri dilaksanakan
juga di empat daerah lain. Yaitu
di Kabupaten Kapuas (Kalteng),

Cilacap, Sukabumi (Jawa Barat), 
serta di Kabupaten Kampar (Riau). 
“Khusus di Barsel, spesies yang 
akan menjadi prioritas konservasi 
adalah ikan arwana,” ungkapnya.

Dua desa di Kecamatan Dusun 
Hilir yang dijadikan lokasi per-
contohan itu sendiri, menurut 
dia, semata-mata untuk menjaga 
keanekaragaman hayati pada eko-
sistem perairan darat, dengan cara 
meningkatkan kapasitas pengelo-
laan dan monitoring perikanan.

“Sehingga nantinya bisa menjadi 
referensi dalam mengelola perai-
ran darat, baik di level kabupaten, 
provinsi maupun level nasional,” 
jelas Mirwansyah.

Program itu, lanjut dia, meru-
pakan program pengelolaan per-
airan darat yang berkelanjutan 
dan pertama kali dilaksanakan 
di Indonesia. “FAO dan KKP RI 
akan menggandeng BUMN yaitu 
PT Sucofindo sebagai pelaksana 
kegiatan,” tegasnya.

“Yang pasti, kehadiran PT Suco-
findo merupakan investor nasional 
sangat penting guna mendorong 
investasi,  khususnya di Barsel, 
terutama di sektor perikanan dan 
sektor lainnya,” kata Mirwansyah. 
(ner/ens)

KOMINFO UNTUK KALTENG POS

SOSIALISASI : Asisten III Setda Barito Selatan, Drs Mirwansyah saat memimpin sosialisasi pengembangan 
perikanan perairan darat, di Aula Kantor Bappeda Barsel, belum lama ini.

KKP Menetapkan 
Dua Desa di Dusun Hilir

Yang pasti, kehadiran 
PT Sucofindo 

merupakan investor 
nasional sangat penting 

guna mendorong 
investasi, khususnya 
di Barsel, terutama di 
sektor perikanan dan 

sektor lainnya

Mirwansyah
Asisten III Setda Barsel

PANGKALAN BUN - Demi 
meningkatkan hasil pertanian, 
khususnya bidang perikanan, 
perlu adanya pelatihan ataupun 
bimbingan teknis supaya para 
petani dapat meningkatkan hasil 
kerjanya. Sehingga produksinya 
dapat menghasilkan sesuai dengan 
yang diinginkan. Mengingat budi 
daya ikan di wilayah Kabupaten 
Kotawaringin Barat begitu banyak 
dan sangat pesat. Sehingga perlu 
adanya peningkatan ilmu baik, 
dalam pengelolaannya ataupun 
membuat pakai ikan. 

“Kami berharap para petani 
bukan hanya dapat menghasil-
kan ikan yang melimpah, tetapi 

juga membuat pakan ikan yang 
sesuai. Pemkab sendiri akan terus 
memberikan dukungan dan sup-
port,” kata Bupati Nurhidayah 
ketika menghadiri pelatihan dan 
penyuluhan membuat pakan ikan, 
belum lama ini. 

Menurut dia, pelatihan yang di-
lakukan oleh Balai Pelatihan dan Pe-
nyuluhan Perikanan (BPPP) Banyu-
wangi, Kementerian Kelautan dan 
Perikanan (KKP) untuk membuat 
pakan ikan ini sebagai langkah yang 
sangat tepat. Nantinya para petani, 
khususnya pembudidaya perikanan 
di Kobar mampu mendapatkan hasil 
yang maksimal.

Dalam pelatihan praktik pem-

buatan pakan ikan, bahan baku 
yang digunakan membuat pakan 
dengan berbahan baku lokal yang 
mudah didapat. 

“Kami melihat dengan memi-
liki bekal bisa membuat pakan 
ikan, nantinya bisa menambah 
penghasilan tersendiri. Perikanan 
budi daya saat ini sedang diminati 
yang mengakibatkan kebutuhan 
akan pakan ikan juga mengalami 
peningkatan,” ujarnya. 

Bupati Nurhidayah sangat 
bersyukur dan berterima kasih 
kepada BPPP yang telah mem-
buat pelatihan pembuatan pakan 
ikan bagi pembudidaya ikan di 
Kobar. (son/ens)

Bupati Apresiasi Pelatihan Pakan Ikan 
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MERESMIKAN : Bupati Kotawaringin Barat Hj Nurhidayah saat meresmikan desa bersinar di Desa Bumi 
Harjo, belum lama ini.

PANGKALAN BUN - Upaya 
Pemerintah Kabupaten Kotawar-
ingin Barat memerangi peredaran 
gelap narkoba terus dilakukan. Sep-
erti yang dilakukan Badan Nar-
kotika Kabupaten (BNK) Kobar yang 
membantuk desa bebas narkoba di 
Desa Bumi Harjo. Upaya tersebut 
sangat bagus, sehingga mampu 
menjadikan contoh bagi desa lain-
nya. Mengingat peredaran narkoba 
sudah sangat mengkhawatirkan. 

“Kami akan terus berupaya mem-
bantu penegak hokum, baik polres 

ataupun BNK dalam memerangi 
narkoba. Masalah ini menjadi tang-
gung jawab bersama,” kata Bupati 
Kobar Hj Nurhidayah, Rabu (3/11). 

Menurut dia, dengan adanya 
pembentukan desa bersinar ini 
diharapkan dapat membantu 
pemerintah ataupun penegak 
hukum. Supaya para pelaku atau-
pun peredaran gelap narkoba 
bisa ditindak tegas. Kobar sendiri 
menjadi incaran para pelaku untuk 
menjual barang haram itu. Sehing-
ga perlu adanya dukungan semua 

pihak dalam memeranginya.
Dengan adanya desa bersinar ini 

juga memberikan contoh bagi desa 
lainnya dalam memerangi narkoba. 
“Semoga nantinya ada desa lainnya 
yang juga bisa dibentuk sebagai desa 
bebas narkoba,” ujarnya. 

Nurhidayah menambahkan, nanti-
nya para generasi muda juga perlu 
diberikan sosialisasi supaya bisa te-
rhindar dari narkotika. Karena dam-
pak dari narkoba ini sangat memba-
hayakan bagi kesehatan dan masa 
depan. Generasi muda. (son/ens)

Bumi Harjo Bisa Jadi 
Desa Percontohan 
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PURUK CAHU-Dua at-
let dayung asal Kabupaten 
Murung Raya (Mura) Selvia 
Sari dan Karmila, peraih med-
ali emas  PON XX di Papua, 
menerima uang pembinaan 
serta piagam, dari Pemkab 
Murung Raya bersama KONI 
Murung Raya. 

Bonus uang pembinaan dan 
piagam diserahkan Bupati 
Mura, Perdie M Yoseph dan 
Ketua KONI Mura, Herianson 
D Silam, Rabu (3/11).

Turut hadir dalam peny-
erahan, Sekda Mura Hermon, 
Asisten Setda dan jajaran kepala 
perangkat daerah terkait serta 
jajaran pengurus KONI Mura.

Perdie mengatakan, uang 
pembinaan  dari Pemkab 
Mura, bupati dan KONI Ka-
bupaten Mura. Berkerjasama 
dengan Dinas Pariwisata, 

Pemuda dan Olah Raga (Parse-
por) Kabupaten Mura.

“Ini sebagai salah satu ben-
tuk perhatian, kebersamaan 
kita dengan memberikan uang 
pembinaan dan penghargaan 
kepada kedua atlet,” ujar Perdie.

Atas nama pemerintah dae-
rah dan masyarakat Mura, 
bupati mengapresiasi kepada 
para atlet yang telah berjuang 
khususnya dua atlet dayung 
Murung Raya bersama timnya, 
yang meraih medali emas dan 
membawa nama harum daerah.

“Kita sangat apresiasi, kita 
hargai perjuangan yang telah 
dilakukan oleh para atlet. 
Semoga prestasi tidak cukup 
disini lagi tapi jauh lebih me-
ningkat lagi,” imbuhnya.

Ketua KONI Kabupaten Mura, 
Herianson D Silam mengatakan, 
kedua atlet dayung asli warga 

Mura ini, bersama tim dayung-
nya mendapat dua medali emas 
diperoleh dari atlet cabor da-
yung, untuk nomor tradisional 
boat race 22 crew 1.000 meter 
campuran, dan traditional boat 
race 22 crew 200 meter.

“Harapan kami dari KONI, 
kedepan cabang olahraga yang 
lain bisa menyumbang medali 
emas. Melalui bonus ini bisa 
membangunkan semangat 
teman-teman atlet yang lain,” 
ujar Herianson.

Sementara salah satu atlet 
dayung Selvia Sari bersyukur 
atas perhatian dari pemerintah 
daerah. “Kami ucapkan terima 
kasih juga kepada bupati dan 
Ketua KONI juga semua jaja-
ran pemerintahan yang telah 
memberikan apresiasi buat 
kami,” ungkapnya.

Kepala Dinas Parsepor Ka-

bupaten Mura, Sarwo Mint-
arjo menyampaikan, pihaknya 
akan terus meningkatkan 
menjaring bibit-bibit atlet 
bertalenta. Bahwa semua tentu 
ingin yang terbaik untuk Kabu-
paten Mura yang dicintai ini.

“Apa yang telah diberikan 
oleh Pemda Mura dapat men-
jadi penyemangat bagi atlet-
atlet yang lain, sehingga kede-
pannya tetap bisa berprestasi 
dan mempertahankan mau-
pun meningkatkan prestasi 
yang sudah diraih,” sebutnya. 

Diketahui Selvia Sari dan 
Karmila mendapat bonus 
berupa uang pembinaan ma-
sing-masing mendapatkan 
Rp10 juta. Selain itu, mengang-
kat Atlet PON Selvia Sari men-
jadi tenaga honorer yang di-
tempakan di Asrama Murung 
Raya di Palangka Raya. (dad)

Realisasi KIA 
Naik Signifi kan

PURUK CAHU-Dinas Kependudukan dan 
Pencatatan Sipil (Dukcapil) Kabupaten Murung 
Raya (Mura), sudah mencapai 23 persen untuk 
pencetakan Kartu Identitas Anak (KIA) umur 
0 bulan hingga 17 tahun. Data tersebut per 31 
Oktober 2021.

Kini tersisa tujuh persen dari total wajib KIA 
di Kabupaten Mura, dari target nasional yang 
ditetapkan sebesar 30 persen. 

Kadis Dukcapil Kabupaten Mura, Regita men-
gatakan, berdasarkan data pencapaian KIA di 
Kabupaten Mura sendiri meningkat dari tahun se-
belumnya. “Yang belum memiliki KIA saat ini terus 
dikejar dan pencetakan terus dilakukan, jadi untuk 
jumlahnya sendiri terus bertambah dan naik signifi -
kan dari tahun lalu,” ungkap Regita, Kamis (4/11).

Upaya pencapaian KIA ini juga, jelasnya, sebagai 
tindak lanjut peraturan Kementerian Dalam Negeri 
Nomor 2 Tahun 2016 tentang Kartu Identitas Anak 
(KIA). Di mana KIA adalah identitas resmi anak 
sebagai bukti diri anak yang berusia kurang dari 
17 tahun dan belum menikah. Kemudian berlaku 
secara nasional, dan terakreditasi dengan sistem 
informasi administrasi kependudukan.

Menurutnya, manfaat KIA untuk melindungi 
pemenuhan hak anak, menjamin akses secara 
umum, mencegah perdagangan anak, dan menjadi 
bukti sah indentitas diri ketika anak-anak sewaktu 
mengalami peristiwa buruk.

Selain itu, memudahkan anak-anak mendapat-
kan pelayanan publik seperti bidang kesehatan, 
pendidikan, perbankan, dan imigrasi jika beper-
gian keluar negeri. “Dengan demikian masyara-
kat yang memiliki balita 0-5 tahun sudah bisa 
melakukan proses pembuatan KIA di Disdukcapil 
setempat,” ujarnya. Untuk dicetak KIA serta berb-
agai kegiatan jemput bola (Jebol) terus dilakukan 
Dukcapil, termasuk layanan terintegrasi seperti 
pembuatan KK, perekaman KTP elektronik. (dad)

PURUK CAHU-Keputusan Pres-
iden Nomor 82 Tahun 2021 ditinda-
klanjuti. Aturan tersebut mengatur 
dana abadi pesantren. Fraksi Partai 
Kebangkitan Bangsa (PKB) DPRD 
Kabupaten Murung Raya (Mura), 
berencana akan mengusulkan 
dibentuknya Peraturan Daerah 
(Perda) tentang pondok pesantren.

Ketua Fraksi PKB DPRD Kabu-
paten Mura, Rahmanto Muhidin 
menyatakan, dasar hukum untuk 
membuat Perda Pesantren sudah 
kuat. Yaitu telah ada UU nomor 18 
Tahun 2019 tentang pesantren dan 
disusul Kepres nomor 82 tahun 2021.

“Ini juga menjadi atensi pihak 
DPW PKB Provinsi Kalteng agar 
masing DPC atau fraksi di DPRD 
kabupaten, melakukan upaya 
dalam rangka menyambut disah-
kanya undang-undang pesantren,” 
ujar Rahmanto, Rabu (3/11).

Menurut Rahmanto,  me-
mang sudah saatnya pendidikan 
pesantren disejajarkan dengan 

pendidikan formal lainnya dan ti-
dak lagi dipandang sebagai sistem 
pendidikan yang klasik.

“Bila nanti terbentuknya Perda 
tentang pesantren, pemerintah dae-
rah akan lebih leluasa memberikan 
bantuan, terutama soal anggaran 
agar sistem pendidikan pesantren 
khususnya di Mura sejajar atau bah-
kan lebih maju,” tambah Rahmanto.

Menurut Waket II DPRD Mura 
ini, DPC PKB Murung Raya saat 
ini tengah mencari anak yatim atau 
yatim piatu, untuk bisa dimasukan 
ke pesantren di Kuala Kapuas, bi-
naan Habib Ismail bin Yahya yang 
juga Ketua DPW PKB Kalteng.

“Instruksi DPW PKB Kalteng me-
minta tiap DPC agar minimal men-
girimkan tiga anak yatim atau yatim 
piatu, untuk disekolahkan secara 
gratis pondok pesantren di Kuala 
Kapuas, dan setelah lulus akan 
dikembalikan ke masing-masing 
daerah untuk mengamalkan ilmu 
yang didapatnya,” urainya. (dad)

DADANG/KALTENG POS

KEBERSAMAAN: Waket II DPRD Mura, Rahmanto Muhidin disela menghadiri kegiatan MUI Kalteng di 
Palangka Raya, baru-baru ini.

Usulkan Dibentuk Perda 
Pondok Pesantren

Bila perda sudah 
terbentuk, 
pemerintah daerah 
akan lebih leluasa 
memberikan 
bantuan, terutama 
soal anggaran agar 
sistem pendidikan 
pesantren 
khususnya di Mura 
sejajar atau bahkan 
lebih maju
Rahmanto Muhidin
Ketua Fraksi PKB 
DPRD Kabupaten Mura

Kita sangat 
apresiasi, kita 
hargai perjuangan 
yang telah 
dilakukan oleh 
para atlet. Semoga 
prestasi tidak 
cukup disini lagi 
tapi jauh lebih 
meningkat lagi
Perdie M Yoseph
Bupati Murung Raya

DISKOMINFOSP UNTUK KALTENG POS

APRESIASI: Pemkab Mura bersama KONI menyerahkan bonus uang pembinaan dan penghargaan kepada dua atlet dayung asal Mura, baru-baru ini.

Atlet Dayung Serahkan Bonus 

Regita 



Terhadap Anaknya 
yang Bermain di Air 
saat Musim Hujan

MUARA TEWEH- Intensitas 
hujan yang tinggi menyebabkan 
sejumlah kawasan di Kabupaten 
Barito Utara terdampak banjir. 
Khususnya di bantaran Sungai 
Barito dan anak sungai di seki-
tarnya yang meluap. Tidak jarang 
pula momen seperti ini, sering 
dijadikan anak-anak untuk tempat 
bermain. 

Anggota DPRD Barito Utara, 
Iqbal Reza Erlanda mengimbau 
kepada para orang tua di daerah 
itu agar selalu waspada ketika 
anak-anaknya bermain di air lua-
pan sungai. Jangan sampai terjadi 
sesuatu yang tidak diinginkan.

“Musim banjir, banyak anak-
anak yang bermain air. Saya pribadi 
khususnya memilki rasa kekhawa-
tiran terhadap hal ini. Oleh karena 
itu, saya mengimbau kepada saha-
bat, kerabat, keluarga serta seluruh 
lapisan masyarakat di Barito Utara 
untuk selalu waspada terhadap 
anak-anaknya yang bermain di 
banjir,” kata Iqbal, beberapa waktu 
lalu.

Menurut wakil rakyat itu, bahwa 
banjir di Barito Utara hampir setiap 
tahun terjadi saat musim hujan 
tiba. Masyarakat sebetulnya tidak 
heran lagi dengan kondisi banjir 
seperti sekarang ini. Karena mere-
ka tahu, apa dan bagaimana yang 
harus dilakukan ketika musim-
musim seperti sekarang ini.

“Sikapi dengan positif, sebab ti-
dak ada yang menginginkan banjir 
seperti sekarang ini. Sehingga ak-

tivitas masyarakat terganggu, bah-
kan sekolah yang terendam banjir 
terpaksa diliburkan,” ungkapnya.

Selain itu, politikus Partai De-
mokrat ini mengajak seluruh ma-
syarakat Batara untuk tidak mem-
buang sampah sembarangan. Ia 
mencontohkan, akibat sampah 
dibuang sembarangan, sekarang 
pada musim hujan sampah-sam-
pah berserakan ke mana-mana. 
Sehingga lingkungan terlihat ku-
muh, apalagi di gang-gang sekitar 
komplek perumahan.

“Sampah berserakan bukan 
salah siapa-siapa. Itu butuh kesa-
daran dimulai dari diri sendiri, 
mulai saat ini kalau melihat sam-
pah ambil dan buang pada tempat-
nya. Apalagi didaerah lingkungan 
sendiri, ringan tangan demi ke-
nyamanan keluarga,” tandas Iqbal. 
(adl/ens)

GUMASDPRD GUMAS
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Musim banjir, banyak 
anak yang bermain 
air. Saya mengimbau 
kepada sahabat, 
kerabat, keluarga 
serta seluruh 
masyarakat di Barito 
Utara untuk selalu 
waspada terhadap 
anak-anaknya yang 
bermain di banjir
Iqbal Reza Erlanda
Anggota DPRD Barito Utara

DPRD
BARITO UTARABATARA

KUALA KURUN– Bupati Gu-
nung Mas Jaya Samaya Monong 
meresmikan gedung/showroom 
Dekranasda Kabupaten Gunung 
Mas yang berada di Jalan Cilik 
Riwut. Peresmian itu ditandai 
dengan penandatanganan prasasti 
sebagai tanda dibukanya gedung 
baru tersebut, Selasa (2/11).

Pada kesempatan tersebut, 
bupati dan jajaran menyempat-
kan diri melihat berbagai produk 
pelaku usaha mikro, kecil dan 
menengah (UMKM) Gumas yang 
dijual di tempat tersebut.

Bupati Jaya Samaya Monong 
mengatakan, beberapa usaha ma-
syarakat yang hampir terhentikan 
tidak beroperasi lagi dan ada juga 
yang masih bertahan walaupun 
hanya kurang dari seperempat dari 
hasil pendapatan usahanya.

Selain itu, kata dia, gedung/
showroom Dekranasda tersebut 
akan membantu dan mengatasi 
permasalahan IKM, dimana seb-
agai menunjang keberhasilan di 
sektor pariwisata daerah, khusus-
nya dalam penyediaan produk/
suvenir/kerajinan khas daerah, 
khususnya penyedia produk bagi 
para wisatawan yang berkunjung 
ke Gumas.

”Nantinya gedung/showroom 
Dekranasda ini bisa menjadi an-
dalan dan jalur bagi pelaku IKM 
untuk memasarkan hasil keraji-
nan mereka ke berbagai daerah,” 

ujarnya.
Dia juga meminta kepada in-

stansi terkait, agar dapat mem-
bimbing para pengrajin ekonomi 
industri usaha menengah maupun 
usaha kecil hingga mikro, sehingga 
membantu mengelola dan me-
nampung kerajinan lokal yang ada 
di dekranasda.

”Mereka juga harus lebih aktif 
dalam meraih peluang usaha yang 
potensi untuk mengembangkan 
usaha di Bumi Habangkalan Pe-
nyang Karuhei Tatau,” tuturnya.

Dia pun berharap, keberadaan 

gedung dekranasda ini akan dapat 
meningkatkan pemberdayaan 
ekonomi kerakyatan, sehingga 
diharapkan mampu mempercepat 
pertumbuhan ekonomi keraky-
atan, untuk mewujudkan visi misi 
Kabupaten Gumas.

”Di tengah pandemi ini, kami 
mengajak seluruh pengrajin dan 
masyarakat untuk bersama-sama 
lagi membangun perekonomian, 
menuju kembali ke awal lagi sep-
erti semula,” tegasnya.

Sementara itu Ketua Dekranasda 
Kabupaten Gunung Mas, Mimie 
Mariatie Jaya Samaya Monong 
menyampaikan bahwa gedung/
showroom Dekranasda ini akan 
buka setiap hari dan mungkin 
kedepannya bisa sampai hari 
minggu juga.

Ditambahkannya para pengrajin 
sangat antusias dan menyambut 
baik dengan adanya gedung/show-
room Dekranasda yang baru ini, 
hampir di setiap kecamatan sudah 
menitipkan produk-produknya di 
Showroom Dekranasda ini.

Hadir pada kesempatan tersebut 
Wakil Bupati Gunung Mas Efren-
sia LP Umbing bersama suami 
DK Mandarana, Kajari Gunung 
Mas Anthony, yang mewakili Ka-
polres Gunung Mas, Wakil Ketua 
Dekranasda Provinsi Kalimantan 
Tengah, para kepala perangkat 
daerah dan undangan lainnya. 
(okt/ens)

Nantinya gedung/
showroom 
Dekranasda ini bisa 
menjadi andalan 
dan jalur bagi 
pelaku IKM untuk 
memasarkan hasil 
kerajinan mereka ke 
berbagai daerah
Jaya S Monong
Bupati Gunung Mas

Ketua Dewan Minta 
BUMDes Dikelola 
dengan Baik

KUALA KURUN – Saat ini, ada 
38 Badan Usaha Milik Desa (BUM-
Des) di Kabupaten Gunung Mas. 
Dari jumlah tersebut, ada 25 yang 
aktif dan 13 BUMDes lainnya tidak 
aktif. Hal ini disebabkan oleh ber-
bagai hal. Seperti jenis usaha yang 
tidak berjalan dan lain-lain.

”Bagi desa yang sudah memiliki 
BUMDes namun tidak aktif, kami 
minta agar lebih maksimal dalam 
pengelolaannya, dengan men-
cari peluang usaha yang potensial,” 
kata Ketua Dewan Perwakilan 
Rakyat Daerah (DPRD) Kabupaten 
Gunung Mas Akerman Sahidar, 
belum lama ini. 

Politikus Partai Demokrasi In-
donesia Perjuangan (PDIP) ini 
mengatakan, BUMDes memiliki 
berperan penting dalam memaju-
kan dan meningkatkan kesejahter-
aan masyarakat desa. Pengelolaan 
BUMDes yang maksimal, akan 
memberikan serta menyumbang 
pendapatan asli desa.

”Kami ingin dalam pengelolaan 

BUMDes harus baik dan benar 
dengan melibatkan masyarakat, 
demi kepentingan dan pening-
katan perekonomian masyarakat 
desa,” ujar legislator dari daerah 
pemilihan (dapil) II mencakup 
Kecamatan Rungan Hulu, Rungan, 
Rungan Barat, Manuhing, dan 
Manuhing Raya ini.

Dia menambahkan, manfaat 
dari keberadaan BUMDes yakni 
untuk meningkatkan perekonomi-
an, meningkatkan usaha masyara-
kat dalam mengelola potensi yang 
ada di desa, dan mengoptimalkan 
aset desa sehingga bermanfaat 
untuk kemajuan dan kesejahteraan 
masyarakat desa.

”BUMDes juga mampu membu-
ka lapangan kerja, meningkatkan 
pendapatan masyarakat, menin-
gkatkan kesejahteraan melalui 
pertumbuhan dan pemerataan 
ekonomi desa, serta menciptakan 
peluang dan jaringan pasar yang 
mendukung kebutuhan layanan 
umum masyarakat desa,” ujarnya.

Sebelumnya, Bupati Gumas Jaya 
S Monong mengakui, BUMDes 
adalah lembaga usaha desa yang 
dikelola oleh masyarakat dan 
pemerintahan desa, dalam upaya 
memperkuat perekonomian dan 

dibentuk berdasarkan kebutuhan 
serta potensi desa. Keberadaan 
BUMDes diharapkan mampu 
memberikan kontribusi signifi kan 
terhadap peningkatan kesejahter-
aan masyarakat desa.

”Pendirian BUMDes harus ses-
uai kebutuhan dan potensi desa 
meliputi kebutuhan masyarakat 
terutama pemenuhan kebutuhan 
pokok, tersedia sumber daya desa 
yang belum dimanfaatkan secara 
optimal, tersedia Sumber Daya Ma-
nusia (SDM) yang mengelola badan 
usaha sebagai aset penggerak per-
ekonomian, serta ada unit usaha 
ekonomi masyarakat,” terangnya.

Dia menambahkan, untuk 
mendirikan BUMDes, perlu peran 
aktif dari pemerintah desa sebagai 
badan hukum yang berpijak pada 
tata aturan perundangan dan 
sesuai dengan kesepakatan yang 
terbangun di masyarakat. Pemerin-
tah desa juga harus terlibat dalam 
penyertaan modal bagi BUMDes.

”Untuk bidang usaha BUMDes 
yang potensial, yakni simpan pin-
jam, penyewaan tenda, jual beli 
tandan buah segar (TBS), air isi 
ulang, peternakan ayam petelur 
dan jenis usaha lain,” pungkasnya. 
(okt/ens)

Bagi desa yang 
sudah memiliki 
BUMDes namun 
tidak aktif, kami 
minta agar lebih 
maksimal dalam 
pengelolaannya, 
dengan mencari 
peluang usaha yang 
potensial
Akerman Sahidar 
Ketua DPRD Gunung Mas

MUARA TEWEH – Dinas Perta-
nian Kabupaten Barito Utara (Bata-
ra) melaksanakan temu teknis 
penyuluh pertanian, THL-TBPP, 
POPT, dan mantri tani se-Kabupa-
ten Barito Utara di Aula Kecamatan 
Teweh Tengah, Selasa (2/11).

Kegiatan ini dibuka oleh Sekda 
Barito Utara Drs Muhlis dihadiri 
Kadis Tanaman Pangan dan Holti-
kultura Pertanian Provinsi Kalteng, 
kepala BPTP Kalteng, kepala Badan 
Statistik Barito Utara, kepala BKPS-
DM Barito Utara, pejabat lingkup 
Dinas Pertanian Barito Utara dan 
peserta temu teknis pertanian.

Sekda Barito Utara Drs Muh-
lis mengatakan, arah kebijakan 
pemerintah daerah melalui 

penekanan-penekanan dalam 
beberapa kebijakan yang terarah 
dan tepat sasaran. Untuk itu ke-
pada pada penyuluh pertanian 
(THL-TBPP) para mantri tani dan 
tenaga teknis lainnya di minta agar 
benar-benar melaksanakan tugas 
di wilayah desa binaanya secara 
baik dan benar.

“Karena sesungguhnya saudara 
bekerja bisa menjadi salah satu 
pertimbangan atau tiket manjadi 
seorang PNS nantinya. Selama 
ini laporan dari beberapa kepala 
desa menyebutkan bahwa cukup 
banyak yang tidak berada di tempat 
tugasnya,” kata Muhlis.

Sekda Muhlis meminta, dari per-
temuan teknis penyuluh pertanian 

ini, menghasilkan sebuah output 
yang membangun dan menjadi sa-
rana komitmen seluruh penyuluh 
untuk meningkatkan kinerja.

Kadis Pertanian Barito Utara 
Syahmiludin A Surapati men-
gatakan, tujuan dilaksanakannya 
kegiatan ini dalam rangka mening-
katkan dan mengkoordinasikan 
pelaksanaan kegiatan yang berke-
naan dengan penyuluhan perta-
nian. Peserta sebanyak 97 orang, 
yang terdiri dari penyuluh teknis 
29 orang, penyuluh PPPK 18 orang, 
THL-TBPP satu orang, petugas tek-
nis pertanian tujuh orang, mantri 
tani Kecamatan 9 orang, POPT 2 
orang dan penyuluh swadaya 31 
orang. (her/ens)

MUARA TEWEH - Setelah 
mengikuti Rapat Kerja Daerah 
IX TP PKK se-Kalteng dan pel-
antikan TP PKK Provinsi Kalteng 
masa bakti 2021-2025, Ketua TP 
PKK Kabupaten Barito Utara Hj 
Sri Hidayati Nadalsyah yang juga 
sebagai Bunda PAUD Barito Utara 
mengikuti rapat koordinasi internal 
pokja Bunda PAUD se-Kalteng 
tahun 2021 di Aula Jayang Tingang 
Kantor Gubernur Kalteng, Rabu 
(27/10) lalu. 

Pada sore harinya, mengikuti 
susur sungai bersama Ketua TP 
PKK Provinsi Kalteng Yulistra Ivo 
Sugianto Sabran bersama ketua 
TP PKK kabupaten kota se-Kalteng.

Bunda PAUD Barito Utara, Hj 
Sri Hidayati Nadalsyah mengikuti 
kegiatan Apresiasi Bunda PAUD 
Berprestasi tingkat Provinsi Ka-
limantan Tengah di Kantor PKK 
Provinsi Kalteng. 

Dalam apresiasi nantinya akan 
terpilih Bunda PAUD Berprestasi 
tingkat Provinsi Kalteng yang pen-
ganugerahannya di Kantor Desk-
ranasda Provinsi Kalteng.

Pada paparannya, Bunda PAUD 
Barito Utara Hj Sri Hidayati Nad-
alsyah menyampaikan visi dan 
misi, indikator keberhasilan, per-

Penyuluh Pertanian Harus 
Tingkatkan Kinerja

Bunda PAUD Barito Utara Ikuti Rakor

masalahan, solusi, Data Satu Desa 
Satu PAUD, dan jumlah Satuan 
Pendidikan PAUD di Kabupaten 
Barito Utara. “Visi kita adalah 
menciptakan generasi penerus 
yang berbudi pekerti, berkualitas, 
dan beriman kepada Tuhan Yang 
Maha Esa melalui PAUD,” jelas Sri 
Hidayati Nadalsyah. Menurutnya, 
peningkatan-peningkatan baik 
jumlah APK dan lembaga PAUD, 
dukungan dana, kerjasama ke-
mitraan, kesadaran dan peran 

serta masyarakat, dan partisipasi 
masyarakat merupakan wujud in-
dikator keberhasilan. 

Adapun permasalahan yang 
dihadapi, menurut Bunda PAUD 
yakni selama Pandemi Covid-19 
adalah jaringan internet di desa-
desa terpencil. 

“Sebagian lembaga PAUD meli-
burkan total anak didiknya tanpa 
memberikan pembelajaran dikare-
nakan tidak adanya jaringan inter-
net,” jelas Sri Hidayati. (her/ens)

FOTO HUMAS UNTUK KALYENG POS

Bunda PAUD Barito Utara, Hj Sri Hidayati Nadalsyah.

Orang Tua Diminta 
Lebih Waspada

FOTO DPRD UNTUK KALTENG POS

Harus Lebih Maksimal Lagi
FOTO DPRD UNTUK KALTENG POS

PERESMIAN : 
Bupati Gunung 
Mas Jaya Sa-
maya Monong 
meresmikan ge-
dung Dekranas-
da Kabupaten 
Gunung Mas, 
Selasa (2/11).

Bupati Meresmikan 
Gedung Dekranasda

KOMINFOSANTIK UNTUK KALTENG POS 

Jumat, 5 November 2021
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